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すると主は「わたしの恵みはあなたに十分である。
力は弱さの中でこそ十分に発揮されるのだ」と言われました。

コリントの信徒への手紙２第12章 9節

　ついに 46期がスタートしました。
会長主題は、奉仕活動は「効率」よく、「効果」的に です。
主題に、「効率・効果」という奉仕活動で見慣れない言葉を使っています。皆さんも仕事では、
効率を考え活動されていると思いますが、それを奉仕クラブへ適用しようということです。
簡単に言うと、クラブ運営・奉仕活動・メンバー個人の 3つの観点において、効率や効果
を考え行動する。その結果、クラブに良い変化や少しでも多くの満足感が得られればとい
う思いで主題を設定しました。
　今期で、パレスクラブは 46 期となりますが、何故今も活発な奉仕クラブであるのか、
理由を考えたことはありますでしょうか？
今年 3月の西日本区の次期会長・主査研修会において、ワイズメンズクラブに、世代交代
していないクラブやメンバー数が著しく少ないクラブが非常に多いことを知りました。ワ
イズメンズクラブの将来を悲観する方もおられると思います。この事実から、メンバーに
とって魅力がなかったり、また新入会員の少ないクラブは、結果として、衰退してしまう
のだろうと感じました。 単に、奉仕クラブだからといって、奉仕をするだけの自己満足で
終わってはいけないと思います。その奉仕をする過程や結果に対する奉仕される側の満足
度とメンバーの満足度と達成感がなければ長期間継続するのは難しいということです。パ
レスでは 7 つの委員会がそれぞれ目的を持って活動していますが、その活動全てが、EMC
につながる内容でなければならないと思います。
　さて、アジア大会と 45 周年を終えた今、次なる目標は 50 周年です。そのスタートと
なる 46 期の 1 年間、時間を大切に、「効率」的に、「効果」的に過ごしていただければと
思います。
　私自身は、会長として、可能な限り行事へ参加していきますので、46 期をよろしくお
願いします。

奉仕活動は「効率」よく、「効果」的に
安達雅直京都パレスクラブ 46 期会長
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　大会 2 日目は報告・表彰・引継式。パレスからは川上ワイズ
が地域奉仕・環境事業主任として、この一年間の報告と表彰の
発表をされました。蚊に扮してＲＢＭのアピール活動などなど、
お疲れ様でした。そして次期は森田ワイズに国際・交流事業主
任として活躍頂きます。宜しくお願いします。
　理事表彰では、アジア大会成功の功績を評価頂き、我がパレ
スは西日本区最優秀クラブ賞を頂くことが出来ました。勿論こ
れは今期だけではなく、三期にまたがり努力してきた賜と云え
ます。その他、交流促進最優秀賞やＥＭＣ優秀賞をはじめ、多
くの賞を頂きました。45 期小林会長の元、三役として充実した
気持ちで終わることが出来ました。皆様に感謝です。

　西日本区大会は遠藤理事の開会宣言・点鐘とともに始まりま
した。プログラムは滞りなく進行し、理事挨拶の後に全員で「花
は咲く」の合唱。そしてまた通常のプログラムに戻りました。
最後に今年の特別企画として、「東日本大震災をあらためて考え
る」として石巻広域クラブの清水ワイズと熊本ジェーンズクラ
ブの立野ワイズより、画像を交えてお話を頂きました。当時の
現場の生の話を伺い、目頭を熱くしました。寄り添う事、平時
の準備など、本当に改めて考える良い機会になりました。
　第二部の懇親会は、場所をホテルニューオータニに移して行
われました。終盤、大阪天水連の方々が阿波踊りを披露され、
最後はメンも加わり、楽しいひと時を過ごしました。

6月第一例会 日付　2016年 6月 25日・26日
会場　ホテルニューオータニ大阪 林　利治（第 1,082回、第19回西日本区大会）

クラブ紹介での小林会長！ 授賞式 そしてこの一年間西日本区の為に
川上 CS 主任ありがとうございました！

交流促進最優秀クラブ賞と西日本区最優秀クラブ賞を
頂きました！おめでとうございます！

間お疲れ様でした。会長としてのマイクを置かれましたが、会
長の経験を生かしワイズメンとして活躍されていくことを期待
します。
そして会長を支えてこられた三役・委員長さん一年間お疲れ様
でした。
その後は会長交代式、三役交代式、そして委員長交代式と続き、
会長三役バッジは安達会長と 46 期三役もとへ、委員長の交代
には資料の引き継ぎが行われました。
パレスとして続いていくこと、その期その期で取り組むことい
ろいろあるかと思います。
安達会長、ならびに三役、委員長の皆様におかれましては、パ
レスクラブのますますの発展と活性化に期待したいと思います。
楽しみにしていますよ～。

　いよいよ小林会長期の最後の例会となりました。会長挨拶、
諸報告に続き、食事の開始です。しばらくして、45 周年記念例
会で上映した映像の再上映。映像が長いのと二回目なので皆さ
ん退屈ではないかと不安になります。その間に会長、三役さん
が寸劇の用意をされていたようでそのまま小林会長の裁判が始
まりました。
小林会長期の特徴をよくとらえたテーマで裁判が始まりました。
被告人席としてゴザの上で手錠掛けて正座。三役さんの愛情の
裏返しなのでしょう。ちょっとドキドキしましたが生涯ワイズ
メンとして尽くすという大岡裁きにて閉廷。エンディングはサ
スペンスドラマ仕立てで、山口百恵の引退の様子をうまく重ね
てありました。
期首にアジア大会があり、メンバーのモチベーションを下げな
いように一年間よくやってこられたと思います。小林会長一年

小林会長が被告に !? 果たして判決は… 最優秀ワイズメンズ賞の受賞おめでとうございます！ 45 期から 46 期へパレス魂は引継がれました！ 

6月第二例会 日付　2016年 6月 29日
会場　京都ブライトンホテル  平野雅幸（第 1,083回、引継例会）
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46期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに46期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　とうとう 46 期スタートのゴングが響き渡り、哀愁を漂わせた安達会長がリング
の上でゆっくりファイティングポーズをとり、リングサイドでキャビネットは『あ
～でもない』『こ～でもない』とインカム越しに作戦を練っている…。
　そんなシーンを思い浮かべて見ましたが、実際の所はそんな恰好の良いものでは
無く、“少し歩けば小さな壁に躓き、地ならしをしてまた歩く” の連続のようで、結
構地味めの作業をエンドレスに積み重ねていく…。
　しかしながら安達会長の頭の中は、僕の 36 倍速位のスピードで回転し続けてい
るので、僕が地ならしをしている間に、2段跳び・3段跳びで壁を乗り越えてだいぶ
先の方に哀愁の背中が見えているようです。
　『イカンイカン！このままでは会長のサポートどころか、むしろお荷物になって
しまう！』（えっ！もうなってる？）と最近気付き始め、どうしたものかと悩み続
ける今日この頃。で、結局の所『ま、いいか！』っとなってしまうのが常なのですが、
今回ばかりはそうも言ってられない訳で、それは47期の次期会長という大役が1年
後に待ち受けているから。副会長職を学びながらも会長の哀愁を見続け学ぶ 1年に
したいと思います。『自己研鑽』の四字熟語を念仏のように唱えながら。

『『自己研鑽』を唱えながら…』

副会長  笹山直世

　安達さんの副を拝する事になったのは、昨年のアジア大会プログラム委員会に
続き２回目。初三役の 40 期の会計担当の組合せを含めると個人的には３回目にな
ると思っています。副会長への指名は、信頼が得られたからなのか、プログラム
委員会での禊の意味も込めてなのか。言葉少ない安達さんの本心は図りきれませ
んが、今後とも無言で険しい禊川に突き落とされることの無いよう気を付けたい
と思います。
　抱負としては、副の役割を全うすべく、長の意志決定を補佐し、和を以て円滑に
運用するために繊細に行動し、クラブメンバー個々の主体性を尊重しつつ、色々な
意見に耳を傾けクラブの将来あるべき姿について、方向性を見据えた活動に努めて
まいります・・・となるところでしょうが、実際このような事だけでは、心から楽
しめる人生を送っているとも思えないのではないか、との個人的な悩みも有ります
ので、三役と云えども今期中も所々で個人的な喜怒哀楽を含みつつクラブライフを
充実させていきたいと考えております。まだまだ、個人的な穢れは拭い切れないよ
うですが、新たな一年、宜しくお願い致します。

『副会長を拝命して』

副会長  大森夏彦

　もう何度めか忘れましたが、再び書記を拝命しました。しばらくお休みさせて貰っ
たので、リハビリの意味でも頑張れとの意味だと解釈しています。
　46 期は安達会長をはじめ、キャビネットにも事務的能力、素養が高い方ばかりな
ので、書記のお役目遂行については何も心配していません。
　私がポカをやらかしても、あちこちからフォローの手が差し伸べられる事でしょ
う。なのでフォーマルな部分は皆さんに頼る事にして、46 期の私のミッションは
インフォーマルな部分、あるいは裏方、汚れ役、憎まれ口、調整、ゴリ押し、総会対策、
謝罪屋、、、みたいな事を担当する事になるのかなと思っています。
　あ、でもよく考えたら、そういう部分も得意そうなメンバーがキャビネットにい
ますね。うーん、、、と、そんな訳なので、基本は前期の書記さんが湯気を出して怒っ
ておられた「出欠確認の仕事」を唯一のミッションとして1年間頑張ろうと思います。
よろしくお願いします。

『書記を拝命して』

書　記  山本一博
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46期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに46期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　安達会長より「46 期の会計をお願いします」と、皆さんご存知のいつもの優しく
穏やかな口調で話しかけられました。ふと会長のお顔を見ると、眼からは今期ビジョ
ンの揺るぎ無い強い意気込みを会長の心の中から感じた気がしました。躊躇する間
もなく、秒殺されてしまいました。
　京都パレスクラブは奥深く立体的で温故知新の様なクラブだと常々感じておりま
す。私自身、本当に微力ですが折角頂いたこのチャンス、会計の役割を果す中で、
パレスクラブの運営の隅々までを覚える努力をして行きたいと考えます。
　私共、今期の三役には個性豊かなメンバーが何人かいます。そして、共通してい
るのは責任感の強い三役だと思っております。パレスクラブの皆さんの為にも、几
帳面で心強い服部会計と共に常に意思疎通を図りながら役割を果して参ります。パ
レスクラブメンバー皆様より、暖かい目で時には厳しく育てて頂ければと思ってお
ります。
　「皆様、お忙しいとは存じますが、会費等の納付期限を気にして頂けたら幸い
です。」
　 今期、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

『パレスのために、自分のために』

会　計  古川安雄

　パレスに入会して 2 年、右も左もわからないままアジア大会、広報委員長など
色々と突っ走ってきましたが、46 期では書記という大役を引き受けることになり
ました。責任の重さに早くもビビっております。
思えば先日、やっと新人メンバースピーチを終わらせたばかりのピチピチの新
人（私）。具体的にクラブ運営に関して何かできることがあるのか!?（いやない。）
書記を引き受けたものの私に求められる役割とは何だろう…と自問してきました
が、結局答えの出ないまま今に至ります。
しかし私以外の三役はみなさんベテラン揃い。ここは一年間腰を据えて、パレス運
営の何たるかを学ぶいい機会！これぞパレスで言う所の自己研鑚 !! 懐の深いパレス
のこと、私にできることは小さくても周りがきっとフォローしてくれる！私は私に
できることを精一杯頑張ろう！と開き直りました。
この一年は書記として学びつつ、学んだことをその場で実践できるように努力して
いきたいと思います。
微力ながら安達会長のお役に立てるよう頑張ります！皆さま一年間どうぞよろしく
お願いいたします。

『初めての三役』

書　記  宇野由香子

　改めまして、46 期の会計を担当させて頂きます、服部です。宜しくお願い致し
ます。
　4年目の44期（平野期）に書記をさせて頂き、ワイズメンズクラブの事が内外
から色々と見ることができ、非常に勉強になりました。今回、スポンサーでもある
安達会長から会計のご指名を頂き、お手伝いさせて頂きます！と言ったものの、仕
事上でも、まだ、これだけ大きなお金を預かったことも無いもので、ちょっと焦っ
ております。しかしながら、１つ１つ順番に予算案を立てていく内に、お金の動き
や使い方を勉強することができ、また少し、クラブの事を勉強する機会になってい
ると思います。
　まだまだ怪しい所はありますが、自他共にわかり易い「明朗会計」を目指して頑
張っていきたいと思いますので、１年間、宜しくお願い致します。

『会計を拝命して』

会　計   服部洋典
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46期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに46期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　第46期交流委員長を担当させていただく安原です。今期は期初から国際大会がございます。
初の交流委員で、いきなり委員長で、海外活動ということで不安もありますが、委員のメン
バーの力を借りて何とか乗り切ります！参加していただく方々もありがとうございます。
　交流委員会の活動は皆様に参加していただき楽しんでいただく事で、IBC･DBC 又は他ク
ラブとの交流の中に自クラブからでは味わうことのできない体験を提供する機会になりま
す。なので皆さんの参加というご協力なしには残念な結果となります 。是非とも参加して
いただき、クラブの中でも見えなかった一面、そんなところも見えたらなと思います。
　特に今まで他クラブとの交流をそんなに持ったことがない方、そんなメンバーのクラブ活
動の楽しみの一つになればと思いますので、46期交流頑張ります。よろしくおねがいします。

『他クラブとのコミュニケーション』

交流委員長  安原弘治

　45期の旅行例会では「メンバーの意外な一面が知れてよかった。」「長く一緒に過ごすこと
によって、より一層親密になれてよかった。」との声が聞かれました。そこで、例会・奉仕活
動以外の親睦の機会を出来る限り設けたいと考えております。バーベキューや果物狩りなど
いろいろ考えております。みなさんのご参加をお待ちしております。
　 また、ＥＭＣ委員会に新入会員の獲得が大事な仕事であることは論を俟ちません。今期、
新入会員10名を目標としておりますが、これはかなり高い目標です。そして新入会員の獲得
はＥＭＣ委員会だけでなく、メンバー全員の気持ちが大事だと考えます。「でも、知り合いあ
まりいないからな～」とお考えのみなさん、あなたにもできることはあります。たとえばフェ
イスブックなどのＳＮＳでパレスの例会や奉仕活動をアップする、ポスターを掲示する等々。
みなさんのご協力を期待しております。

『新たな親睦の機会を』

EMC委員長  谷口龍一

　46期の地域奉仕・環境事業委員長を拝命致しました、小西 孝典です。
　今期 CS 委員会では、安達会長方針の「効率よく効果的に」に則り、事業が形骸化して
いないか、奉仕活動する側と奉仕活動される側、相互の満足度は一致しているか、等の観
点を踏まえて事業を進めていきたいと思います。
　以前にある先輩ワイズから、地域奉仕委員会とはＹＭＣＡの奉仕の光の届きにくい所に
クラブ独自で奉仕の光を当てるのが仕事と言う事を聞きました。その言葉に少しでも近づ
けるように、今期は新しい奉仕先も模索していくつもりで活動して参りたいと思います。
　まずは、8月の「和敬学園地蔵盆支援」が控えております。奉仕活動が実感できる楽しいイベ
ントです。皆様のご協力を、特に新人メンバーのご協力を宜しくお願い致します。
　最後に、委員会内はもちろんクラブ内での親睦を重視し、意義のある奉仕活動に繋げて
行きたいと考えております。 

『CS 委員長を拝命して』

地域奉仕・環境委員長
　　　　　　小西孝典

　今期のＹサ・ユース事業委員長を拝命いたしました前川です。
　第 44 期にパレスクラブに入会し、ワイズメンとの交流では充実した期間でしたが、どち
らかといえばお祭り要員で責任のないお気楽な会員であったことは確かです。
　今回Ｙサ・ユース事業委員長のお話をいただいた際に「私にできるのか？」ということ
が頭をよぎりましたが、一方先輩ワイズメンの活躍を思い、自分もその高みまで到達して
みようとこの大役をお受けすることといたしました。
　Ｙサ・ユース事業はワイズメンズクラブの原点であり、ワイズメンの活動の中核となる
ものでありますが、今年一年、私流に堅苦しくなることなく、みなさんが楽しみながら自
己研鑽と交流ができ、クラブメンバーのＹＭＣＡへの理解が深まるような雰囲気の活動に
していきたいと思っております。
　今年一年クラブメンバー皆様のご協力とご意見をいただきながら、精一杯責務を果たし
ていく所存ですので、よろしくお願い申し上げます。

『Ｙサ委員長としての抱負』

Yサ・ユース委員長 前川健司
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46期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに46期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　46 期ドライバー委員長をさせて頂く吉岡です。最初安達会長から任命いただいた時「マ
ジか !」思ってしまいました、正直自分の一番苦手とするとこで勘弁してなぁ～っと ...
何が苦手かと言いますと、人前で話す事です。よく周りからは嘘やろ？などとビックリさ
れますが、パレスに入会させていただいてから８年目、いろいろな三役や役員させて頂き
ましたが未だ慣れず ... ですがここは自己研鑽！断る理由は無いと承諾いたしました！
今期のドライバー委員の構想はメリハリのある例会です。特別例会にはメンバーの印象に
残る開催地、ゲストスピーカーに関しては予算の調整をしながら何度か大物ゲストをお招
きする。このようにイベント的な例会を設定してメンバー皆が知人をゲストに招きたくな
り、そして入会⇒EMC やワイズメンズクラブの知名度アップ⇒広報につながる。そんな一
年を目指しますので是非皆様ご協力お願い致します！
誰か大物スピーカー紹介して～

『マジか !』

ドライバー委員長  吉岡幸次

　このブリテンが発行されているという事は、総会にて委員長承認がなされているという事
だろう。この場を借りて皆様に御礼申し上げます。さて、予算にばかり注目が集りがちな今
期のファンド事業ではありますが、目を￥￥にして 1 年間過ごすつもりはありません。自
称「インテリジーニアス」である私には、委員会メンバーと楽しみながらシャープに事業を
こなし、期末には200万達成を祝い酒宴を開いているイメージができているのです（妄想）。
　まあ、これくらい書かんとプレッシャーに押しつぶされそうな「チキン」もとい「ポテト」
野郎な自分がおり、予算に一番ビビっているのは他ならぬ私であります。クラブメンバー
の皆様、何卒 1 年間お力添えをよろしくお願い致します。最後に、我が友人であるもう一
人のポテト野郎に「でっかいお土産ありがとう（笑）！」

『2 人のポテト野郎（荒野編）』

ファンド委員長 家喜博矢

　46期広報委員会は、7月号のブリテン発行に向けてさっそく6月より活動を始めています。
記事内容の検討、執筆・写真担当の決定、執筆依頼の文書作成・連絡、原稿のチェックなど、
仕事がいっぱいあって、実際にやってみるとものすごく大変です。毎月発行のため休む間も
なさそうです。まだ 1号も発行していませんがすでに先が思いやられ、歴代の委員長さんの
苦労を身に染みて感じています。
いつものようにあまり深く考えることなくお引き受けした広報委員長ですが、引き受けたか
らには男前らしく（笑）、しっかりとブリテンの歴史を引き継ぎ、メンバーの皆様が毎月楽し
みにするブリテン、そして、クラブ外に対してパレスクラブの魅力をアピールできるブリテ
ンをめざし、委員会一丸となって頑張っていきたいと思っています。
メンバーの皆様、執筆を依頼されたら面倒で嫌な気持ちは大変良くわかりますが、メンバー
全員で作り上げるブリテンにぜひともご協力ください。1年間どうぞよろしくお願いします。

『締切守ってください！』

広報委員長  新納麻衣子

　西日本区20周年を迎えるにあたり西日本区国際交流事業主任を拝命致しました。
　Let’s Feel the World ! Let’s Connect the World ! through Y’sly fellowship! （もっと
世界を感じましょう！もっと世界と繋がりましょう！）をテーマに全西日本区へ国際交流
事業を強く働きかけていきたいと考えております。
　昨年のアジア地域大会の経験を踏まえ、ウェブ上でお見合いコーナーを常置し積極的に
IBC、DBC を呼びかけていきます。今期に10 年ぶりの東西交流会も開催されます。クラブ
こぞって参加する姿勢を皆様に意識していただく事を願っています。
　交流の中にファンド事業が取り組まれて三期目であり、BF、EF 献金等へのご理解を仰ぎ
つつ自身が勉強する一年でもあります。
　一方で away の環境の中で各区主査、各部長さん達と新しい交流が開かれるのも期待す
るところです。
　相変わらず時間に追われ仕事そっちのけの一年になりますが、自クラブパレスメンバーの
温かいサポートと笑顔で楽しく突っ走ります。よろしくご支援お願い致します!

『西日本区国際・交流事業主任を拝命して』

西日本区国際・交流事業主任
森田美都子



　「ワイズにひかれ
善光寺～原点に立
ち、未来の扉を開こ
う」をテーマに、渡
辺隆東日本区理事の
もと、新緑の信州、
長 野 市 に お い て
2016 年６月３日

（金）～５日（日）にかけ第 19 回東日本区大会が長野クラブの
ホストにより約 450名の参加で行われました。
６月３日前夜祭は善光寺参道の近くにある由緒あるレストラン
「さくら」にて参加人数約 50 名程で行われました。会場では我
がブラザークラブである東京グリーンクラブ、熱海クラブ、札
幌クラブのメンバーも出席、エドワードご夫妻にもお会いする

ことが出来ました。
４日大会１日目は若里市民文化ホールにて開会されました。
セレモニーとして天台宗古代声明研究会僧侶による、まるで
古代音楽が再現されたような経楽典を聞きタイムスリップを
した気分になりました。またここ善光寺さんに纏わる昔話を
由緒ある絵巻を見ながら善光寺絵解き話が披露され、これま

た古き時代に吸い
込まれました。
５日大会２日目は各
事業主任発表、理事
交代式が厳かに行わ
れ、３日間の心にし
みる大会の幕を閉じ
ました。

東日本区大会 日付　2016年 6月 3日～5日
会場　長野市若里市民文化ホール 川上孝司

る例会の持ち方を分
かりやすく熱弁をふ
るわれました。次に
パレスクラブの吉岡
幸次ＥＭＣ委員長よ
り、パレスクラブに
おけるメンバー増強
の現状と取り組みを
発表し、札幌クラブの宮崎会長より札幌クラブの現状と取り組
み、そして課題の発表がありました。
その後、参加者による意見交換を行い、パレスクラブ会長の小
林千春ワイズより閉会の挨拶と札幌クラブへのエールを送り閉
会となりました。

　今期も残り少なくなった 6 月 18 日（土）、北海道ＹＭＣＡに
て札幌クラブ、パレスクラブ合同のＥＭＣシンポジュウムが開
催されました。　　　　　　　　
　札幌クラブの中田千鶴ワイズの司会にて、札幌クラブ会長の
宮崎善昭ワイズの開会挨拶に始まり、パレスクラブの大野嘉宏
ワイズによる基調講
演が行われました。
小堀理論の親睦を基
本としたワイズメン
ズクラブのあり方、
“心を求めて例会に
至り、境地を得て例
会を去る” を実践す

札幌クラブ訪問 日付　2016年 6月 18日
会場　北海道ＹＭＣＡ 高岡　昇
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最優秀ワイズメン賞を受賞して 吉岡幸次ワイズ
EMCシンポジウム。
シンポジウムでは苦手な壇上での取組み発表をすすん
で行い、緊張しながらも終えることが出来ました。も
ちろんこれにはきっかけを作って下さったメンバーや
三役、委員の協力のもとできたもので、かかわった皆
で楽しさや、達成感の共有を出来たことが有意義に思
います。折角いただいた賞に恥じぬよう、これからも
ボチボチ頑張っていきたいと思います。笑
んっ？そういえば西日本区最優秀クラブ賞ももらって
るし…そのクラブの最優秀ワイズメンということは…
いつも以上にハクがついた賞になりましたな～笑　あ
りがとうございました！

小林会長から表彰嬉しいですね～
いろいろ褒めていただきましたが、
内容はアジア大会は裏方で頑張って
いたとか、ムードメーカーだとか、
無冠の帝王清原っぽいとか、これか
らの期待も込めてとか・・・なんか
パッとしない理由でしたね～笑　た

だ目一杯褒めていただいてるのは気分の良いものでし
たね。ただ、自分的には今期EMC事業を進める中で、『自
己研鑚』が出来た意味のある年でした。何もせず終わ
らすのではなく、手間のかかる説明会や各事業参加の
呼びかけ、期の締めくくりには札幌クラブ訪問での



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
委員長　新納麻衣子／副委員長　岡田浩樹／委員　泉 慎平・小林千春・瀬戸伊佐雄・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 ファンド委員会事業方針及び事業計画書の件（ファンド）【承認】
第２号議案 ファンド委員長交代に伴う事業委員会配属先変更の件（会長）【承認】
第３号議案 定時総会議案の件（会長）　【承認】
第４号議案 ８月第１例会（納涼例会）の件（ドライバー）【承認】
第５号議案 ８月第２例会（通常例会）の件（ドライバー）【承認】
第６号議案 和敬学園地蔵盆の件（地域奉仕・環境）【承認】
第７号議案 維持会員願いの件（ＥＭＣ）【承認】
第８号議案 退会者の件（ＥＭＣ）【承認】

7月
行事予定
１日（金）
６日（水）
３日（日）

13 日（水）
27 日（水）

キックオフ研修会
役員会
サバエ開設ワーク
第一例会（定時総会）
第二例会
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Happy AnniversaryHappy Birthday林　利治
堀　靖之
瀬戸伊佐雄
金村孝一

3 日
8 日
9 日

18 日

山本一博
岡田浩樹
宇野由香子

19 日
21 日
26 日

小林千春・千晴 夫妻
笹山直世・友香 夫妻
山本一博・智子 夫妻

3 日
14 日
23 日

１．サマーキャンプ・夏期集中プログラム受付開始

●夏季集中プログラム　（ＴＥＬ）０７５－２５５－４７０９　　　●サマーキャンプ　（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８
（Ｗｅｂ） https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index

京都ＹＭＣＡでは、今年も夏休み中の子ども達のためのサマーキャンプとスイミング・体操の夏季集中プログラムを実施いたします。
下記よりお申し込みください。

２．ＩＣＣＰＪホストファミリー募集

● ホームステイ　　　受入れ期間　：　下記からお選びください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ①７月１７日（日）夕～２２日（金）昼　　　②７月２５日（月）夕～２９日（金）朝
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ③７月３０日（土）夕～８月８日（月）朝　　※期間中サバエキャンプ場に泊まること有り。
　　　　　　　　　　 受入れ要件　：　１家族１名受け入れ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 公共交通機関（電車・バス等）で京都ＹＭＣＡまで１時間以内で通えるご家庭。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 宿泊と朝食、夕食の提供。個室もしくは女性と同室のお部屋の提供。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 受け入れ最終日が朝までの場合は８時に京都駅集合できるようご協力ください。
　　　　　　　　　　 ホームステイ謝金　：　薄謝ですが、一人受入れにつき一日2,000 円の食費補助をお支払いたします。
● ホームビジット　　受入れ期間　：　７月18日（月）～８月６日（土）のうち１日 午後以降３時間程度　※宿泊はしません。
　　　　　　　　　　 受入れ要件　：　１家族１～３名受け入れ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 公共交通機関（電車・バス等）で京都YMCAまで１時間以内で通えるご家庭。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 昼食もしくは夕食の提供。
　　　　　　　　　　 お問合せ・お申込み　：　京都ＹＭＣＡ　ＴＥＬ：０７５－２３１－４３８８　担当：關（せき）

京都ＹＭＣＡは毎年夏、日本と台湾の交流を深めるために、台湾・台中ＹＭＣＡリーダーの受け入れを行っています。その滞在期間中、
台湾リーダーに日本家庭の日常生活や、日本文化に触れてもらうためにホームステイ及びホームビジットを実施したいと考えています。
ぜひご協力ください。

３．熊本地震復興支援募金　ご協力のお願い
４月１４日から熊本県で発生している連続地震により、依然として多
くの人々が不安な中避難生活を余儀なくされています。京都ＹＭＣＡ
は一日も早い安全の確保と復旧のために復興支援募金を行っておりま
す。みなさまのご協力をよろしくお願い申し上げます。

① 熊本地震支援募金
地域コミュニティ復興を前提とした募金全般。熊本ＹＭＣＡが指定
管理者となっている、「益城総合運動公園・体育館」及び「御船町
スポーツセンター」避難所運営、現地ボランティアコーディネーター
派遣、活動運営費など。
② 熊本地震・被災ＹＭＣＡ支援募金
被災した熊本 YMCA、熊本大学 YMCA 花凌会の再建・運営支援を
目的とした募金全般。
募金方法　：　京都ＹＭＣＡの各階窓口にお届けいただくか、
　　　　　　　以下にご送金ください。
郵便振替　：　０１０５０－７－１９１３２
加入者名　：　京都ＹＭＣＡ奉仕活動基金
※上記募金の種類をご確認の上、通信欄に「①熊本支援」「②被災
　YMCA支援」どちらかをお書きください。特に記載がない場合
　は①と②に半額ずつ振り分けさせていただきます。

表 彰
■西日本区表彰
最優秀クラブ賞
Ｙサユース献金優秀クラブ賞
ＲＢＭ優秀賞　　ＥＭＣ優秀賞
青年会員獲得クラブ賞
ＹＥＳ献金 100％達成クラブ賞
ＢＦ100％達成クラブ賞
ＤＢＣ締結賞　　交流促進最優秀賞

■パレス
最優秀ワイズ賞　吉岡幸次ワイズ
最優秀ワイズ賞　前川健司ワイズ

（ご実家の丹波米がファンドに大貢献）
　　　　　　　　平野雅幸ワイズ

（会長の相談役として安定感抜群）
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Joan Wilson （カナダ）
国際会長

主題
“Our Future Begins Today.”
「私たちの未来は、今日より始まる」

Tung Ming Hsiao （台湾）
アジア地域会長

主題
“Respect Y’ s Movement”
「ワイズ運動を尊重しよう」

岩本　悟（熊本にし）
西日本区理事

主題
「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
“Energizing Y's Men's Clubs
　　　 　 with the Y's spirit !”
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廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長
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「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦

書　記 宇野由香子
書　記 山本一博

会　計 服部洋典
会　計 古川安雄

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF
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在籍クラブ会員数 60名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 47名
月間出席率 84％

パレス維持会員数 2名

7月第 1例会出席 43名 ニコニコ7月第1例会 8,000円

累計 24,000円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ7月第2例会 16,000円内、メンバー 43名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

7月第 2例会出席 39名
内、メンバー 37名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

心の底から新たにされて、神にかたどって造られた新しい人を身に着け、
真理に基づいた正しく清い生活を送るようにしなければなりません　

エフェソの信徒への手紙第4章 23、24節

　ワイズメンズクラブとＹＭＣＡが協力してユースに具体的な活動の場を提供することを
通して、愛と奉仕の精神を学び、国内外の社会的弱者の存在とそれらの人々と共に生きる
事の大切さを体験的に学ぶことにより、現在と次代のワイズメンズクラブとＹＭＣＡを担
う人財を育てることができればと思います。
　私たちワイズの若者への小さな声かけと体験するチャンスの提供が、若者のその後の人
生をより豊かなものへと変化させるということを意識しましょう！
以下、２つの提案をいたします。
　「ワイズやＹＭＣＡの奉仕活動へユースを誘いましょう！」
ワイズメンズクラブやＹＭＣＡが実施する奉仕活動に、必ずユースを加え参画する機会を
提供しましょう。子は親を見て育つと言います。私たちのクラブ自らが誇れる奉仕活動の
プログラムを持っていたいものです。自分のためにはできないことも、愛する誰かのため
ならできます。その愛する誰かがユースであったり、社会的に弱められた人であったり、
共に仕える仲間であったりするのかもしれません。そのあたりにワイズ魂があり原動力が
あるように思います。
　「ユースにアジアを体験する機会を！」
ローカルＹＭＣＡや同盟が主催する国際プログラムに、ワイズがスポンサーとなりユース
を参加させることをお勧めします。特にアジアスタディツアー等をユースが経験すること
により、世界の人々と共に生きること、災害や貧困などで苦しんでいる人々へ手を差し伸
べることのできる優しい人間へと変化します。また、国境を越えても友情が存在すること
を学ぶことにより、戦争の無い平和な世界を希求するようになります。
２０１７年８月にタイのチェンマイで開催されるアジアユースコンボケーション（AYC）
へ、ユースを参画させることも今から考えておいてください。

「愛と奉仕の精神を全てのユースへ」
Share the spirit of love and service
to all of the youth.

堤  弘雄
ワイズメンズクラブ国際協会 西日本区

Yサ・ユース事業主任
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う人物で、素晴らしいワイズ活動を１０年近くしていたのが退
会とは、人生の無常をヒシヒシと感じるのです。ワイズに復帰
する妙案が何かないのかと考えてしまう。
　例会時間も１５分延長され、４６期の委員長も十分に話せた
ことでしょう。安達会長の会長方針も良く研鑽されており奉仕
活動は「効率」良く「効果」に努力したいと詳しくコメントされた。
今期もみんなで元気よくワイズ活動を楽しみ、学んでいきたい
と思いますが、健康には特に注意していきたいと思います。当
日元気に例会に来ていた井上博司君が例会場で倒れ、救急車で
病院に運ばれ手術を受けられた事が起き、非常に心配です。十
分に手当をして、元気になってくれます事を願っています。

　皆さんの期待を担って安達会長の登板です。東大工学部卒業
の３７歳。パレスには勿体無い、いや、パレスには相応しい。
そんな安達会長の５分遅れの開会点鐘でしたが臆する事なく気
合い十分でした。
　定期総会は４４名出席で総会成立。提出された議案は全て異
論なく承認されましてメデタシ、目出度し。しかし、誰も発言
しなかったが、期末に退会３名、休会２名と伝えられたのはみ
んな心が痛んでいただろう。
　一人は入会２年目にファンド委員長を拝命し、さあこれから
パレスの委員長でワイズ活動に磨きをかける時であるのに誠に
残念。もう一人の青年は将来のパレス、いや日本のワイズを担

7月第一例会 日付　2016年 7月 13日
会場　京都ブライトンホテル 杉本泰造（第 1,084回、定期総会）

緊張の初会長挨拶です！ めでたく新ファンド委員長に選任されました 大役を終えた小林前会長へ幹部からのサプライズ
でした

ところあって大学院へ進学。博士号取得後，研究を続けるべく
大阪大学工学部の金属材料の教室にて，大腿骨インプラントの
接合部分の強度を測る研究に従事される。歯科医と整形外科医
の臨床現場での違いを知ったとのこと。こうして歯科医業にカ
ムバック。
　お二人とも，ノートルダム出身とか大学院へ進学とか材料系
の研究に従事されるとか似通ったところがありましたが，年齢
には差があったというオチもつきました。
最後に，大野さんから札幌でのＥＭＣ研修会の報告。北海道か
らＥＭＣの気運を高めて東日本区に刺激を与えるという大胆な
構想が披露されました。
　メンバースピーチは，スピーカーの人となりを知ることがで
きて意外な発見があったり，緊張と緩和でいうと「緩和」の例
会として肩肘張らず気楽に話を聞けたり，有意義な今期初の通
常例会でした。

　今期初の通常例会です。
　安達会長挨拶は，７月は７日間ワイズに費やしたという話で
すが，今後，そんな程度では済まなくなるでしょう。
その後，森田国際交流主任と笹山次期会長に支援金贈呈が行わ
れ，また，井上博司ワイズの回復を願ってお祈りを捧げました。
今回のスピーチは新入会員スピーチ。
　トップバッターは三宅さん。ノートルダムから大阪府立大学
工学部材料工学科へ進学。大学院へ進むも，就職先候補が製鉄
所や自動車メーカー等でご自身の毛色と違うため，学部時代に
聞いた弁理士の話を思い出し弁理士になること決意される。弁
理士登録後，大阪や京都の特許事務所で勤務して晴れて開業。
弁理士業界は圧倒的な男社会なので，主として女性視点の発明
に関してサポートできればとの志。
　セカンドバッターは大橋さん。同じくノートルダムから大阪
歯科大学へ進学。歯科医師免許取得後，臨床に従事するも思う

弁理士 三宅紘子です 歯科医師 大橋芳夫です 喜寿のＥＭＣ伝道師 大野嘉宏です

7月第二例会 日付　2016年 7月 27日
会場　京都ブライトンホテル 小林千春（第 1,085回）
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46期キックオフ研修会 日付　2016年 7月 1日
会場　そいる 谷口龍一

長を交代するというイ
レギュラーな事態にも
かかわらず、ファンド
収益を 200 万円とい
う大変高い目標を掲げ
られたことに驚くとと
もにメンバー全員で協
力しなければと思いま
した。
　また前川委員長は初
めて委員長をされると
は思えない各事業への理解、準備の周到さでした。
　その後は、相変わらずのパレス・ワイズ談義。みなさん、な
んだかんだ言ってもパレス・ワイズが好きなんだと実感しまし
た。
　安達丸の出航にふさわしい活気のあるキックオフ研修会でし
た。

1年間がんばります！

一人ずつ抱負をのべました！

　準備期間を経てついに始まった安達 46 期。その最初の行事
がキックオフ研修会。今までのキックオフ研修会とは異なり式
次第があり会長はじめ三役さんの気合の入りかたが伝わってき
ました。会長の挨拶の後は直前西日本区地域奉仕・環境主任の
川上ワイズによるスピーチ。パレスクラブや京都部では当たり
前のことが、他の部などでは違う受け取り方や活動の仕方をさ
れているなど大変興味深い話を伺いました。個人的な感想とし
て今後は他のクラブや
部などの方と積極的に
交流していこうと思い
ました。
　続いて各委員長の事
業方針・抱負の発表。
どの委員長も大変熱意
のある発表でしたが、
特に家喜委員長は 46
期の始まる直前で委員

サバエ開設ワーク報告 日付　2016年 7月 3日
会場　サバエキャンプ場 家喜博矢

　46 期の門出を祝うかのよ
うな初夏の太陽が眩しい晴
天のなか、今期最初のワー
クがスタート。担当リーダー
のかわいらしさにテンショ
ンもやる気も最高潮！バー
ベキューセット贈呈のシー
ンでは安達会長の肌の白さ
にメンバーから驚きの声も。
穏やかながらもやる気を感
じた前川委員長の号令のも
と、各自が一斉に担当作業
を開始。山岸ワイズはやは
り超人に、小西ワイズは草
刈り機用ゴーグル着用でウ
ルトラマンに。最初は、笑
い声も聞こえながらでした

が、20 分もすると汗が止まらず、普段の運動不足からか息が
あがり皆無言に…。休憩を挟みながら午前を終え、カレーを
美味しくいただきました。
　午後も引き続きログパレス内清掃と周辺の草刈りを行いま
した。草を刈るたびに逃げ惑う昆虫やカエルに想いを馳せな
がらも、懸命に作業に没頭しました。かいあって予定より少
し早くワークが終了し、解散。岡見ワイズにご手配いただい
た温泉で汗を流し、気
持ちよく帰路につきま
した。ありがとうござ
います。
　皆で 1 つの事に集
中し、汗を流す事の大
切さが改めてよく理解
できました。夏休みに
子供たちが安全に過ご
せますように。

パレスよりYMCAへBBQセット寄贈
役立ってくれると嬉しいです。

ホルトノキ植樹式 皆様、お疲れさまでした。

第37回 三宅紘子パレス
メンバー 自画自賛リターンズ

物事を捉えるのではなく、ひとこと “面白い” と自分に言い聞か
せると、不思議とそのように思えてポジティブに物事を捉えられ
ることができます。
　また、もっと面白い仕事ができると信じて弁理士として独立し
たときから、“面白い” と思える方向に人生の舵をきるように心が
けています。谷口先生にワイズメンズクラブに誘って頂いたとき
も面白そうだなぁと思ったのがきっかけだったのですが、そのお
かげで今色んな方とお知り合いになれることができ、自分の世界
を広げることが出来ました。
　ようは “面白い” と思う自分の心ひとつで、如何様にも世界を
変えていくことが出来ることを実感できていることが、私の自画
自賛かなと思います。

　まだまだ人生経験も少な
く未熟な私ですが、“何事も
面白く” 物事を捉えるよう
にしている点は自画自賛で
きるかなと思います。高杉
晋作が辞世の句として、“面
白くこともなき世をおもし
ろく” と歌ったことは俗説
として有名ですが、ピンチ
の時や私のキャパを超えた
物事に直面したときに、“ど
うしよう” とネガティブに



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
委員長　新納麻衣子／副委員長　岡田浩樹／委員　泉 慎平・小林千春・瀬戸伊佐雄・吉岡高幸

新納麻衣子

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 ９月第１例会（京都部会振替例会）の件（ドライバー）【承認】

第２号議案 ９月第２例会（通常例会）の件（ドライバー）【承認】

第３号議案 慶弔金支給の件（会長）【承認】

第４号議案 井上博司君の会員資格及び会費の件（会長）【承認】

8月行事予定
4日（木）～ 7日（日）

10 日（水）
24 日（水）
26 日（金）

台湾国際大会
第一例会（納涼例会）
第二例会
和敬学園地蔵盆
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Happy Anniversary

Happy Birthday高岡　昇
千賀　修
安原弘治
大森夏彦
隠塚　功

1 日
8 日
9 日
14 日
14 日

杉本泰造
笹山直世
山本好一
山岸弘侍

14 日
15 日
17 日
29 日

千賀　修・由紀 夫妻8 日

１．熊本地震復興支援ボランティア派遣

日　　　程　：　８月１９日（金）午後８時発～８月２２日（月）朝着
現地受入先　：　熊本ＹＭＣＡ
交 通 手 段　：　京都―熊本間の往復とも近鉄高速バス「あそ☆くま号」（４列リクライニングシート、トイレ付）
　　　　　　　　※現地での移動はレンタカーを使います。
現地での作業内容：　
益城町、三船町、阿蘇地域での家屋の片付け、清掃もしくは避難所での避難者支援活動等熊本ＹＭＣＡのアレンジで行います。
※立ち入り規制のあるところでの作業は行いません。
宿　　　泊　：　ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ場（熊本県阿蘇市車帰 358）ロッジで宿泊します。男女別の相部屋です。お風呂もあります。
参　加　費　：　7,000 円　（大学生は 5,000 円）ボランティア保険代は別です。
（含まれるもの：集合解散場所から現地まで及び現地での交通費、宿泊費、２０日の夕食、２１日の朝食・昼食）
※２０日の朝食・昼食、２１日の夕食及びボランティア保険料、その他個人的経費は別途個人負担となります。
このボランティアはＹＭＣＡ熊本地震緊急支援募金を用いて行う被災者支援事業です。
募集人数及び参加条件：　募集人数１５名
・現地でのワークが可能な男女　　・団体行動のできること　　・１８歳以上 ただし未成年は保護者の承諾があること　　　　　　　　　　　　　　
・災害対応型ボランティア保険に加入していること。（出発までにお近くの社会福祉協議会等でお申込みください。）
お 申 込 み　：　氏名、住所、年齢、性別、連絡先電話番号を記載してファックスにてお申込み下さい。
※団体行動がとれない方及びＹＭＣＡの指示に従えない方はお断りすることがあります。
締 め 切 り　：　８月９日（月）。※ただし定員になり次第締め切ります。
事前オリエンテーション：
参加者には持ち物や現地での注意事項などをご説明する事前オリエンテーションを８月１７日（水）午後７時より行います。
原則参加していただくことが条件ですが、遠隔地や仕事の都合で無理な方はその旨お申し出ください。
問い合わせ：京都ＹＭＣＡ本部　（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８　（Ｅ－ｍａｉｌ）ｋｙｏｔｏ＠ｙｍｃａｊａｐａｎ．ｏｒｇ

このたびの熊本地震では、益城町や阿蘇市地域で大きな被害を受け今でも多くの方が避難所での生活を送っておられます。熊本ＹＭＣ
Ａでは震災直後より益城町や御船町での避難所での運営や阿蘇でのボランティアの受け入れなどを通じて避難者支援を行っています。
京都ＹＭＣＡでは、阿蘇地域で熊本ＹＭＣＡが行っている被災者支援プログラムに京都からボランティアを派遣し、被害の大きかった
阿蘇地域での被災者支援を行うことといたしました。下記の要項をご確認いただき、ご参加ください。

柳馬場御池を少し下がったところにある MACHIYA 兪。店内には坪庭が
あり、中華料理店とは思えない落ち着いた空間です。ランチタイムの担々
麺は、ほどよい辛さで非常に美味しいです。ご飯がセットですので担々
麺だけでは物足りないという方にもバッチリ。ランチの他のメニューや
ディナーを食べたことがないのですが是非食べてみたいと思うオススメ
のお店です。YMCAでの委員会後の懇親会にぜひ行ってみてください！

MACHIYA兪
ゆ

　井上博司ワイズが７月の定時総会で倒れられて約１ヶ月
がたちました。意識不明が続いているということで大変心
配していましたが、８月に入って意識がはっきりしてきた
とのことで、先日病院にお見舞いに行ってきました。博司
さんはやつれた様子もなく想像以上に元気で、「リハビリが
んばって例会に復活する」と言ってくれました。みんなの
祈りが通じましたね！励ますつもりが逆に元気をもらい、
本当によかったです。

編集後記

泉　慎平紹介者安達会長へお店紹介！安達会長へお店紹介！
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Joan Wilson （カナダ）
国際会長

主題
“Our Future Begins Today.”
「私たちの未来は、今日より始まる」

Tung Ming Hsiao （台湾）
アジア地域会長

主題
“Respect Y’ s Movement”
「ワイズ運動を尊重しよう」

岩本　悟（熊本にし）
西日本区理事

主題
「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
“Energizing Y's Men's Clubs
　　　 　 with the Y's spirit !”

Joan Wilson （カナダ）
国際会長

主題
“Our Future Begins Today.”
「私たちの未来は、今日より始まる」

Tung Ming Hsiao （台湾）
アジア地域会長

主題
“Respect Y’ s Movement”
「ワイズ運動を尊重しよう」

岩本　悟（熊本にし）
西日本区理事

主題
「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
“Energizing Y's Men's Clubs
　　　 　 with the Y's spirit !”

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦

書　記 宇野由香子
書　記 山本一博

会　計 服部洋典
会　計 古川安雄
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在籍クラブ会員数 60名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 43名
月間出席率 77％

パレス維持会員数 2名

8月第 1例会出席 35名 ニコニコ8月第1例会 16,500円

累計 52,500円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ8月第2例会 12,000円内、メンバー 31名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 3名

8月第 2例会出席 40名
内、メンバー 39名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

雄々しくあれ、恐れるな。見よ、あなたたちの神を。
敵を打ち、悪に報いる（むく）神が来られる。神は来て、あなたたちを救われる。

イザヤ書第35章 4節

　「当機は間もなく台北国際空港に着陸します・・」機内アナウンスと共に快適なＢＧＭが流れＷＥ
ＬＣＯＭＥ台湾の美しい景色、文化、フードがドラマチックに画面に紹介されるいつもの着陸シーン。
「どんな楽しい、素晴らしい大会が待っているのだろう」いつもの海外大会出席ではない初めての感触、
感動感が滑走路上のバウンドに身を委ねる私を強く襲った。「昨年の夏、全ての参加者はみんなこの
うずくような期待感、ときめきをもって京都のアジア大会へ来てくれたのだ！」と。一種のセンチメ
ンタルフィーリングが昨夏大会開催を経験したからこその私が目線を変えて初めて感じる何かの一瞬
がそこにあった。
　麗しの島フォルモッサ台湾。幾度となくＩＢＣで訪れ、年中大型暖房機がフル回転しているような
暑さとそれにも負けない熱い歓待ワイズメンは熟知済み。
　国際大会は名門中の名門である台北グランドホテルで二日間の後、イベントは花博会場跡へと二日
間移った。慣例通り式典は粛々と行われＩＰＩＰnight は岡野 PAP の MC でにぎやかに華々しく。
翌日のアジア会議の席においては「Morikosan!」( 森田ですが？ )と名前を呼ばれ岡野元アジア会長、
遠藤元西日本区理事と共に President’ s Award を与えられた。この特別賞は昨年のアジア地域大会
in 京都への功績を讃える西日本区への賞でありとてもうれしいサプライズとなった。大会中も多くの
国々のメンバーから昨年のAACへの賛美の言葉を沢山戴いたこともここに記しておきたい　。
JOAN WILSON 新国際会長が力強く謳われた主題は “　Our Future Begins Today “　「私たちの未
来は今日から始まる」 我々世界のワイズメンが心一つに今から各国で同じ目的をもって進もうと決意
新たにする所信表明であった。
　今回の大会では我がパレスクラブの IBC であるハワイセントラル、マニラダウンタウン DBC の熱
海、札幌クラブの仲間と集うことができたのは国際大会ならではの醍醐味であった。なかでも台中エ
バーグリーンクラブのおもてなしは熱くお酒を酌み交わすだけが IBC ではなくリャンさんやトウさ
んなどマーシャルとしての全体へ、そしてブラザーの我々への渾身の気配りは本当に痛み入るものが
あった。ハートあるおもてなしこそ IBC交流であると改めて感じさせられる台湾国際大会であった。
来年はタイのチェンマイでアジア大会、再来年はメンバーが一万人を超えるであろう韓国で世界大会
が行われる。
　国際奉仕団体に所属するワイズメンは世界のワイズメンと触れ合いワイズワールドを肌で感じ合え
る大きく広い世界大会に参加し是非この taste をご賞味あれ！！ 

台湾国際大会に参加して
森田美都子
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が、飲み物はカウンターへ各自が取りに行かなければなりませ
ん、案外時間がかかりました。肉を焼き始めると案の定煙まみれ、
風よ向きを変えないで。チョット暗いので焼けているかの判断
がこれまた微妙、火が通っていると解釈していただきま～す。
お腹も満たされたところで、委員会対抗ゲーム、最初は、なぞ
なぞからスタート答えはダジャレばかり、考えたのはダレジャ
（返り点必要）。そのあとはスイカ早食いでパレスの志村けんを
発見した。コーラ一気飲みグラス２杯もはや罰ゲームに近い。
一般のお客さんも大笑い。同点決勝でまたコーラ。
　楽しい時間を過ごした後は各自ネオンの中に消えていきまし
た。

　8 月の第 1 例会は納涼例会で、いつものブライトンホテルを
離れて、川端四条を下がった天壇本店の屋上で行われました。
　この暑さ厳しい状況で屋上って暑いのんちゃうか、我慢大会
でもするのかな、と思いながら会場に着くと、日も傾き心地良
い風も吹いている、案外過ごしやすいです。チョット安心後は
風向きです。なんてたって本日はＢＢＱです。まして屋上は無
煙ロースターではありません。風向きが悪ければスモーク人間
になってしまいますが、本日は後で行うアトラクションの関係
上、指定席になっております・・・自分の席は？道路側の端の
席である、しかも風上！ベリーグーです。
　食事前のセレモニー。まずは次期会長による乾杯であります

8月第一例会 日付　2016年 8月 10日
会場　天壇 祗園本店 堤　雄次（第 1,086回、納涼例会）

爛々と輝く目で会長挨拶 音速の次期会長乾杯 スイカ待機中

が主人公」という言葉を交えながらこれからの EMC 活動の必
要性を熱くお語りいただきました。
　最後に京都部長である廣井武司様（プリンスクラブ）よりお
話いただきました。北京都フロンティアクラブエクステンショ
ンのお話、間もなく行われる京都部会へのお誘い、来年２月に
行われる東山荘（御殿場）での第２回東西日本区交流会の件、
来年の西日本区大会において、熊本震災の影響で会場変更があっ
たことなど、多くの情報をお伝えいただきました。また「子供
たちの未来のために…」という主題を用いながら、これからの
子供たちの育成、そのためのリーダー育成の大切さなどを話さ
れました。
　ニコニコも和気藹々楽しく進行し、いつもエアコンの効いた
ブライトン例会場ですが京都部の方々の熱いお話、メンバーの
素敵なニコニコ話によって、少し暑いのでは？と思うくらい盛
り上がった８月第２例会となりました。

　京都部の方々が公式に訪問していただく（京都部長公式訪問）
例会でした。安達会長からも、「京都部の方向性や考え方を聞く
ことができる貴重な機会です」と開会の挨拶がありました。
　冒頭、森田ワイズに西日本区国際交流事業主任、国際交流委
員会事業委員長の、そして川上ワイズには地域奉仕環境事業委
員会委員の委嘱状贈呈式がありました。パレスクラブ代表とし
て、どうぞよろしくお願いします！
　その後食事へ。楽しい談笑後、まずは国際交流主査の上澤正
廣様（エイブルクラブ）より話をしていただきました。国際交
流関係の用語をまとめた用紙も配布いただき、それを元に知識
の整理をしながらこれからの方向性について有益なお話をいた
だきました。
　次に EMC 事業主査の久保田雅彦様（グローバルクラブ）か
らのお話がありました。今期京都部は４８１名でのスタートに
なったとご報告（昨期は５０５名）があり、「すべてのメンバー

京都部の方々公式訪問 森田ワイズ 国際交流事業主任 川上ワイズ 地域奉仕環境事業委員

8月第二例会 日付　2016年 8月 24日
会場　京都ブライトンホテル 安田久理人（第 1,087回）
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IBC ナイト 日付　2016年 8月 6日
会場　天命庵 安原弘治

　台北国際大会 3 日目、8
月 6 日（土）IP ナイト途中、
21 時より台中エバーグリー
ンの計らいで IBC ナイトに
参加してきました。当初の
お話より少し時間が押して
いましたがエバーグリーン
メンバーに引きつられるよ
うに会場（日本食居酒屋）
に案内されました。
　参加クラブはパレス、エ
バーグリーン、大阪西、タ
カオクラブ（エバーグリー
ンのブラザークラブ）偶然
ですがマニラダウンタウン
も同じ居酒屋で親睦会を開
いてました。やはり僕は運

がいいです。効率的！
　着席もそこそこに場所も居酒屋ということもあり粛々にとい
うよりもワチャワチャと会長のプレゼント交換とバナーの交換
式を “すませ” IBC リーダーのプレゼント交換も “すませ” 台
湾式の交流会が始まりました。交流会が始まるとマニラダウン
タウンの方々とのコミュニケーションも含め国際大会の名刺交
換からもう一歩親睦ができた
のかなと思います。
　交流委員会の46期初仕事に
なるのですがすでに一年が過
ぎたようなボリュームがあり、
ワイズメンが国際的な親睦団
体ということを身をもって感
じてきました。IBC 交流とい
う意味では十分な成果があっ
たと感じています。皆さんご
協力ありがとうございました。

みんなで記念撮影

ハワイYサービスメンバーとともに みなさん飲みすぎです

第38回 井上　均パレス
メンバー 自画自賛リターンズ

発生する雲の上にあるので気候が安定している、また高所のため
空気が薄く（地上の 6/1 らしい）晴れるらしい、そして赤道近く
にあるため北半球の天体全部と南半球の天体のほとんどが観測で
きるらしい、世界各国の天文台が有り、日本の国立天文台〔すばる〕
もここに有り、地球上で最も宇宙に近い場所です！
　山頂で見る日の出は周りは真っ暗な中を雲海の下から未だ昇ら
ない太陽が昇り始めるとオレンジ色と黒のグラデーションライン
が横一杯に広がり、凍てつく寒さの中今か今かと固唾を飲んで待
ち続け、じょじょに中央から太陽が顔を出し始めます。その反対
の空はピンクとブルーに染りとても幻想的でした。
　その時ハワイの不思議なパワーに後押しされ、地球と宇宙を感
じることが出来る一時でした。

　2013 年 5 月 11 日に私は
今までの人生で一番高い所へ
登りました。それはハワイ島
の最高峰マウナケア山、海抜
4205ｍへ日の出（ご来光）を
観る為です。途中 2800ｍで
高山病予防のため休憩をとり
ながら天体観測もし登りまし
た。
　富 士 山（3775ｍ）よ り
430ｍ高く、周囲に明かりが
無いなどの条件、頂上は通常

和敬学園地蔵盆 日付　2016年 8月 26日
会場　和敬学園 間瀬洋一

　昨年と比べ、一段と暑さを増した中、安達会長期の和敬学園
地蔵盆が 8 月 26 日（金）に開催されました。当日は、屋外に
いるだけで汗だくになるような暑さの上、通り雨の不安もあり、
学園サイドのお気遣いにより屋内での地蔵盆となりました。
　小西委員長たっての希望で今期の出し物は、たこ焼きとかき
氷に加え、２年前に和敬学園に寄贈させてもらった輪投げゲー
ムとボール入れゲームを考えていました。午後３時過ぎ、手伝
いに来たパレスメンバーが、厨房ではたこ焼き組、軒下ではか
き氷組と手馴れた様子で適材適所、準備に奮起していました。
午後５時には、和敬地蔵盆ならではの松原先生の般若心経から
パレスサイド、安達会長と小西委員長の挨拶で幕を開けました。
　開始早々、ハプニング！安田
ワイズからお借りしていたかき
氷機が（僕の運搬時に不備があっ
たのか？）うまく作動せず、ど
うしたものかと途方にくれてい
ました。そんな時、現れた救世
主が浅野ワイズ。電気関係のお
仕事をされているので、機械に
はメッポウ強く、応急処置で治
していただき、その場では事な
きを得ました。ゲームでも賞品
をかき氷のトッピングとしてい

たので使うことができて本当に助かりました。
　比較的お手伝いメンバーが少なく感じた今回ではありました
が、呼び掛けていた卒園生も駆けつけ手伝ってくれたので、ゲー
ムコーナーの進行もスムーズに行うことが出来たと思います。
　味は（鉄板）のたこ焼きコーナー、冷たく甘くトッピング豊
富なかき氷コーナー、生徒と卒園生のふれ合いにより賑わった
ゲームコーナー、とやり甲斐を感じた地蔵盆でした。
　ハプニングもあり、大変さを感じたシーンもありましたが、
終わってみれば、学園生徒とパレスメンバーはモチロン、卒園
生や生徒同士の絆も強まった良い事業だったと思います。猛暑
の中、皆さんお疲れ様でした。小西委員長ご挨拶

がんばって作ってます スペシャルかき氷



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
委員長　新納麻衣子／副委員長　岡田浩樹／委員　泉 慎平・小林千春・瀬戸伊佐雄・吉岡高幸

新納麻衣子

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 10月第一例会 (通常例会 )の件　【承認】
第２号議案 10月第二例会 (通常例会 )の件　【承認】
第３号議案 第21回京都部会におけるワイズTシャツ販売の件　【承認】
第４号議案 新入会員の件　【承認】
第５号議案 ファンドじゃがいも販売の件　【承認】 

9月行事予定
10 日（土）
11 日（日）
11 日（日）
28 日（水）

船釣りファンド
舞鶴ワイズメンズクラブ チャーターナイト
第一振替例会（京都部部会）
第二例会 
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Happy Anniversary

Happy Birthday吉岡高幸2 日 古川安雄22 日

新納麻衣子・山根木雅也 夫妻
山下倫巨・和代 夫妻

15 日
22 日

１．ちょこっとボランティア視覚障がい者サポート講習会

日　　時　：　１０月１日（土）午後３時～５時　　　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ 三条本館２０１号室
講　　師　：　松永　信也氏　　　　　　　　　　　　　　定　　員　：　３０名程度
参 加 費　：　３００円　※当日、受付にてお支払いください。

視覚障がいのある方が、街に出ようとすると、街にはまだまだ段差が多く放置自転車や歩道に飛び出た電柱など障害物が数多くありま
す。そのようなサポートが必要な場面で自信を持って声掛けをすることができたら素敵ですよね。障がいのあるなしに関わらずだれで
もが地域の中で一緒に暮らしてゆける「ポジティブネット」のある社会への一歩となる講習会です。ぜひご参加ください。

２．京都ＹＭＣＡ会員のためのオリエンテーション講座

日　　時　：　２０１６年９月２６日（月）　午後７時～８時半　　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館　２０１号室
対　　象　：　京都ＹＭＣＡの普通会員（基本会員・維持会員Ａ）
申し込み　：　９月２４日までに京都ＹＭＣＡまで参加することをご連絡ください。

京都ＹＭＣＡの会員の中で維持会員ＢとしてＹＭＣＡ運動を積極的に担っていこうという意欲のある方を対象に開催するＹＭＣＡにつ
いての理解をより一層深めてもらうためのオリエンテーション講座です。京都ＹＭＣＡ会員の方はどなたでも受講できます。このオリ
エンテーションを受講し、京都ＹＭＣＡの会員としての活動が１年以上ある方は、所定の申請書を提出すると理事会の承認を経て維持
会員Ｂとして登録されます。

３．第６回ＡＩＤＳ文化フォーラムｉｎ京都

日　　時　：　１０月１日（土）１２時３０分開会式　午後１２時３０分～６時３０分
　　　　　　　１０月２日（日）　午前１０時～午後５時３０分
場　　所　：　同志社大学新町キャンパス　尋真館
お問合せ　：　（ＡＩＤＳ文化フォーラムｉｎ京都 ホームページ）http://hiv-kyoto.com

今年も１０月の第１土曜と日曜の２日間に渡り「ＡＩＤＳ文化フォーラム in 京都」が同志社大学新町キャンパスで開催されます。２
日の日曜日にはミッツ・マングローブさんも登場します。当日ご協力いただけるサポートスタッフ及び協賛金のご協力も募集していま
す。多くの方の参加とご支援ご協力をお願いします。参加自由で入場料無料です。

４．京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校学園祭（ＹＭＣＡ祭）

日　　時　：　１１月３日（木）　午前１０時から午後３時　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館　　　　　入　　場：　無料
ステージ　：　簡単介護のテクニック講座、日本語科「日本のうた」のど自慢大会、介護福祉学科の日頃の学習成果発表、ギタリスト
　　　　　　　「ゆあさまさや」さんソロコンサート
模 擬 店　：ワイズメンズクラブによる美味しいスナック、学生による模擬店、福祉施設による手作りグッズ販売コーナー、子ども達
　　　　　　の遊びのコーナー、介助犬理解コーナー

　毎年一回秋に開催する京都ＹＭＣＡ国際福祉園門学校の学園祭です。ワイズメンズクラブの協力もあって大々的開催しているこの学
園祭ですが、今年は地域の皆様の応援も得て、明るく楽しく進めて参ります。今年のテーマは「地域の優しさのカギになろう！」です。
ＹＭＣＡ周辺の地域の皆様にも役に立つ情報や楽しんでいただける内容を作り出してゆこうと考えております。

　8 月があっという間に終わりましたが、皆様夏休みはいかが
でしたか？私は家族で北海道に行ってきました。一番の思い出
は大雪山登山。高低差があり、長時間の登山なので子供達には
きついのではないかと心配していましたが、一番疲れて遅かっ
たのは私でした ( 笑 )。息子たちには「お母さん、なんでそんな
遅いの～」「ノロ子～」などとひどいことを言われましたが、大
きくなったなあと成長を実感。うれしかったです。

編集後記

　場所は，柳馬場六角の南東角。ビルの３階です。以前この場所には韓国料理屋さんがあって，
蛸の踊り食いができたりしたのですが，このお店が撤退して現在の「一」に変わりました。要は
よくある海鮮居酒屋さんですが，美味です。「恒屋伝助」とか「酒菜食房いち」とか，そこそこの
価格で大変美味なお造り等を提供してくれるお店がありますが，この「一」は，これらのお店に
引けを取らない美味しさです。予算は6,000円くらい見ておけばよいかと。
　アポロプラスに飽きたアナタ，次回の二次会は「一」で！ 

海鮮処　一 電話番号：050-5785-7063
ichi 小林千春紹介者安達会長へお店紹介！安達会長へお店紹介！
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在籍クラブ会員数 60名

パレス功労会員数2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 46名
月間出席率 82％

パレス維持会員数2名

9月第 1例会出席 34名 ニコニコ9月第1例会 0円

累計 61,500 円

累計 188,217 円

累計 0PT

ファンド収益 188,217 円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ9月第2例会 9,000円内、メンバー 34名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

9月第 2例会出席 46名
内、メンバー 41名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 4名
ビジター 0名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

悪を憎み、善を愛せよ。また、町の門で正義を貫け。
アモス書第5章 15節

　京都パレスクラブの皆様に、ブリテンを通じてご挨拶できる事に感謝を申し上げます。
　貴クラブは、45年という歴史もさる事ながら京都ウエストクラブを筆頭に、合計５クラブ
をチャーターされました。更にその子クラブが孫クラブをチャーターされています。
　正に日本のワイズメンの先駆者的活動と活躍をしてこられました。ここに深く敬意を表し
ます。今期も森田美都子メンを国際・交流事業主任として輩出して頂いております。重ねて
御礼を申し上げます。
　さて私の理事主題は「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」です。重点目標として３つ
掲げました。
　１つは「愛と奉仕の精神」で活発な奉仕活動の実践をお願いします。
　２つ目は「定例会」の充実です。 ビジターが、「自分は歓迎されているんだ」「居心地がい
いなー」と実感できるようにメンバー全員でおもてなしをして下さい。
　３つ目は「9つの部」全てでエクステンションにチャレンジを！です。
以上、３つの目標を達成する為に２つのお願いをしております。
　１つ目は、今までに理事や区役員・部役員・クラブ会長を経験された方にお願いしており
ます。そのような方々は、ワイズの醍醐味や魅力を存分に満喫されてると思います。是非そ
の素晴らしさを多くの方に伝えていただき、ＥＭＣにつなげて頂きたいと思います。率先垂範、
役員経験者の皆様の素晴らしい背中を見せて欲しいのです。
　２つ目は、ＹＭＣＡ関係者の方々にお願いしております。言うまでもなくワイズはＹＭＣＡ
の応援団です。ならば、応援団を増やす事が、ＹＭＣＡの繁栄につながるのは間違いございま
せん。ＹＭＣＡの周りには、ＹＭＣＡを理解している、ＹＭＣＡに好意を持っている方が沢山い
らっしゃいます。そのような方々に対して、ワイズをご紹介していただきメンバーになって
頂きましょう！！！
　最後に、私自身目標達成の為にワイズに命を捧げるつもりで頑張る決意です。
　今の私があるのも、先輩ワイズメンはじめ多くのワイズ仲間のお蔭です。
　ワイズにご恩返しするつもりで一生懸命頑張りますので、ご支援よろしくお願い申し上げ
ます。

2016-2017年度
西日本区理事として

岩本  悟西日本区理事
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ないなと思う一方、夏は暑く冬は寒い京都ならではの工夫の素
晴らしさなど大変勉強になりました。何よりあの暖かくほっと
する雰囲気がいい。そんな町家も減少するばかりで、失われつ
つある景観、文化、コミュニティ問題は、観光都市であり続け
る以上取り組まなけれならない課題であることを痛感しました。
　ハッピーアニバーサリーでは山下ワイズ、新納ワイズが笑い
有りの幸せ話をされ盛り上がり、ニコニコではまさかの御指名
を頂き全く上手く喋れず反省しながらブライトンを去る。そん
な 9月第ニ例会でした。

　大雨の 9 月第ニ例会。心配したドタキャンも少なく、ゲスト
4 名を迎えての例会です。まず、会長の挨拶では 10 年に一度開
催される、第 2回東西日本区交流会への思いが伝えられました。
　その後食事をしメンバーとの談笑後、ゲストスピーカーの公
益財団法人京都市景観まちづくりセンター事務局次長の吉田 健 
様の講演。テーマは［京町家の現状とこれから］。わたし自身、
町家とは切っても切れない縁で、料理の修業時代から独立起業
し現在に至るまでの殆んどが町家での仕事です。これだけ町家
と関わっていながら知らない事だらけ…格子の柄の意味や坪庭
の存在の意味。柱も多く細長い建物ですので飲食店にはむいて

安達会長の開会の挨拶 吉田様のご講演 感謝のバナー贈呈

9月第二例会 日付　2016年 9月 28日
会場　京都ブライトンホテル 福井正太（第 1,089回）

勢のいい太鼓の音が響き渡る。京都ＹＭＣＡの国際協力・青少
年支援活動の紹介のあと次はこれも左京区の名門京都府立洛北
高等学校吹奏楽部の演奏、本格的な吹奏楽団顔負けの重厚な音
色を楽しませてくれました ( パレス古川ワイズのお嬢さんも部
員でおられたそう ) 又来年の３月２７日には創立５０周年記念
定期演奏会を京都コンサートホールで開催するとか、大したも
んです。
　開宴挨拶と食前の祈りが終りいよいよ乾杯の準備に次期部長
の竹園ワイズ (ZERO クラブ ) が壇上に上がりかけたその時、突
然音楽が響き何処からとなく若い男女が躍り出て舞台はもちろ
ん会場中にストリートダンスさながらに踊りまくるパフォーマ
ンスが繰り広がった。漸く乾杯で開宴となり食事懇談となった
が又々「カコちゃん」率いるカコ＆ロッキンロビンバンドの演
奏が始まり懐かしのオールディーズの生演奏が始まった。口ず
さむ人踊りだす人達で楽しく和やかな宴会となった。アピール
タイムで来年の京都部会は９月１０日ウェスティン都ホテルで、
西日本区大会は６月１０・１１日熊本県菊池市などが紹介され
た。ロビーではパレスファンド委員会が T シャツの販売を展開
し 70着以上売れたとか、頑張ってるねぇ！

    暑く長かった夏も漸く変わり目を迎えようとする去る９月１
１日 ( 日 ) 宝が池のプリンスホテルに於いて第２１回京都部会が
開催された。今年のホストクラブはパレス４番目の子クラブ京
都プリンスクラブである。午後３時暗転した会場にスポットラ
イトに照らされてバナーセレモニーが始まり京都クラブ、福知
山クラブに続き３番手に安達雅直第４６代パレスクラブ会長の
登場である。今期は前期から準備を進めてきた北京都フロンティ
アクラブを含め１９のクラブ会長が自クラブのバナーを掲げて
壇上に整列した。
　廣井武司部長の開会宣言、開会点鐘で式典が始まり部長挨拶
から各来賓の挨拶が続く、挨拶の内容も部会のテーマ『子供た
ちの未来のために我々ができること』に則り最近の若者や世間
の風潮からＹＭＣＡの健全な青少年育成などワイズの役割に対
する称賛と感謝の内容であった。役員紹介では例年役職と名前
の紹介だけであったが今年は各主査達が方針やお願いを３～５
分づつスピーチをされた。評議会報告、歓迎の挨拶等で第１部
終了。続いて第２部のアトラクションは先ず左京区は市原野を
拠点に活躍する活発な子供たちの『のびっこ太鼓』(「ちびっこ」
ではない ) の演奏、高校生をリーダーに１６名の子供たちの威

9月第一例会 日付　2016年 9月 11日
会場　グランドプリンスホテル京都 小櫻武彦（第 1,088回、振替例会・京都部会）

スポットライトを浴びて安達会長登場！ 廣井京都部長ごあいさつ 古川ワイズの娘さん大活躍！
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第39回 岡田浩樹パレス
メンバー 自画自賛リターンズ

えているのが国立公園でここにはライオンも居るよ。といきな
り日本とはスケールが違うなと感心していると、さらに実は先
日ライオンが国立公園から街中へ４頭逃げて、みんな外に出ら
れず仕事から帰れなくて大変だったと言われ、さらにスケール
が違うなと笑っておりました。
　街中は、ビルが乱立し渋滞が多発しておりましたが、アフリ
カは何も無い遅れた場所と言う認識とは裏腹に、きれいなショッ
ピングセンターにオフィスビル、飲食店も多数あり非常に活気
がありました。夜のクラブは何処も一杯で熱気に溢れ、カジノ
で遊ぶ庶民も多数おり、これから一挙に発展して行く光景が眼
に浮かびました。
　盛況著しい東南アジアと同じく、活気に溢れ一挙に発展する
ステージに入ったアフリカの現状を直接見ることが出来、また、
ビジネスを通して関わるきっかけを頂く事が出来ましたので、
今後は少し遠いですが、アフリカライフを楽しんでいきたいと
思います。

　先日の 8 月 27 日、28 日に
行われた TICAD6( アフリカ開
発会議 ) にジェトロ主催の展示
会に出展してきました。
　以前より懇意にしていた方が
ケニアに移り住み、日本人が
思っているよりも遥かにアフリ
カは発展しているから、一度見
においでよ。と言って頂いてい
たものの中々行くことが出来ま
せんでしたが、仕事も絡めて思
い切って行く事が出来、非常に
有意義な体験をすることが出来
ました。
　ナイロビ空港に到着し、車で
街中へ移動を始めると左手に見

いっぱい釣れました！

みんな大満足！

　その後、京都に戻り 18 時
から丸福にて 10 名の宴会参
加者に合流していただき24
名で宴会スタート！！
　福井ワイズの計らいで、
様々な魚種を様々な料理にし
ていただきました。個人的に
は食べたことのない大きなア
ジフライに感動しました。
　初めての試みにも関わらず多数の参加者に恵まれ感謝して
おります。
　次回はイカ釣りファンドを予定をしてますので今回同様多
数のご参加お待ちしております！！

　９月 10 日に初めての試みで釣りファンドを開催致しまし
た。朝の４時半に集合し、まず酔い止めファンドとして船酔
いに不安のある方に１錠1,000円でチャリティーしていただ
きました。飲んだ人でも酔ってる方がいましたが＾ ；^
　14 名で２隻の釣り船をチャーターして７時ごろに福井県
高浜から出港し２隻は違う漁場に行き釣りを楽しみました。
少し荒れてきたこともあり、予定より早く帰港しましたが釣

果はクーラーボックス一杯に
する事が出来て大満足でし
た。
　大物賞は平野ワイズ　高級
魚賞は藤松ワイズでした。お
めでとうございます！！

釣りファンド報告 日付　2016年 9月 10日
会場　福井県高浜→丸福 山下倫巨

辻会長緊張の伝達式 舞鶴の発展期待してます

　西日本区では会員減少が続く中で、会員数 20 名以下のク
ラブが西日本区 84クラブの60％を超え、さらに 10名以下
のクラブも 20％を占める状況で、ともすればクラブ合併論
がささやかれる昨今。西日本区としても待望の２年振りの新
クラブ設立が実現し、京都部 19 番目のクラブとして平均年
齢 44歳・21名のメンバーで構成された「北京都フロンティ
アワイズメンズクラブ」の加盟認証状伝達式が 2016 年 9 月
11日（日）グランドプリンスホテル京都にておこなわれま
した。
　舞鶴を拠点としながらもその地名をクラブ名にせず、舞鶴
YMCA 国際福祉専門学校を支援すると同時に京都府北部を
支援してワイズ活動を拡大していく、との大きな夢と明確な
目標を持って「北京都フロンティアワイズメンズクラブ」と

命名されたとのことですが、１年数ヶ月にわたる準備では、
そこにいたるまでの相当の議論を積み重ねてこられたことは
想像に難くないものがあります。また、ホストクラブについ
ても、京都部 18 クラブが共同でという意思決定がされたも
のの認可が下りなかったという経緯があると聞いています。
クラブの垣根を越えた活動が京都部全体の発展に繋がればと
願う次第です。

北京都フロンティアクラブチャーターナイト 日付　2016年 9月 11日
会場　グランドプリンスホテル京都 爲國光俊



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
委員長　新納麻衣子／副委員長　岡田浩樹／委員　泉 慎平・小林千春・瀬戸伊佐雄・吉岡高幸

新納麻衣子

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 11 月第１例会（通常例会）の件（ドライバー） 【承認】
第２号議案 11 月第２例会（通常例会）の件（ドライバー） 【承認】
第３号議案 次期京都部地域奉仕環境事業主査輩出の件（会長） 【承認】
第４号議案 国際協力街頭募金の件（Ｙサ） 【承認】
第５号議案 ファンドポテト贈呈の件（ＣＳ） 【承認】
第６号議案 クリスマス例会ＰＴの件（会長） 【承認】
第７号議案 臨時総会開催の件（会長） 【承認】

10月行事予定
5 日（水）
12 日（水）
26 日（水）
30 日（日）

役員会
10 月第 1 例会（通常例会）
10 月第 2 例会（通常例会）
ポテトファンド／国際協力街頭募金
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Happy Anniversary

Happy Birthday大野バージニア
泉　慎平
平野雅幸

8日
12日
14日

岡見　紫
吉田恵美
井上　均

21日
23日
29日

田中一馬・依里子 夫妻
杉本泰造・笙子 夫妻

5日
9日

林　利治・圭衣子 夫妻
松谷紀彦・宏子 夫妻

11日
28日

１．アジア保健研修所報告会～最果ての島で健康を守る～

日　　時　：　１０月１５日（土）　午後２時～５時　　　　主　　催　：　アジア保険研修所
共　　催　：　京都ＹＭＣＡ、京都ＹＷＣＡ　　　　　　　 場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館　２０４号室
参 加 費　：　無料
お問合せ・お申込み　：　京都ＹＭＣＡ、京都ＹＷＣＡまたは、アジア保険研修所（ＡＨＩ）まで。
　　　　　　　　　　　　京都ＹＭＣＡ ： （ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（ＦＡＸ）０７５－２５１－０９７０
　　　　　　　　　　　　アジア保険研修所 ： （ＴＥＬ）０５６１－７３－１９５０／（ＦＡＸ）０５６１－７３－１９９０

アジア保険研修所（ＡＨＩ）の巡回報告会を京都ＹＭＣＡにて開催します。フィリピン・スールー諸島で健康な村づくりを進めるガイ
さん、エミーさん２人のムスリム女性のお話を伺います。通訳もありますので、お気軽にご参加ください。

２．夏期国際プログラム　ユース参加者による報告会 

日　　時　：　１０月１８日（火）午後７時～９時　　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ 三条本館２０４号室
お申込み　：　京都ＹＭＣＡ　（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（ＦＡＸ）０７５－２５１－０９７０ 

今年の夏期国際プログラム（広島ＹＭＣＡ国際青少年平和セミナー、厦門インターナショナルワークキャンプ、地球市民育成プロジェ
クト）に参加したユースの報告会を行います。ぜひご参加ください。

４．京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校学園祭（ＹＭＣＡ祭）

日　　時　：　１１月３日（木）　午前１０時から午後３時　　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館
入　　場　：　無料
ステージ　：　簡単介護のテクニック講座、日本語科「日本のうた」のど自慢大会、介護福祉学科の日頃の学習成果発表、ギタリス
　　　　　　　ト「ゆあさまさや」さんソロコンサート
模 擬 店　：　ワイズメンズクラブによる美味しいスナック、学生による模擬店、福祉施設による手作りグッズ販売コーナー、子ど
　　　　　　　も達の遊びのコーナー、介助犬理解コーナー

毎年一回秋に開催する京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校の学園祭です。ワイズメンズクラブの協力もあって大々的に開催しているこの学
園祭ですが、今年は地域の皆様の応援も得て、明るく楽しく進めて参ります。
今年のテーマは「地域の優しさのカギになろう！」です。ＹＭＣＡ周辺の地域の皆様にも役に立つ情報や楽しんでいただける内容を作
り出していこうと考えております。

３．国際協力街頭募金

集合場所・時間　：　京都ＹＭＣＡ三条本館ロビー　午後１２時３０分頃（予定）
１０月３０日（日）、京都市内各所で街頭募金を行います。詳細は後日ご案内します。　

　広報委員長となって 3ヶ月。これまで読者として楽しんでい
たブリテンですが、発行する立場になると、毎号にいろいろな
思い出がつまり、愛着もひとしおです。7月号は初めての発行
で段取りが悪く、締切をすぎてもほとんどの記事が回収できな
くて焦りました（笑）。最近では締切を早めに設定し、催促の電
話も楽しんでいます！忙しい中の執筆作業は面倒くさいと思い
ますが、ブリテンへの貢献よろしくお願いします。 

編集後記

　「ぐるなび」からのパクリではありませんが、安達会長の会社や私の自宅にも近い四
条大宮界隈で、どんなパターンの飲み会にも使いやすく、フードもアルコールも基本
350 円均一と財布に優しいお店です。お店はオープンキッチンで、激安チェーン店とは
違う味が楽しめます。以前ここで飲んでたら、これまた会社が近くの某大先輩が女性と
お越しになりました。ちなみに、丸太町通り（南側）の西洞院より少し西にある「かまん坐」
は姉妹店みたい。こちらはブライトンの後に行くにはちょうど良いかも。

味ごころ談 電話番号：075-821-2010
山本一博紹介者安達会長へお店紹介！安達会長へお店紹介！



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

Joan Wilson （カナダ）
国際会長

主題
“Our Future Begins Today.”
「私たちの未来は、今日より始まる」

Tung Ming Hsiao （台湾）
アジア地域会長

主題
“Respect Y’ s Movement”
「ワイズ運動を尊重しよう」

岩本　悟（熊本にし）
西日本区理事

主題
「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
“Energizing Y's Men's Clubs
　　　 　 with the Y's spirit !”

Joan Wilson （カナダ）
国際会長

主題
“Our Future Begins Today.”
「私たちの未来は、今日より始まる」

Tung Ming Hsiao （台湾）
アジア地域会長

主題
“Respect Y’ s Movement”
「ワイズ運動を尊重しよう」

岩本　悟（熊本にし）
西日本区理事

主題
「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
“Energizing Y's Men's Clubs
　　　 　 with the Y's spirit !”

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦
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在籍クラブ会員数 61名

パレス功労会員数2名
担当主事数 1名

月間MU総数 28名
月間出席者数 46名
月間出席率 81％

パレス維持会員数2名

10月第 1例会出席38名 ニコニコ10月第1例会14,000 円

累計 84,500 円

累計 188,217 円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ10月第2例会 9,000円内、メンバー 36名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名

10月第 2例会出席40名
内、メンバー 38名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

心を尽くし、精神を尽くし、思いを尽くし、
力を尽くしてあなたの神である主を愛しなさい

マルコによる福音書第12章 30節

　私がワイズメンズクラブという存在を知り、縁あってパレスクラブに入会してから早
六年が経過しようとしている。その間、事業委員長や三役を何度か経験してきたが、
CS というのは未知の領域。一度たりとも委員会に所属したこと無し。それなのに竹園
次期部長から CS 主査をと宣告され、どうしたもんかと悩んでいたら、「やったこと無
いから余計ええねん」の一言。どうかしてるぜ竹園アニキと腹の中では思ったが、続い
て一言、「PTA で全市会長やってるんやろ？地域奉仕してるやん！」確かにアニキのおっ
しゃる通り。という事で自クラブ役員会承認も何とか頂き、謹んでお受けすることになっ
た。そして例年になく早い時期に招集された次期京都部役員顔合わせ会。9 クラブから
有力メンバーが選抜されており、錚々たる顔ぶれである。残念ながら私自身の実力、経
験不足は否めず、パレス所属だからと期待されたのではないかと困惑しているが、「や
るからにはやる！」の精神で 60 名以上の大所帯で荒波に揉まれ続け体得した事を次期
京都部体制下で発揮できればと思う。　
　次期竹園京都部は船乗り用語である「All Hands on Deck!」を主題・方針に掲げて
おり、「同じ船に乗っている仲間とともに、皆が手を携える」としている。喫緊の課題
であるワイズメンズクラブ認知度向上目的の地域奉仕は京都部 PR 委員会と連携し、本
来的な役割として京都部の全ワイズメンがこれまで培ってきた熱いワイズスピリットを
爆発させ、地域や人と人との繋がりに生かす為に「どう考えるか」を考え、伝えていか
なければならないと思う。
　最後になりましたが、来年七月以降は色々と皆さまにご協力をお願いする機会が多く
なると思います。その節はどうぞ宜しくお願い致します。

次期京都部地域奉仕・環境事業主査を
拝命して思うこと

千賀　修次期京都部地域奉仕・環境事業主査
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筋膜を作成し、心筋梗塞で壊死した心臓細胞の回復を行い心不
全を起こさせないようにしたいと強く言われていました。
　実際、臨床応用にかなり近いところまで来ているもののそれ
は技術的なものだけで、今後は倫理的問題や費用問題、そして
特許問題などまだまだ大変であり、スタッフの協力に感謝を示
しての結びとなりました。
　その後メンバーからの質疑も多く、話題になったスタップ細
胞や研究費の裏話、そして他の部位での研究状況等、多くの興
味深いお話を聞くことができました。
　46 期一人目の新入会員、櫻井さんの入会式もめでたく行うこ
とができ、非常に良い例会になったのではないかと思います。

　平成28年10月第2例会のゲストスピーカーは京都大学、iPS
細胞研究所教授の山下潤先生。僕との関係は洛星高校の 10年先
輩で、娘同士が同じ小学校と言う縁で今回の依頼を引き受けて
頂きました。
　iPS 細胞の研究は今の日本の研究の牽引役をしていると言っ
ても過言ではない最先端分野で、興味はあるけれども内容が難
しくて理解できるかどうかが不安なところでしたが、当日の先
生の話は es 細胞から山中教授が発見した iPS 細胞へと研究が進
展していったことの道のり、そして先生が専門で行っておられ
る心臓血管ならびに心筋膜の培養形成のプロセスを非常に分か
りやすく説明して頂きました。
　先生は、最終的には卵子に頼らなくて済む、iPS 細胞から心

新しく仲間入りとなりました櫻井さんです IPS に関する大変有意義な公演を頂きました 山下教授と安達会長の記念撮影

10月第二例会 日付　2016年 10月 26日
会場　京都ブライトンホテル 大橋芳夫（第 1,091回）

京都市動物園にゾウが４頭来るまでのお話では、私はゾウあり
きのゾウの森と思っておりましたが、実はその逆で、ゾウの森
ありきのゾウが必要という事を教えて下さり、ビックリいたし
ました。
　オマケで、内輪にしか話せないゾウにまつわる面白いエピソー
ドも披露して下さいました。
　大野ワイズがラオス名誉領事になられなかったら、おそらく
ラオスの事も知らなかったし、動物園にゾウが来るまでのプロ
セスも知る由もなかったです。
　話される内容が変わってもさすが大野ワイズ、お話上手な所
はいつもと同じで、とても楽しいゲストスピーチとなりました。

　10月第一例会のゲストスピーカーは、映画界でいえば高倉 健、
野球界でいえば長嶋 茂雄、そう我等ワイズメンズの至宝、大野 
嘉宏ワイズです。
　大野ワイズのお話は、いつもはワイズ関連のお話をきかせて
いただき、人生のモチベーションを上げさせていただいている
のですが、今回はワイズとしてのお話ではなく、「ラオス名誉領
事の活動と思い」と題してスピーチして下さいました。
　ある日突然外務省からの一本の電話から始まった、名誉領事
になられる時のお話、人生の運命とかキーワードになる言葉を
大野ワイズらしく織りまぜながら、ラオスの現状、ラオス人の
人間性、秘めたポテンシャル等の興味深いお話をして下さりま
した。

10月第一例会 日付　2016年 10月 12日
会場　京都ブライトンホテル 杉本光一（第 1,090回）

ラオス名誉領事 大野ワイズ １０月の HB＆HA のメンバー　みなさん、おめでとうございます
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北京都フロンティアクラブ設立ごあいさつ 会 長　辻　直紀

　去る９月11日、グランドプリ
ンスホテル京都にて、北京都フ
ロンティアワイズメンズクラブ
が、関係各位の御指導・御鞭撻
の御蔭をもち、無事に国際協会
加盟認証状伝達式を終え、京都
部19番目のクラブとしてチャー
ター致しました。
　当クラブは、舞鶴の地に誕生

しましたが、舞鶴の地だけに留まらず、北京都全域に開拓者精
神「フロンティア・スピリット」を持って活動を広げていきた
いという思いから「北京都フロンティア」としました。
　 設立メンバー２１人が、平均年齢 40 代と若いクラブ故に、
試行錯誤することも多いと思いますが、若さというパワーを最

大限に発揮し、新しい発想や夢の基、クラブを通して出来た仲
間の輪を、この北京都全域に広げられるようになればと考えて
おります。
　昨春に開校しました舞鶴 YMCA 国際福祉専門学校の支援団体
として、YMCA とともに地域社会への様々な奉仕活動を展開す
るという国際的ボランティア団体であるワイズメンズクラブの
使命を忘れず、今後はともに手を携え、北京都の発展に向けて邁
進していきたいと思います。
　まだまだこれからのクラ
ブではございますが、何卒
温かく見守っていただきま
すよう、併せまして御指導・
御助言を賜りますよう心よ
り御願い申し上げます。

あいさつする辻会長

舞鶴でのご活躍、期待しています

ファンドポテト販売 日付　2016年 10月 30日
会場　京都中央卸売市場 藤松幸一

　10月30日日曜日、毎年恒
例のじゃがいもファンドが
行われました。
　今年は北海道が大雨・洪
水災害に見舞われたため、
じゃがいもの品質・価格等
が不安視されましたが、何
とか無事に受注・配送が完
了しました。
　お手伝いを頂いたメン
バーも多く、会長のまさか
の遅刻以外はスムーズに進
行されました。
　今回もお米を購入し早速
よばれましたが、大変おい
しゅうございました。家族
も子供の成長と共にお米の
消費量が増えまして、３０kg

も余裕で消費できる 程で、来年から２袋でもいいかも。
　年々じゃがいもファンドの収益が減ってきているとの事です
が、クラブの運営に大きくかかわる事業だという認識が薄れて
いるような気もします。理解していない方も多いのではないで
しょうか。なぜこの事業を行うのか、この収益で何をしている
のかを新人メンバー含め、全員が改めて理解しなければならな
いのではと思います。
　家喜委員長も釣りファンド・Ｔシャツファンドと試行錯誤し
て何とか収益を上げようと頑張られています。クラブ全体で協
力するためにも、一人一人
のファンド事業への理解が
深まるよう、常に発信して
いくべきだと私は思います。
　なにわともあれケガ無く
無事に終え、メンバーの皆
様と楽しく協力して過ごす
時間がワイズ冥利に尽きま
した。

みんなでお弁当

今年もやっぱりじゃがいも！ イケメン３人組！

第40回 大森夏彦パレス
メンバー 自画自賛リターンズ

こしもひらけない。道をひらくためには、まず歩まねばならぬ。
心を定め、懸命に歩まねばならぬ。それがたとえ遠い道のよう
に思えても、休まず歩む姿からは必ず新たな道がひらけてくる。
深い喜びも生まれてくる。』
　読み始めたところで、既に知っている人も多くいたことで
しょう。この著者は、それこそ知らない人はいないだろう松下
幸之助である。10 歳の時にこの著書に出会い、迷える少年は
心をうたれると共に、今後歩んでいかなければならない人生の
道の前に立たされたことを思い出す。その時から36年が経ち、
今の人生の道はひらけているだろうか、居心地の良いベンチを
作り居座っていることはないだろうか。歳もとれば残りも少な
くなってくることは当然かもしれない。焦って走り転ぶことが
ないよう、あらためてじっくり、そしてゆっくりと足を進めた
いと思う。

　悩んで自問自答を繰り返すよりも、
自分を超えて教えを貰うことの方が
人生を歩むうえで円滑に思える時が
ある。
　『この道が果たしてよいのか悪いの
か、思案にあまる時もあろう。なぐさ
めを求めたくなる時もあろう。しかし、
所詮はこの道しかないのではないか。
あきらめろと言うのではない。今立っ
ているこの道、いま歩んでいるこの道、
ともかくもこの道を休まず歩むことで

ある。自分だけしか歩めない大事な道ではないか。自分だけ
に与えられているかけがえのないこの道ではないか。他人の
道に心うばわれ、思案にくれて立ちすくんでいても、道はす



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
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役 員 会 議 事 録
第１号議案 12月第１例会（Yサ例会）の件（ドライバー）【承認】

第２号議案 12 月第２例会（クリスマス例会）の件（ドライバー）【承認】

第３号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）【承認】

第４号議案 台中エバーグリーン交流の件（交流）【承認】

第５号議案 臨時総会開催の件（会長）【承認】

11月行事予定
2 日（水）
9 日（水）
23 日（水）

役員会
11 月第 1 例会（通常例会）
11 月第 2 例会（通常例会）

4

Happy Anniversary藤松幸一・三佳 夫妻
小櫻武彦・八重子 夫妻
吉岡高幸・美加 夫妻
金井哲郎・真喜 夫妻
堀　靖之・香織 夫妻
冨山剛男・倫江 夫妻
小西孝典・和子 夫妻

1日
3日
3日
11日
11日
13日
17日

平野雅幸・直美 夫妻
久保田展史・真理 夫妻
大森夏彦・由美子 夫妻
堤　雄次・良枝 夫妻
家喜博矢・梓 夫妻
隱塚　功・文香 夫妻
櫻井啓孝・雅 夫妻

18日
20日
22日
23日
29日
30日
30日

１．ＹＭＣＡ学園祭

日　　時　：　１１月３日（木・祝）午前１０時～午後３時 場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館
入　　場　：　無料

今年は「作ろう、思いやれる、支え合えるＷａ！」をテーマに開催します。お子さまからお年寄り、国籍も関係なく、多くの方々が楽しめる学園祭です。ぜひお
立ち寄りください。

２．熊本地震を通して考える 民間の災害支援のあり方

日　　時　：　11月 3日（木・祝）午後 12時 ～ 1 時  場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館１階ロビー
報 告 者　：　熊本ＹＭＣＡ本部事務局長　神保　勝巳　氏

熊本地震では、従来ＹＭＣＡの果たしてきた役割から一歩踏み込んで、熊本ＹＭＣＡが災害ボランティアセンターや避難所の運営といったこれまで行政が果たし
ていた役割を担っています。災害発生後の対応や民間団体間の連携協力について、現在被災者支援の最前線にいる熊本ＹＭＣＡ 神保本部事務局長に報告していた
だきます。ＹＭＣＡ学園祭のステージにて実施します。

４．ＹＭ・ＹＷ合同祈祷週集会　すべての人が安心して生きられる社会を目指して

日　　時　：　１１月１２日（土）午後５時３０分～８時 場　　所　：　京都ＹＷＣＡ ホール
参 加 費　：　５００円（軽食代含む）
お問合せ・お申込み　：　１１月１０日（木）までに電話、メールまたはＦＡＸにてお申し込みください。

今年４月に施行された「障害者差別解消法」と今年７月に起きた「津久井やまゆり園障がい者虐殺事件」から、障がいのある人とそうでない人のバリアを真の意
味で解消し、「共に生きる」ことを実践していくために私たち一人一人にできることを考えていきたいと思います。ぜひご参加ください。

５．舞鶴ＹＭＣＡ祭

日　　時　：　１１月１３日（日）時間未定   場　　所：　舞鶴ＹＭＣＡ国際福祉専門学校
今年も舞鶴ＹＭＣＡ国際福祉専門学校の学園祭を開催します。詳細は決まり次第お知らせします。

６．オータムフェスタ

日　　時　：　１１月２０日（日）　午前１１時～午後３時（受付開始：午前１０時３０分）  場　　所　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター
参 加 費　：　（大人（中学生以上））２，０００円／（小学生）１，０００円／（幼　児）無料
※京都駅、ＪＲ宇治駅、京阪宇治駅より無料送迎バスあり。（要事前申込（１１月１７日（木）締切））
お申込み・お問合せ：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８（当日のみ：０７７４－２４－３８３８）

毎年行われる秋のイベントです。自然あふれる環境の中、秋の一日を楽しみましょう。秋の魅力と味覚が満載です。ぜひご参加ください。

７．スキーキャンプ・ウインタープログラム募集
＊スキーキャンプ
　　（会友）Ｗｅｂ受付　：　１０月２６日（水）　　（会友）電話受付　：　１１月２日（水）午前１０時～
　　（一般）Ｗｅｂ受付　：　１１月　３日（木）　　（一般）電話受付　：　１１月９日（水）午前１０時～
　　お申込み・お問合せ　：　京都ＹＭＣＡアウトドア事務局（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８
＊ウインタープログラム
　　（会友）Ｗｅｂ受付　：　１０月２６日（水）　　（会友）電話受付　：　１１月２日（水）午前１０時～
　　（一般）Ｗｅｂ受付　：　１１月３日（木）　　　（一般）電話受付　：　１１月９日（水）午前１０時～
　　お申込み・お問合せ　：　京都ＹＭＣＡウエルネスセンター（ＴＥＬ）０７５－２５５－４７０９

３．第３回防災セミナー：一緒に考えましょう「減災」

日　　時　：　１１ 月１１日（金）午後７時～８時３０分 場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館 マナホール
コーディネーター　：　京都市中京消防署　大田　仙行　氏 参 加 費　：　無料

自然災害は人間の力ではくい止めることはできませんが、災害による被害は私たちの日頃の努力により減らすことが可能です。災害はいつどこにやってくるかわ
かりません。平時から「自分でできること」「家族でできること」「ご近所と力を合わせてできること」などについて一緒に考え、災害に備えましょう。

急に秋らしくなり寒さがやってきました。食欲の秋、スポーツ
の秋ですね。パレスに朝ラン同好会ができたのをご存知ですか？
特に運動不足の方、食べたり、飲んだりも楽しくていいですが、
健康第一ですよ（笑） ぜひ参加してください。みんなで来年の
チャリランに向けてがんばりましょう～ 

編集後記
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Joan Wilson （カナダ）
国際会長

主題
“Our Future Begins Today.”
「私たちの未来は、今日より始まる」

Tung Ming Hsiao （台湾）
アジア地域会長

主題
“Respect Y’ s Movement”
「ワイズ運動を尊重しよう」

岩本　悟（熊本にし）
西日本区理事

主題
「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
“Energizing Y's Men's Clubs
　　　 　 with the Y's spirit !”

Joan Wilson （カナダ）
国際会長

主題
“Our Future Begins Today.”
「私たちの未来は、今日より始まる」

Tung Ming Hsiao （台湾）
アジア地域会長

主題
“Respect Y’ s Movement”
「ワイズ運動を尊重しよう」

岩本　悟（熊本にし）
西日本区理事

主題
「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
“Energizing Y's Men's Clubs
　　　 　 with the Y's spirit !”

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦

書　記 宇野由香子
書　記 山本一博

会　計 服部洋典
会　計 古川安雄
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在籍クラブ会員数 64名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 45名
月間出席率 75％

パレス維持会員数 2名

11月第 1例会出席 38名 ニコニコ11月第1例会11,000 円

累計 100,500 円

累計 188,217 円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ11月第2例会 5,000円内、メンバー 35名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名

11月第 2例会出席 35名
内、メンバー 29名

スピーカー 1名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 5名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

その子は偉大な人になり、いと高き方の子と言われる。
神である主は、彼に父ダビデの王座をくださる。

ローマの信徒への手紙第16章 32節

　秋の運動会でみんなが盛り上がるプログラムといえば綱引きだろう。この綱引きをリトセンオー
タムフェスタで「やったら面白いやん」と我がクラブの山本一博君が提案したのはちょうど１０
年前だった。今ではオータムフェスタのメインイベントといえばクラブ対抗の綱引きとなってい
る。当たり前のようにパレスが中心になり京都のクラブをリードしてきたことが今、京都部全体
のものになりフェスタ全体が盛り上がっていることは大変喜ばしいことである。しかし、今そこ
にパレスの姿がない事にさみしさと先輩としての責任を感じてしまう。
　もともとリトリートセンターはワイズが中心となりＹＭＣＡとともに荒れ地を均し、道を作り
川に橋をかけ研修棟、トイレ、野外チャペル、屋外調理場などもできていったのである。メタセ
コイヤ並木も将来のことを見据え植えられた。時がたつにつれ建物の老朽化が進む中、修繕費用
捻出を目的として、当時リトセン運営委員長であった大野嘉宏氏をはじめとする京都在籍のメン
バーが中心となり、京都の全クラブを挙げて第 1 回リトセンオータムフェスタが行われたのであ
る。各クラブが予算を組み店を出す。参加者はチケットを買いフェスタに参加する。京都部全体
でチケットを売り上げ、それをリトセンの運営費にまわす。といった画期的な企画である。当時
パレスのメンバーで結成したワイルドワイズというカントリーバンドもフェスティバルの盛り上
げに一役を担っていた。確かそのころから私がオータムフェスタの音響担当を引き受けることに
なったように思う。
　ちょっとリトセンの中を散歩してみよう。パレスのリトセンに掛ける思いが数々目に付く。ス
テージ前のテーブル、椅子そしてガスの使えるレンガの調理場を見るとパレス寄贈のパネルが目
に付く。またその横にある器具倉庫のドアにも同じ物が見える。少し上の方へ上ってみよう。研
修棟の反対側に石のベンチがずらっと並んだ野外チャペルがある。これは 20 年ほど前、パレス
リトセンワークで作った物である。そこから入り口の方に向かい左手に階段の上に煙突のある角
形のキャビンが見える。最低価格落札で元当クラブの川勝君が引き受け作った作品である。中に
ある私寄贈の薪ストーブにもちょっと注目してもらいたい。見えないところではメンバーの瀬戸
電気工業の奉仕での電気工事が壁の中に隠れている。また夜桜フェスタのライト UP の照明も瀬
戸電気工業の奉仕による物である。パレス設立の当初からリトセンとは切っても切れないパレス
の思い、そして歴史を少しでいいので是非引き継いでもらいたく思う。

リトリートセンターと
　 パレスとの関わりについて

川上孝司京都YMCAリトリートセンター専門委員会委員

強調月間強調月間

EMC-E
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誌として広く認知されている雑誌 Leaf も今年で創刊 20 周年。
しかし会社の中では人員の約 2 割となる 15 人で発刊しており、
売上も 3 割にしか過ぎず、ホテル事業やマーケティング、イベ
ントプロデュースなど、事業を多角化されています。しかし、
これも地域情報誌として得てきた情報や人脈の蓄積から実現し
ているものであり、これからも蓄積された２万件以上となる情
報の二次利用とネットワークを活かした事業展開を図られると
のこと。今までも、そしてこれからも、ダーウィンの「唯一生
き残るのは変化できるものである」を会社の方針として運営さ
れるそうです。
　今宵、私たちパレスメンバーに新たな気付きを与えてくれた
良い例会でした。

　11 月 23 日、勤労感謝の日に、11 月第 2 例会が開催されま
した。安達会長はミラノから帰国直後の例会出席であり、出張
中に委員会等を欠席したお詫びとして、イタリアのお菓子が各
テーブルに振る舞われての例会です。この例会には彦根シャトー
クラブから西川次期会長ら 5 名が 4 月に行われる 35 周年記念
例会アピールにお越しになられ、「パレスを見習わんとあかん」
と叱咤激励しながらの運営であったとの話をされ、だからこそ
式典にはパレスからは多数ご参加いただきたいと熱烈にアピー
ルされました。
　この日のゲストスピーカーは㈱リーフパブリケーションズ取
締役営業局長の細田光範氏。「雑誌不況からの成長戦略」として、
リーフの変遷をお話しいただきました。今や京都における情報

イタリア旅行記を語る安達会長 エクシブ琵琶湖で迎える 35 周年 変化を続けるリーフパブリケーションズさん

11月第二例会 日付　2016年 11月 23日
会場　京都ブライトンホテル 隠塚　功（第 1,093回）

新たに仲間になりました、梅田さんと森田さん。
宜しくお願い致します。

松川様から貴重なご講演を頂きました。

たです。
　ゲストスピーカーの松川恵一様には「平安京から京ロリ」を
テーマにご講演いただきました。仏壇を例に伝統工芸だけでは
ビジネスとして成り立たなくなっている現実と京ロリという伝
統的な技術と現代を融合し新しいビジネスを見出していくとい
う話でした。デザインの話はよく解りませんが、今の価値観で
は通用しない時代がやってくるのでしょう。変革の流れに柔軟
に対応し、時代についていかないといけないと思いました。
　11月のHBはいないのにHAは13組とすごく多いのにはびっ
くりしました。ちなみに 11月 11日は私の 9年目の結婚記念日
です。今年は何もしないですが、10 年目は何かしら祝いたいと
思います。

　11 月第一例会は、ドライバー委員、大橋ワイズの初々しい司
会で始まりました。今日はいつもと違い小櫻ワイズのハーモニ
カの伴奏によるワイズソング斉唱で、味があってすばらしいも
のでした。続いて梅田大介さんと森田早苗さんの入会式が行わ
れ、二人のスポンサーである僕も緊張しました。これから二人
のワイズ活動をサポートしていきたいと思います。
　さらに臨時総会が開かれ、2 月第一例会を第二回東西日本区
交流会に振替えて例会とする議案が審議されました。安達会長
も緊張しながら変更理由を述べていました。無事に承認を得ら
れるとホッとした表情していました。さらに安達会長の仕事
が、、、食前の感謝はメチャクチャ速く例会場に笑いが起こりま
した。食事は和風弁当はそこそこボリュームもあり美味しかっ

11月第一例会 日付　2016年 11月 9日
会場　京都ブライトンホテル 堀　靖之（第 1,092回）

特別企画 !!　川上ワイズ指揮、小櫻ワイズの
ハーモニカでワイズソングを斉唱しました。
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国際協力街頭募金 日付　2016年 10月 30日 安達雅直

家喜委員長も募金しました！

子どもたちも頑張って呼びかけ

安達会長、人間観察中！

本来お金があるところから
募金は出てくるのだと思っ
ていましたが、結果は生活
に余裕があるかないかでは
なく、ただ単にほとんどの
人が募金をするという考え
や関心がないのだと思いま
した。
　そのようなことを考えたり、変な服装の人などの人間観察
をしていると、あっという間に 1 時間半が経過し、YMCA
へと戻りました。
　結論として、得られた募金額がいくらであったか、という
ことより、毎年街頭に立って、募金活動を続けることで少し
でも YMCA の名前とその活動を周知するという目的の方が
大切だと感じました。
　参加された方、お疲れ様でした。

　期初のサバエ開設ワークに続き、国際協力街頭募金に初め
て参加しました。
　街頭募金が行われた日曜日午後の河原町は、賑わっていて
たくさんの人が通り過ぎて行きました。多くの人が行き交う
にも関わらず、立ち止まる人は極わずかで世知辛い世の中だ
と感じつつ、せっかくなのでどのような人が募金をするのか
分析することにしました。すると、お金に余裕のありそうな
方が多いわけではなく、意外と若い人が募金をしてくれました。

台中エバーグリーンクラブ来京報告

丸福でメンバーと懇親会

安原委員長プレゼント交換

台中メンバーと京都観光

日付　2016年 11月 19日 古川安雄

ングプール、子供たちの体
操クラスなどを見て頂きま
した。台中メンバーが台中
の YMCA との比較で特に
関心を持ったのは、施設が
新しくカリキュラムが多い
事、そして利用している子
供達のための、保護者が迎
えに来るまでの部屋や居場
所が有り、安全にも配慮さ
れていることでした。
　夕食の懇親会では他のパ
レスメンバーも合流し、と
ても賑やかな雰囲気となり、
より一層友情を深めました。
兎に角、台中・パレスメン
バー沢山歩いて沢山の友情
を深めた一日でした。

　11 月 19 日土曜日、台中
エバーグリーンのメンバー、
メネット、コメットさんら６
名が京都にお越しになりまし
た。昨年８月の第７２回台湾
国際大会以来の再会です。１
０時頃に京都駅へお出迎えを
し、お互い懐かしさと喜びを、

目と目を合わせ身振り手振りで表現しました。言葉の壁は有
るものの、今までの交流の積み重ねとお互いの厚い信頼関係
のお陰で大体の意思疎通が図れていると感じました。細かい
会話はコメットのアリスさんに通訳して頂いたので、今回も
非常に友好を深められたと思います。
　まずは JR で伏見稲荷大社へ行きました。散策し神社の文
化を体感して頂きました。色んな場所で写真を撮りながら目
で会話し心を通わせました。お昼は皆でラーメンを食べまし
た。お互いに写真を撮り、まるで修学旅行の雰囲気でした。
京都 YMCA の見学では、福祉専門学校の介護施設、スイミ

新入メンバー自己紹介
櫻井啓孝

生まれて半世紀経つとこれから先の人生を真剣に考えるよう
になってきた今日この頃です。
　因みに仕事は不動産業になりますが、不動産業と言っても
幅が広いので、例えば、テナントが見つからないビルをリノ
ベーションして収益を生むビルに変更したり、相続税を限り
なく減らしたり、売れない不動産を収益が発生する物件にし
たり等、少し切り口の違う仕事をするようにしております。
　なかなか良い人間ですので気軽に話しかけて下さい。

　10 月に京都パレスワイズメンズク
ラブに入会いたしました櫻井啓孝と申
します。年齢は辛うじて 49 歳、趣味
は車とゴルフですが、最近は子供が小
さいので子供と遊ぶ事も趣味となって
来ているところです。
　「趣味は仕事」とずーっと思って生

きて来ましたが、最近は忙しすぎて少し困っている状況で、



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
委員長　新納麻衣子／副委員長　岡田浩樹／委員　泉 慎平・小林千春・瀬戸伊佐雄・吉岡高幸

新納麻衣子

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 １月第１例会（新年例会）の件【承認】
第２号議案 １月第２例会（半期総会）の件【承認】
第３号議案 新入会員の件【承認】
第４号議案 新入会員配属の件【承認】
第５号議案 京都部チャリティーボーリング大会の件【承認】

12月行事予定
7 日（水）
14 日（水）
23 日（金）
29 日（木）

役員会
第一例会
第二例会（クリスマス例会）
三役主催忘年会

4

１．パネルディスカッション～働き方の選択～自分のやりたいこと？結婚？稼ぎ？あなたのライフデザインは？～

日　　時　：　１２月２日（金）午後７時～９時　　　　　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ
対　　象　：　どなたでもご参加いただけます。　　　　　　　参 加 費　：　無料
お申込み・お問合せ　：　京都ＹＭＣＡ（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８　担当：關　　（Ｅ-mail）kokusai@kyotoymca.org

京都ＹＭＣＡでは毎年秋に、多様な文化をもつ若者が互いの思いを語り合うパネルディスカッションを行っています。今年のテーマは「働き
方の選択」です。パネリストは京都在中の大学生、京都ＹＭＣＡで日本語を学ぶ留学生、そしてワーキングホリデイで来日した人達です。グロー
バル化が進む今、アジアの若者達は今何を目標とし、今後どういったライフデザインを考えているのか。仕事の選択はもちろん、結婚や育児、
目指す夢、お金のことなど、自分の言葉で熱く語り合います。

３．市民クリスマス

日　　時　：　１２月１６日 (金 )（※時間、場所は予定）
　　　　　　　礼拝　　午後７時～７時３０分　　　　キャロリング　　午後８時～９時
場　　所　：　三条本館および三条寺町界隈・新京極周辺でキャロリング
礼拝・奨励　：　浅野　献一　牧師（日本キリスト教団室町教会）

京都ＹＭＣＡでは、今年もクリスマスのプログラムを行います。一般の方もご参加できます。ご家族、お友達で是非ご参加ください。

２．クリスマス ロビーコンサート
日　　時　：　１２月１２日 (月 ) ～１６日（金）　午後６時３０分～ 7時３０分
　　　　　　　12日 ( 月 )「北嵯峨高校ギター部コンサート」
　　　　　　　13日 ( 火 )「ヴァイオリンとブズーキのアンサンブルコンサート」
　　　　　　　14日 ( 水 )「パイプオルガンクリスマスコンサート」
　　　　　　　15日 ( 木 )「ゴスペルコンサート」
　　　　　　　16日 ( 金 )「ハンドベルコンサート」「YMCA市民クリスマス」「キャロリング」
場　　所　：　京都ＹＭＣＡ　三条本館１階ロビーステージ

４．スキーキャンプ・ウインタープログラム 申込受付中
スキーキャンプ　：　京都ＹＭＣＡアウトドア事務局（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８
ウインタープログラム　：　京都ＹＭＣＡウエルネスセンター（ＴＥＬ）０７５－２５５－４７０９

　今月号の TOP 記事はリトセンとパレスの関わりについて。
メンバーやクラブの寄贈により、リトセンが今の姿に出来上がっ
ていったんですね～。綱引き大会の発案が一博さんだったと
は．．．会歴の若いメンバーにとっては知らないことばかりで、
とても勉強になりました。リトセンがパレスクラブの活動の原
点であるという歴史を見直し、大切に引き継いでいく必要があ
るのではと思いました。

　2009年に京都 YMCA 創立100周年記念と
して、研修・宿泊棟が建設されました。パレ
スクラブ会計からは100万円拠出し、メンバー
も募金活動や寄贈などを行ったという歴史が
あります。詳しくはブリテン 2009 年 10 月
号の杉本ワイズ寄稿「リトセンの歩みとパレ
ス」をご覧になってください。

編集後記

Happy Anniversary

Happy Birthday服部洋典
小櫻武彦
為國光俊

1日
4日
7日

間瀬洋一
井上博司

25日
26日

金村孝一・清美 夫妻
福井正太・沙都美 夫妻

2日
12日

吉岡幸次・藤子 夫妻23日

リトセンとパレス

パレス寄贈の
野外調理場

パレス寄贈の
野外チャペル

元パレス川勝さん設計の野外棟
瀬戸ワイズも電気工事で奉仕しました

野外棟内部　
川上ワイズ寄贈の薪ストーブがあります
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Joan Wilson （カナダ）
国際会長

主題
“Our Future Begins Today.”
「私たちの未来は、今日より始まる」

Tung Ming Hsiao （台湾）
アジア地域会長

主題
“Respect Y’ s Movement”
「ワイズ運動を尊重しよう」

岩本　悟（熊本にし）
西日本区理事

主題
「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
“Energizing Y's Men's Clubs
　　　 　 with the Y's spirit !”
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廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦

書　記 宇野由香子
書　記 山本一博

会　計 服部洋典
会　計 古川安雄
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在籍クラブ会員数 65名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 48名
月間出席率 79％

パレス維持会員数 2名

12月第 1例会出席40名 ニコニコ12月第1例会10,000円

累計 110,500円

累計 1,474,061円

累計 0PT

ファンド収益 1,285,844円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ12月第2例会 0円内、メンバー 34名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 6名
ビジター 0名

12月第 2例会出席95名
内、メンバー 42名

スピーカー 0名

メネット 18名
コメット 33名
ゲスト 2名
ビジター 0名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あなたを照らす光は昇り 主の栄光はあなたの上に輝く。
イザヤ書第60章 1節

　46 期、上半期を無事に終えることができました。優秀な委員長とメンバーの皆さんの
お陰で、各事業が滞りなく実行され大変感謝しております。
　ここで 7つの委員会を振り返ってみたいと思います。
　まず Y サ事業では、例年通りの事業に加えて、12 月の Y サ例会で留学生学習奨励金の
贈呈と留学生によるスピーチをして頂きました。顔を合わせて実際の声が聞ける場がある
のは、奉仕活動を行う上で大変嬉しい機会だと思います。
　CS 事業では、和敬学園の地蔵盆を行い、かき氷機の不調にも関わらずワイズの智恵と
力で子供たちの笑顔を見ることができました。
　EMC 事業では、10 月 11 月 12 月で 4 名の入会者を獲得し順調に進んでいます。会員
増強へ力を入れつつ、下半期に予定されている新人研鑽会やその他クラブ事業を通して親
睦を図りたいと思っています。
　ファンド事業では、例年を大きく上回る高い目標があったにも関わらず、委員長のアイ
デアで新たな事業をして頂き、まだ上半期が終わったばかりですが、既に高い結果を出し
ています。
　広報事業では、紙面構成や自画自賛リターンズの企画など、内外への広報誌および 46
期の記録として大変価値あるものに仕上がっています。
　交流事業では、森田美都子西日本区国際交流事業主任を輩出していることから、事業が
盛り沢山でした。8 月台北の国際大会への参加、11 月台中 EG クラブの来訪、下半期に
は振替例会とした東西日本区交流会への参加予定、と沢山交流事業を行う期になりました。
　ドライバー事業では、スムーズな例会運営とゲストスピーカーの選定をして頂きました。
納涼例会の屋上での BBQ、クリスマス例会での理科実験など出席者全員が楽しめる企画
で大変良かったです。
　さて、年が明け下半期が始まります。下半期は遠征を含めた例会や事業が多数予定され
ています。一人でも多くのメンバーの参加を期待すると共に、下半期も実りある期にした
いと思っています。

上半期を振り返って
安達雅直京都パレスワイズメンズクラブ 会長

強調月間強調月間

IBC・DBC
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でも披露されるそうです。
　宴も盛り上がってきたところで、メインのドアプライズ開始。
今年の目玉は、東西日本区交流会への交通費サポートと、仁川
チェンムルポクラブ 50 周年記念例会への交通費サポート。森
田交流主任を輩出しているクラブとして、交流事業をサポート
したいという安達会長の粋な計らいです。ご当選された岡見ワ
イズ、千賀ワイズ、新納ワイズ、田中ワイズ、谷口ワイズ、安
原ワイズ、宜しくお願い致します！
　楽しい時間はあっという間に過ぎてしまうもの。3 時間のク
リスマス例会でしたが、最後は全員でホワイトクリスマスを斉
唱し、閉会となりました。
　途中、運営側の確認ミスでゴタゴタしてしまったこと、改め
てお詫び致します。ありがとうございました。

　90名を超えるメンバーとそのご家族、ゲストをお迎えして、
盛大にクリスマス例会が開催されました。
　恒例の子供達によるキャロリングからスタートです。今年は
宇野コメットの先導で、約２０人の子供達でしめやかに行なわ
れました。功労会員でもある高谷ワイズからクリスマスにまつ
わるお話を頂き、開宴です。各テーブルには、病気療養中の井
上博司ワイズからのメッセージが書かれた卓上花が置かれ、回
復ぶりを感じられる嬉しいサプライズがありました。
　子供達も楽しみなアトラクションは、千賀ワイズの恩師でも
ある田中先生をお招きして、液体窒素を使った参加型の科学実
験。普段では体験できない実験で、子供達も大興奮。さらには、
交流委員会企画のカントリーダンスの披露。こちらは 10 年ぶ
りに開催される東西日本区交流会（パレスクラブは振替例会）

今年のサンタとトナカイ、イケてる！？ カントリーダンスかっこよかった！ 子供たち大喜びの理科実験

12月第二例会 日付　2016年 12月 23日
会場　京都ブライトンホテル 服部洋典（第 1,095回、クリスマス例会）

YMCAより表彰されました為国ワイズ 熱いプレゼンを披露頂きました留学生の皆さん
です。ありがとうございました！

かり一京都人としましては誇らしい気分でした。また今回パレ
スクラブから留学生学習奨励金支援として寄附できたことは中
身の分かる活動として意義深いものとなったことを確信しまし
た。
　ちなみに留学生４人のうち３人が女性ということもあり、こ
こにも女性の強さや積極性がワイズメンだけでなくアジアにも
表れているんだなあとしみじみ感じられました。
　久しぶりに夢や挑戦について考えるいい機会となり、年齢と
は関係なく失ってはいけないものを再発見できたいい時間とな
りました。（特に最近日本語もおぼつかなくなっているボクとし
ては・・・）

　12月 14日第１例会では、ＹＭＣＡで日本語を学んでいる留学
生４人をお招きしての交流、それからそれぞれの方にスピーチ
をしていただきました。来ていただいたのは中国、韓国、台湾、
ベトナムとさまざまなアジア地域の方々が「お国事情」や「な
ぜ日本に留学したのか」「これからの将来について」など興味深
いお話を聞くことができました。
　留学生のみなさんは食事がのどを通らないくらいの緊張の中、
慣れない日本語でのスピーチでしたが、一人一人が強い思いと
情熱をもって日々の生活や勉学に励んでいるのがよく伝わり、
異国の若者と交流できた充実の時間でした。特に留学生のみな
さんに共通するのが日本好き、特に京都が好きということがわ

12月第一例会 日付　2016年 12月 14日
会場　京都ブライトンホテル 前川健司（第 1,094回）

新たなに仲間になりました渡邉さんです
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クリスマスキャロリング

とっても寒い中、頑張って歌ってます！

日付　2016年 12月 16日
会場　京都YMCA 久保田展史

　クリスマスキャロルとは
「クリスマスに歌う讃美歌」
と訳してよいでしょう。語源
はフランス語の Caroller( 歌
で伴奏されたダンス音楽 ) と
表現する書物もありますが、
私はドイツ語のコラール
Choral( ルター派教会にて全
会衆で歌われる讃美歌 ) では
ないかと考えています。
　いずれにせよ教会では神を賛美する歌を唄うことを指し、キャ
ロリングとはこの讃美歌を街角などで歌うことを指す言葉です。
　先日の 12 月 16 日の夕べ、YMCA のロビーでの礼拝を行っ
た後、参加者たちは白いコッターをまとってペンライトを持っ
て街に繰り出しました。「あめにはさかえ」「きよしこの夜」「も
ろびとこぞりて」等のなじみのある曲を寺町三条の街角で歌っ
ていますと、通り掛かりの女性たちがコーラスに加わってくだ
さいました。「ああ気持ち良かった！」その女性たちは終わって
から話してくれました。『いえいえ、私たちもご一緒して気持ち

良かったですよ。』新京極六角の広場では今年も近くにある福音
協会お店のスタッフの方たちが加わって歌ってくださいました。
まるで対面して歌っているようなのですが、他の通りがかりの
方たちも珍しそうに取り巻き、外国人観光客らしき人たちがス
マフォで写真やビデオを撮って、まるで大きな輪になって賛美
の歌を歌っているようでした。三条商店街の十字屋の前でも通
りかかった女子学生達 6 人が加わってくださるなど、それぞれ
の場所で多くの皆さんとの触れ合いのある楽しいキャロリング
になりました。最後に三条本館の前で熱唱しキャロリングを終
えました。
　12 月 12 日 ( 月 ) から
15 日 ( 木 ) まで、ロビー
でのクリスマスコンサート
を行い、最後の夜はこの
キャロリングで締めたので
す。参加者は皆クリスマス
の喜びを歌にのせて伝えら
れた達成感に満足そうでし
た。　　 安達会長、初キャロリング！

三役主催忘年会
　さて、年の瀬も迫った12月29日。46期三役主催忘年会は、
こう見えて肉食系の安達会長たっての希望でお肉！！お肉で
す！！四条大宮の听（ポンド）で熟成肉をいただきました。
　まずは東西日本区交流会のアピールと、韓国インチョンチェ
ムルポクラブの 50 周年例会への参加状況など、今年目白押
しの交流案件について、会長の熱い想いが告げられた後、笹
山次期会長による乾杯で忘年会スタートです。

和気藹々と飲んでます 熟成肉！

肉奉行の争い

お店の名物熟成肉について
は、パレスの肉食男子代表
の大野さんも大絶賛！明日
の山岸さん宅の餅つき大会
に向けて英気を養います。
　とあるテーブルでは肉奉
行の座を家喜ワイズと福井
ワイズが争い（福井ワイズ
勝利）、とあるテーブルでは小林ワイズがハサミを片手に念入
りに熟成肉を焼いていきます。みんなよく飲みよく食べ、和
気藹々と普段の例会以上にお酒の勢いもあって盛り上がって
います！！
　ひとしきり盛り上がった後、締めの挨拶を経て笹山次期会
長は安原ワイズを引き連れて夜の街に消えていきました。
　皆様今年一年ありがとうございました。来年もよろしくお
願いします！

日付　2016年 12月 29日
会場　熟成焼肉 听 四条大宮店 宇野由香子

新入メンバー自己紹介
梅田大介
　はじめまして、この度、京都パレス
ワイズメンズクラブに入会させていた
だいた梅田大介です。
　仕事は鉄筋工事の会社をしています。
趣味はゴルフで、只今スコア 80 を切れ
るよう頑張っています。
　同級生であり、仕事関係でもつながり
のある堀ワイズより、貴クラブをご紹介

して頂きました。
　母方の祖父が神父だったので、子供の頃、「日曜教会」に行っ
た事や、食事前の祈りなど、懐かしく思い出している今日この頃
です。縁があり、貴クラブに入会出来た事を大変うれしく思って
います。
　この縁を大切に、多くの方々と接し、何事に対しても向上心
を持って努力していこうと思っていますので、皆様今後ともど
うぞよろしくお願い致します。 

森田早苗
　昭和50年生まれの41歳 バツイチ独
身で 9 歳の男の子と 6 歳の女の子を育
てながら毎日バタバタと過ごしており
ます。仕事は祇園縄手富永を入ったリ
カマンの二階でクラブ kash のママをさ
せていただいております。お店の方は
女の子が 20 名ぐらいの大所帯で 20 歳
～ 40 歳までの個性豊かな女の子達で毎

日賑やかですが、皆がまとまるようにと…毎日勉強させていた
だいております。
　今回、小中学の同級生 堀くんと 26 年振りに再会しパレスワ
イズメンズの事を知り、奉仕の精神を学びたいと興味をもち、
そして仲間づくりが出来たらと入会させていただくことになり
ました。プラベートでは少々、人見知りな所があるのですが、
温かく受け入れてもらえたら嬉しいです。
　これから、末永く宜しくお願いします。 
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YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 上半期事業報告の件（各事業委員長）【承認】
第２号議案 上半期収支決算報告の件（会計）【承認】
第３号議案 2 月第１例会（振替例会）の件（会長）【承認】
第４号議案 2 月第２例会（ＴＯＦ例会）の件（CS環境）【承認】
第５号議案 第 47期三役の件（次期会長）【承認】
第６号議案 次々期会長の件（直前会長）【承認】

1月行事予定
11 日（水）
25 日（水）

役員会・第一例会（新年例会）
第二例会（半期総会） 
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１．リトリートセンター進入道路及び橋の工事実施について 

実施期間：　２０１６年１２月～２０１７年２月（予定）
工事個所：　①リトリートセンター進入道路付近の橋の付替え工事　　②リトリートセンター入口進入道路の改良工事
なお、工事期間中も徒歩でセンターに入ることができます。
リトリートセンターをご利用の場合は、一度事務局までお問い合わせください。（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８

リトリートセンターでは皆様により安全にご利用いただけるように次の工事を実施しています。工事期間中は、センター内へは車の進入（徒
歩で通行は可能）ができません。大変ご迷惑をおかけすることとなりますが、リトリートセンターをより安全に利用していただくための工事
ですので、何卒ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

２．私とわたしの災害支援 

日　　時　：　２０１７年１ 月１４日（土）　午後２時 ～４時　　　　場　　所：　京都ＹＭＣＡ三条本館　２０４号室
報 告 者　：　大野 勉 氏（神戸ポートワイズメンズクラブ所属）
　　　　　　  阿部 一雄 氏（名古屋グランパスワイズメンズクラブ所属）
参 加 費　：　300円（当日、受付にてお支払いください。）
お問合せ・お申込み　：　京都ＹＭＣＡ
　　　　　　　　　　　　（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（ＦＡＸ）７５－２５１－０９７０
　　　　　　　　　　　　（Ｅ-ｍａｉｌ）kyoto@ymcajapan.org

近年相次いでいる自然災害。防災対策を考えるうえで、自分自身を守るために備える「自助」や、家族や地域で助け合う「共助」の考え方が
広まりつつあります。自然災害に対し、私たちはどう向き合い、自分自身や地域のために何ができるのか、２名の報告者をお招きし、個人と
災害支援の向き合い方を考えます。ぜひご参加ください。

３．ネパールチャリティーバザー

日　　時　：　２月５日（日）午前１１時～午後３時　　　　　　　　お問合せ　：　京都ＹＭＣＡ　（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８

ネパールＹＭＣＡが運営する児童養護施設の支援のためにネパールチャリティーバザーを開催します。
世界の料理が味わえる屋台やバザー、ネパール文化とふれあえるイベントも企画中です。収益金はネパールＹＭＣＡの児童養護施設の支援の
ために使われます。バザーの商品のご提供にもぜひご協力をお願いいたします。

４．春のキャンプ・スイミング・体操 申込受付中
春のキャンプ　：　京都ＹＭＣＡアウトドア事務局（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８
春のスイミング・体操　：　京都ＹＭＣＡウエルネスセンター（ＴＥＬ）０７５－２５５－４７０９

　新年あけましておめでとうございます。
　46期上半期があっという間に終わりました。
　毎月のブリテンもみなさまのご協力のもと、おかげさまで順
調に発行しています。下半期もメンバーの皆様に原稿執筆をど
んどん依頼していきますので、いやがらずお引き受けくださり
ますよう、よろしくお願い致します！

編集後記

河原町丸太町から少し南東に入ったところにひっそりと佇む寿司割烹しきぶ。初めて行
くなら予算を伝えておまかせもいいですが、豊富にあるお寿司や単品を自由に食べるの
がオススメです。僕はお造りを少し食べてからお寿司を食べて、その後に単品やアテと
いうのがいつもの流れです。大将はじめ若大将などみなさん気さくで、楽しい会話も魅
力の一つです。予算は15,000円ぐらいです。

寿司・割烹しきぶ 電話番号：075-221-2807
京都市上京区中町通丸太町下る駒之町555

谷口龍一紹介者安達会長へお店紹介！安達会長へお店紹介！

Happy Birthday田中一馬
櫻井啓孝
後藤有志
前川健司
堤　雄次
井上　彰

11日
15日
17日
17日
18日
21日

冨山剛男
小西孝典
安達雅直
金井哲郎
藤松幸一

22日
23日
25日
26日
28日
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会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦

書　記 宇野由香子
書　記 山本一博

会　計 服部洋典
会　計 古川安雄
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在籍クラブ会員数 67名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 50名
月間出席率 79％

パレス維持会員数 2名

1月第 1例会出席 44名 ニコニコ 1月第1例会 21,000円

累計 147,500円

累計 1,474,061円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ 1月第2例会16,000 円内、メンバー 41名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 3名
ビジター 0名

1月第 2例会出席 42名
内、メンバー 42名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

試練を受けて苦しまれたからこそ、
試練を受けている人たちを助けることがおできになるのです。

ヘブライ人への手紙第2章 18節

　早いものでもう前期が過ぎてしまいました。今期は特に北京都フロンティアク
ラブのチャーターや、同日開催の京都部会のために時間が必要で、そのなかでホー
ムクラブの例会出席や、京都 19 クラブへの公式訪問と西日本区の他部の部会へ
の参加とあり、かって経験したことのない忙しさでした。
　公式訪問も 15 クラブは訪問させていただきましたが、後期にあと 4 クラブを
残しており 3月中には終える予定です。理想は 9月までに終えるほうがよいので
しょうがクラブ行事の都合もあり、それは難しいようです。クラブを訪問してい
ろいろ勉強になることがあります。幸い京都のクラブでは例会の大切さを十分に
理解されており、事前準備もしっかりされて楽しい時間を共有させていただきま
した。会員数の多いクラブでは例会に活気もありその運営は洗練されており、ゲ
ストを迎える姿勢も素晴らしいと感じましたし、会員数の少ないクラブも創意工
夫がなされており、これらの訪問を通してもっとクラブ間の横のつながりが持て
れば京都部 550 名の目標も実現可能と感じました。
　2 名の主査と 3 名でクラブの訪問をするのですが、できれば例会の前にでもク
ラブ会長、三役、主査の担当委員長の方と話し合いの時間が持てれば、公式訪問
の意義もより深くなると思います。京都部のスピーチの時間、メンバーの皆様の
顔を見てお話しできたことを本当に感謝いたします。そして誰一人背を向けてい
たり、スマホを触っている方もおられなかったこと、さすが京都部と誇りに思い
ます。
　次々期の京都部部長の輩出をパレスクラブにお願いをしています。これぞワイ
ズの楽しみ、ワイズの神髄をアピールください。私を育ててくれたパレスクラブ
に期待をいたします。

部長公式訪問を通して
廣井武司京都部 部長

強調月間強調月間

TOF・CS・FF
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待しています。
　つぎに 47 期三役の選出も行われました。新年例会で先立っ
て発表がありましたが、今回は真面目に正式な発表となりまし
た。いい意味で個性的なメンバーが大集合です。どんな事が行
われるか今からワクワクします。
　総会も無事終わり、今度は渡邊大介君のメンバースピーチが
行われました。話を聞いて改めて気がついたのですが、なんと！
我が家とても近いところにお住まいです。さすがは土地家屋調
査士です！
　ちょっとふざけましたが、これでようやく半期が過ぎまし
た。物事は半分済んだら終わりのように言う人もいますが、
やはり最後まで気を引き締めて残り半年取り組んでいきたい
と思います。

　毎年恒例というと新しさがないですが、パレスクラブの半期
総会が行われました。
　総会が始まる前に、まずは米増貴雄君、松下奈央君、大下久
弥君の三名の入会式が執り行われました。谷口 EMC 委員長が
紹介者に含まれていますので、入会式の進行は安田久理人君が
進行を務められました。今期 10 名の入会まであと 3 名と聞き
ます。目標達成に向けて協力したいと思います。
　その後、時間に追われるように食事をして総会がはじまりま
した。
　委員長による半期事業報告ののち、会計報告。続いて自分が
会長選考委員会を代表して次期会長の指名理由を述べ、自分の
説明下手に内心慌てつつも・・・48 期会長として大森夏彦君を
満場一致で拍手でご承認いただきました。48 期での御活躍を期

入会式を迎えられました新メンバーと紹介者の皆様です！ 事業報告前の緊張の面持ちの各委員長 次々期会長に選出されました。大森ワイズ
宜しくお願い致します！！

1月第一例会 日付　2017年 1月 25日
会場　京都ブライトンホテル 平野雅幸（第 1,097回、半期総会）

意外とスッポンにはめっぽう弱い家喜ワイズでした（笑） 謎司会者によってビンゴ大会も盛り上がりました !!

「新年ビンゴ大会」を開催。こちらの景品はメンバーに有志を募
り、お食事券・ワイン・動物園ペア入場券など沢山の協賛を頂
きました！ありがとうございます！また、中には東西交流会の
バスチケットも用意されており奇跡的 (¬_¬) に迷っていたメン
バーと入会予定メンバーに見事当選。大万歳で終わることが出
来ました。
　終盤には 47 期笹山会長期の三役が発表され熱意を表されま
した。次期三役の皆様宜しくお願い致します。最後は皆さんすっ
ぽんエキスのたっぷり入った雑炊をたいらげ例会を終えました。
　新年例会もメンバーの記憶に残る例会が出来たと思います。
皆様ありがとうございました！そして、あと半期も「楽しく記
憶に残る例会」を心がけ開催していきたいと思いますのでドラ
イバー委員一同、今年もどうぞ宜しくお願い致します！

　皆さん、明けましておめでとうございます！
　1月11日 (水 )新年一回目の新年例会を伏見「すっぽん近善」
にて行いました。今回も今期のスローガンどおり記憶に残る
例会を心がけた内容になるようにシナリオを模索いたしまし
た (^^)
　先ず新年最初の会長あいさつから始まり、次期会長笹山ワイ
ズの乾杯で開宴、次にもっとも印象に残ったであろう、すっぽ
んの解体ショーの始まり！まな板の上で元気なすっぽんを裏返
しにし、首を目一杯伸ばして戻ろうとするすっぽんの首を捕ま
え一気に !!・・・生々しい演出に驚きの声が・・・捌きたての
生血を日本酒で割ったものをいただき肝刺し、丸鍋、雑炊とい
ただきました。
　会の半ばでゲストの方にも楽しんでいただけるよう設定した

1月第一例会 日付　2017年 1月 11日
会場　すっぽん近善 吉岡幸次（第 1,096回、新年例会）

次期会長と三役の皆様から一言
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　12 月 30 日、2016 年も間もなく終わろうという年の瀬。山
岸ワイズ宅にて例年恒例となった餅つきがファンド委員会主催
で行われました。前日は三役主催の忘年会が有り、昨晩の酒を
残しつつも年末らしい雰囲気を味わうことが出来ました。
　コメット同伴のワイズメンバーも多く、子供達は重い杵に悪

戦苦闘しながらも、貴重な餅つき体験を楽しんでいるようでし
た。又、今年は、トウン・アミット・ケーオー・スーリンとい
う 4 名のラオスからの留学生も招き、出来立ての美味しい杵つ
き餅を皆で味わいました。コメットとラオス留学生が山で採っ
て来た椎茸も某寿司居酒屋の名シェフの手により、揚げたてア
ツアツの天婦羅へと調理され、ビールやワインでの立食パー
ティー状態で大変盛り上がりました。
　コメット・ラオス留学生・
参加メンバー、共に皆の楽し
い思い出になりました。毎年
の事ながら、山岸ワイズ・百
代メネットには感謝の気持ち
で一杯です。何卒 2017 年末
も…宜しくお願いします！！ 

餅つきファンド

現・直前会長のそろい踏み

某寿司居酒屋の名シェフ 山岸ワイズ百代メネットありがとう

日付　2016年 12月 30日
会場　山岸ワイズ宅 笹山直世

次々期会長抱負 大森夏彦

　次々期に会長を拝命するということ
は、私の年齢も48歳となり、当クラブ
も 48期を迎えることとなります。48
年目ともなれば、区切りである半世紀・
50周年の準備段階に入らなければなら
ない初段階を任せて頂いたと思ってお
ります。したがって、その大切な区切
りに向けて、クラブとしての方向性を

より明確に定めて行くことが必要となるタイミングであると考
えています。これから会長となるまでの1年半程の期間は、メン
バーの意見も伺いながら、それらについて考えていく時間に当
てたいと思います。
　また、次々期では京都部の部長も当クラブから輩出されるこ
とになります。部が抱えるワイズメンに向けて良い情報の発信
ができるように部長を支えつつ、クラブ内の運営が円滑なもの
となるように緊張感を持って挑んでまいります。

新入メンバー自己紹介
渡邉大介

すが、京都特有の資料や現存する築 100 年以上の古い建 
物など、複雑ではありますが、地域的な特異性に魅力を感
じるからです。
　入会のきっかけは、谷口龍一ワイズからのご紹介を受け、
例会やゴルフに参加させて頂いた際に皆様の温かさに触れ、
入会する運びとなりました。
　まだまだ未熟ではございますが、皆様から多くの事を学
び、京都パレスワイズメンズクラブでの活動を通じてわず
かではございますが社会に貢献出来るよう努めて参ります
ので、どうぞよろしくお願い致します。

　この度、京都パレスワイズメンズ
クラブに入会いたしました渡邉大介
と申します。
　昭和 55 年に京都市内で産まれて
から京都に住んでおりますが、この
先もずっと京都に住み続けると思っ
ております。

　それは土地家屋調査士という仕事をしている事がひとつ
の理由になっております。この仕事は、土地・建物の実際
にある姿を登記上に反映させる為に登記手続きするもので

第41回 田中一馬パレス
メンバー 自画自賛リターンズ

思います」っていう有名なセリフを思い出した。そうなると余
計に何かのビックタイトルを獲得した記憶も、何か大きな目標
を達成した記憶も無い今の自分に自画自賛できるものがなかな
か浮かばない・・・やっぱりライザップにでも行って10キロ
以上痩せるとか、冬のハワイに行って8フィートのビッグウェー
ブに乗るとか、ドライバーで 300 ヤードオーバーが出せると
か・・・それくらいじゃないと自画自賛にならないか・・・近
い将来なら？家のローンを完済したとか、2人の子供を私立大
学出させたとか、60過ぎでも波乗りしてるとか・・・うーん
そうなったらそれなりの目標達成は評価できるけど、自画自賛
まではいかない・・・まあ仕方ないしこないだ波乗りに行った
宮古島で一番お気に入りの写真でも自画自賛しとくか・・・

　自画自賛の原稿を依頼され
たが、そんなもんが自分にあ
る？困ったなー・・・そもそ
も「自画自賛」ってどういう
意味？って思い辞書で引いて
みた。それによると「① 自分
で描いた絵に自分で賛を書く
こと。 ② 自分で自分のことを
ほめること。てまえみそ。」と

あった。ようするに自分で自分を褒めることのようで、いつ
ぞやのオリンピックで有森さんが銅メダルを獲得したレース
後のインタビューで答えた「初めて自分で自分をほめたいと
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役 員 会 議 事 録

第１号議案 3 月第一例会（TOSファンド例会）の件（ドライバー）【承認】
■ 2月 1日役員会
第１号議案 新入会員の件（会長）　【承認】

■ 1月 24日臨時役員会

第２号議案 3 月第二例会（通常例会）の件（ドライバー）【承認】
第３号議案 和敬学園奨学金贈呈の件（CS）【承認】
第４号議案 委員会配属の件（会長）【承認】
第５号議案 第 47期事業委員長の件（次期会長）【承認】
第６号議案 次々期京都部部長の件（会長）【承認】
第７号議案 臨時総会開催の件（会長）【承認】
第８号議案 京都部リトセン・チャリティゴルフ大会の件（Yサ）【承認】
第９号議案 ハワイ区大会案内の件（交流）【承認】

2月
行事予定
4日（土）～5日（日）

22日（水）
25日（土）
26日（日）

第一例会（東西日本区交流会）
第二例会（TOF 例会 )
新人研鑽会
京都部チャリティーボーリング
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１．ネパールチャリティーバザー

日　　時　：　２月５日（日）午前１１時～午後３時

ネパールＹＭＣＡが運営する児童養護施設の支援のためにネパールチャリティーバザーを開催します。
世界の料理が味わえる屋台やバザー、ネパール文化とふれあえるイベントも企画中です。収益金はネパールＹＭＣＡの児童養護施設の支援の
ために使われます。バザーの商品のご提供にもぜひご協力をお願いいたします。

２．創立記念会員集会

日　　時　：　２月１０日（金）午後７時～９時　　　　テーマ　：　互いを認め合い、高め合う　「ポジティブネット」のある豊かな社会
場　　所　：　京都ＹＭＣＡ 三条本館マナホール

今、全国のＹＭＣＡでは、ＹＭＣＡブランドの再構築を進めています。その過程として昨年ブランドコンセプトが定められました。今後京都Ｙ
ＭＣＡにおいても各事業をこのブランドコンセプトに沿ったものとし、地域になくてはならない、地域から求められる、「人と支援が集まる団体」
として会員の力を結集してゆかなければなりません。今年の会員集会は、ブランドコンセプトの理解を深め、京都ＹＭＣＡのあるべき姿を共
に考える会として開催します。皆さんの参加をお待ちしています。

３．坂井画伯とたどる西洋絵画の世界 

日　　時　：　２０１７年２月１７日（金）午後７時～８時　　　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ 三条本館２０１号室
参 加 費　：　無料

京都ＹＭＣＡ会員・京都洛中ワイズメンズクラブ所属の日本画家・坂井昇氏が、パリ・ルーブル美術館、ロンドン・ナショナル美術館などヨーロッ
パの有名美術館の作品を検証し、作品に描かれている世界をわかりやすく、西洋美術とかかわりの深い聖書などの逸話を交えてお話しする西
洋美術入門講座です。

４．第 14 回発達障がい児理解セミナー「将来、働くために、今から獲得したいソーシャルスキルとは」 

日　　時　：　２０１７年２月１８日（土）　受付：午前９時～　講演：午前９時３０分～１１時４５分
場　　所　：　こどもみらい館 第１研修室（地下鉄「丸太町」から徒歩３分）
定　　員　：　８０名　　　　　　参 加 費　：　１，５００円（当日、受付にてお支払いください。）

子ども達が自立した大人を目指していくには、「子どもの個性を生かす」「社会的スキルを身につける」という 2つの成長・教育の環境が必要です。
学童期・思春期に、どのような環境が必要なのか、就労支援の実践現場の事例から考えていきます。

５．平和のための開発教育セミナー

日　　時　：　２０１７年２月２５日（土）午前１０時～午後４時３０分　※部分参加可能
場　　所　：　京都ＹＭＣＡ 三条本館２０４号室
定　　員　：　２５名　※小中学生のご参加はご相談ください。　　　　　参 加 費　：　無料

今、日本を取り巻く世界は平和でしょうか。危機と不安の中、社会、文化、経済そして自分を見つめなおし平和を考える「平和のための開発
教育セミナー」を開催します。

すべてのプログラムのお申込み・お問い合わせは、京都ＹＭＣＡまでお願いいたします。
（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（ＦＡＸ）７５－２５１－０９７０　（Ｅ-ｍａｉｌ）kyoto@ymcajapan.org

　次期の三役の布陣が承認されました。笹山次期会長がメン
バーの中から選りすぐった精鋭たちです。かなり面白そうな
メンバーで次期も楽しみですね。また、次々期の会長も大森
夏彦ワイズに決定しました。大森ワイズといえば、メンバー
の中でもかなりのパレス愛の強いお方。次々期も大いに楽し
みです！ 

編集後記

Happy Anniversary

Happy Birthday高谷泰市
松谷紀彦
川上孝司

1日
1日
7日

久保田展史
松下奈央

7日
15日

吉田恵美・黒石晋氏 夫妻
山岸弘侍・百代 夫妻
井上　彰・智子 夫妻
後藤有志・知沙 夫妻

1日
3日
6日
11日
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Joan Wilson （カナダ）
国際会長

主題
“Our Future Begins Today.”
「私たちの未来は、今日より始まる」

Tung Ming Hsiao （台湾）
アジア地域会長

主題
“Respect Y’ s Movement”
「ワイズ運動を尊重しよう」

岩本　悟（熊本にし）
西日本区理事

主題
「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
“Energizing Y's Men's Clubs
　　　 　 with the Y's spirit !”
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「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」
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　　　 　 with the Y's spirit !”

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

廣井武司（京都プリンス）
京都部部長

主題
「子供たちの未来のために　
さぁ始めよう、ワイズの叡智と行動で」

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

安達雅直
京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に

会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦

書　記 宇野由香子
書　記 山本一博

会　計 服部洋典
会　計 古川安雄
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在籍クラブ会員数 67名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 41名
月間出席率 65％

パレス維持会員数 2名

2月第 1例会出席 18名 ニコニコ 2月第1例会 0円

累計 157,517円

累計 1,474,061円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ 2月第2例会 10,017円内、メンバー 18名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

2月第 2例会出席 32名
内、メンバー 32名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あなたがたは十字架につけられたナザレのイエスを捜しているが、
あの方は復活なさって、ここにはおられない。

マルコによる福音書第16章 6節

　お互いの発展を願って東と西に日本区が分かれて20年。10年毎にお会いしましょうが12年経ってしまった今期、
パレスクラブはチャーターバスで繰り出す安達会長肝いりの一大イベントとしてこの東西交流会に臨んだ。私自身
は実行委員を拝命していた加減で前日に京都を出発、新幹線、在来線で一足早く東山荘へ向かった。早朝の御殿場
線の車中から突然、ガラス窓前面に押し迫ってきた真っ白な雪を抱く霊峰富士を目の当たりにしたとき「よし、こ
れでOK！」ワイズメンバーはこの東西交流会に参加したことをきっと満足し喜んでくれるだろうと固く確信。
　2 月 4 日　１４：００開会。　東日本区 187 名、西日本区 172 名と IBC 締結に台湾から参加した 11 名を入
れて合計 370 名のワイズメンがびっしりと新しくなったホールを埋め尽くした。東日本区利根川理事の開会点鐘
に始まりセレモニーとしての進行がつつがなくスタート。講演は日本 YMCA 同盟の中道基夫氏による「YMCA
のブランディングとワイズ」。第一部全プログラム終了後は 370 名勢揃いの記念撮影。そして分科会移動前にお
やつタイムとしてながーい行列のハーフラーメンが京都グローバル久保田ワイズからふるまわれた。それぞれの
想いで移動自由参加の気楽な楽しい9つの分科会が夕刻に終了。
　１９：００からは体育館を使っての大懇親会。東西対抗と銘打ったプログラムは溢れ出るタレントメンバー続
出で組んずほぐれつの大パフォーマンス大会が所狭しと繰り広げられた。みんながテンションアップ！フェロー
シップに DBC 交流にと用意された広い敷地内に点々とあかりがともる館へと参集。ご当地名物を持ち寄っての
宴はいつ果てるともなく楽しい笑い声と歓談に満ち溢れる最高の東西交流の夜となった。
　2 月 5 日　　東山湖に朝焼けの紅富士が写し出され二日目のプログラムスタート。日曜礼拝後は山田公平氏に
よる「ワイズと YMCA, 今後への期待」が講演された。東日本大震災・熊本地震の被災地レポート、千葉―大阪
高槻クラブの DBC、大阪泉北―台北 A=LIST クラブの IBC 締結式が執り行われた。田中実行委員長の閉会のこ
とばを以って西日本区岩本理事の閉会点鐘で二日間の東西日本区大会は名残惜しさを残しつつ終了となった。
午後、いざ京都へ出発の時、YMCA東山荘所長の堀口氏がパレス号に駆け上がり「ようこそご参加下さいました。
心から感謝いたします！」の丁重な挨拶あり。後ほどご本人から聞いた談は「パレスさんがバス一台をチャーター
してそれも大半が東山荘初体験のメンバーさんで来てくださったことはこの大会の最も望んでいた目標が達成で
きた証で本当にうれしかった事をお伝えしたかった」と。
参加数一クラブ 20 名はやはりさすがのパレスクラブインパクト。治外法権の存在であるあのステキなロッジが
貸し切り状態で熱海さん、東京グリーンさんと足を延ばしてDBC交流できたことはパレス46期の楽しい交流イ
ベントとして思い出の 1 ページに残る成果となった。参加したメンバーの皆さんお疲れ様でした。不参加だった
メンバーも是非ユーチューブを覗いて思い出を共有してください。
次なる東西日本区交流会は10年後。その時あなたは・・・頑張りましょう！

12年振りです！第二回東西日本区交流会
森田美都子JWR国際・交流事業主任

強調月間強調月間

JWF



2

　本日のＴＯＦ例会のゲストスピーカー加藤主事より 2015～
16 年度のプロジェクトを説明頂きミャンマーの薬物リハビリ支
援活動、インドの女性の権限能力向上支援活動、ネパール震災
支援などの事例をプロジェクター映像も交え丁寧にご紹介いた
だき、普段見えない活動の一環が垣間見られて非常に参考にな
りました。
　ワイズメンズクラブの国際憲法には、ワイズメンズクラブは 
まず第一にＹＭＣＡ のサービスクラブとして活動するとありま
す、そのことを踏まえた上で、特にパレスクラブのクラブ歴の
浅いメンバー各位には、委員会やＹＭＣＡの行事等で出来るだ
けＹＭＣＡとの関係を密にして頂きたいと思っております。

　今日はいつものブライトンホテルでの例会ではなく、三条Ｙ
ＭＣＡの一室をお借りしての食事なしのＴＯＦ例会です。
ティ・オー・エフ・とは「Ｔｉｍｅ ｏｆ Ｆａｓｔ」の略で、世
界の飢餓に苦しむ人々のために、クラブ例会の食事を抜きその
分の浄財を国際的に集め、発展途上国の民生向上のために使用
する活動で「Ｔｉｍｅ ｏｆ Ｆａｓｔ Ｇｌｏｂａｌ Ｐｒｏｊｅｃｔ 
Ｆｕｎｄ」とはその資金のことを指します。
　ワイズメンズクラブでは２月をＴＯＦ月間と位置付けて、ＴＯ
Ｆ例会を行い自分たちの食事を抜いて断食をし、そのことによ
り拠出された浄財を発展途上国の民生向上のために使用してい
ます。

皆さん何十年か振りの学生気分？？ TOFについてご講演頂きました、YMCA加藤主事 ついに年貢を納めました安原ワイズ。
おめでとうございます !!

2月第二例会 日付　2017年 2月 22日
会場　京都ブライトンホテル 小西孝典（第 1,099回、TOF例会）

懇親会司会のお二人 パレスメンバーによるカントリーダンス披露

「IBC/DBC」に参加し、東西日本区の各クラブと意見交換をし
ました。
　そしてお楽しみの懇親会では、小林直前会長が司会で、交流
委員会と私がカントリーダンスを踊るなどクラブのことをア
ピールして盛況のうちに終わりました。
　その後、パレスが占拠する快適なロッジにて、熱海クラブ・
東京グリーンクラブさんと DBC 交流会を行い、11 時半頃に解
散。私は翌 3 時半頃までワイズ談義が続き有意義な時間を過ご
せました。
　2 日目、私は寝坊して朝食と礼拝に間に合わず、10 時の閉会
式から参加しました。閉会式では、山田公平氏の講演、被災地
レポートと IBC/DBC 締結式が行われ、交流会は予定通り 12 時
頃閉会し、18時過ぎに京都駅に到着しました。
　お疲れ様でした。

　御殿場の東山荘で 370 名の参加で開催されました。パレスか
らは 20 名の登録で、東山荘も交流会も初めてのメンバーが多
く不安と期待を持って参加したことと思います。
　まず、1 日目は早朝 7 時に京都駅を出発し、休憩と昼食を挟
んで 13 時過ぎに東山荘へ到着しました。バス内では、積み込
んだアルコール類とドライバー委員長が準備したクイズやビン
ゴゲームで盛り上がり、いつの間にか富士山が目前に見えてい
ました。苦手なバスの旅を意外に楽しいものだと思ってしまい
ました。
　東山荘へ到着してまずはロッジに荷物を置き、寝床を確保す
るとすぐに開会式へ向かいました。開会式の司会は東西日本区
の国際交流事業主任が担当し、西は勿論パレスの森田美都子主
任です。14 時から始まった開会式は座っているといつの間にか
終了。写真撮影とグローバルの久保田主査のラーメンを食べ、
分科会へと進みます。分科会は、安原交流委員長とともに

2月第一例会 日付　2017年 2月 4日・5日
会場　国際青少年センター東山荘 安達雅直（第 1,098回、東西日本区交流会）

司会の東西日本区交流主任のお二人
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新人研鑽会
　２月２５日に嵐電を貸し切って行われた新人研鑽会は、四
条大宮駅を出発、安達会長の乾杯でスタートしました。嵐山
では、新人研鑽会のメンバーである浅野チーム、岡田チーム、
冨山チーム、前川チームに分かれ、お題の写真を撮ってライ
ンに投稿するゲームが行われました。ちなみにお題は、竹林、
渡月橋等の嵐山観光名所に加えて、人力車、着物等とのツー
ショット写真で、必ず笑顔で撮るというものでした。

嵐山駅にて集合写真 宴会場となりました車内です

名司会者です！！

　撮って頂いたお写真は、
盗撮に近いようなものも
ございましたが、皆様と
てもいい笑顔の素敵なお
写真だったと思います。
　帰りの車中では優勝式
が行われ、１位の浅野
チームとベストスマイル
賞の受賞者に５億円が当
たるかもしれない宝くじが贈呈され、最後は京都人がなかな
か買わない京土産を手に解散となりました。皆様のご協力の
おかげで、新人同士の交流は勿論、新人研鑽会の本来の目的
である新人と既存メンバーとの親睦を深めることができ、盛
況のうちに無事新人研鑽会を終えることが出来ましたこと心
より感謝申し上げます。有難うございました。

日付　2017年 2月 25日
会場　京福電鉄嵐山線 三宅紘子

新入メンバー自己紹介
米増貴雄

舗を構えております。IT 関連全般を商いとしており、パソ
コン修理・保守・販売、複合機販売、システム開発を主に
事業させていただいております。
　この度、ビジネス交流会でお会いして以来、公私ともに
お世話になっている堀ワイズより、京都パレスワイズメン
ズクラブをご紹介いただきました。
　初めて参加させて頂いた際、皆様にとても温かく接して
いただき感謝しております。人として成長できるよう勉強
したいと思い入会させていただきました。
　まだまだ未熟者ではありますが、何卒宜しくお願い申し
上げます。

　はじめまして、この度京都パレス
ワイズメンズクラブに入会させてい
ただきました、米増（ヨネマス）と
申します。
　私は５３年生まれの３８歳で、大
阪府高槻市に生まれ滋賀県野洲市に
て育ちました。
　高校卒業後、滋賀県内の地域量販

家電店に入社し、家電製品、パソコン関連販売修理の仕事
に従事しておりました。
　平成１８年に起業し、現在は滋賀県の JR 野洲駅前に店

松下奈央
しております。
　仕事は、社会保険労務士をしております。主に事業主の
方からの労務相談や労務に関する手続き業務等を行ってお
ります。微力ながら、関わる企業が元気に、そして居心地
の良い会社となるよう、サポートできればと考えておりま
す。そして、気分転換に愛犬と散歩をすることが趣味の一
つです。
　クラブでは、活動を通じて、様々なことを学びながら、
少しでも何かに貢献できればと考えております。なにとぞ
宜しくお願いいたします。

　谷口ワイズよりご紹介いただき、
入会させて頂くこととなりました松
下奈央と申します。
　紹介者である谷口ワイズとは、７
～８年前、母校の大学の士業勉強会
で、たまたま帰る方向が同じで、電
車で１時間程お話したのがきっかけ
で、今に繋がっております。こうし

て京都ワイズメンズクラブをご紹介いただき、入会早々、
クラブの方々のご厚意に接する機会を得られたことを感謝

大下久弥
場所だけに毎年桜の4月、紅葉の11月の観光シーズンと盆、
正月はさすがに外食（丼、麺、豆腐）のお手伝いをします。
老体鞭打って体力仕事をしており、まぁ健康の秘訣かなと
自負しています。
　趣味は魚釣りと音楽鑑賞で、海での船釣りで年間 10 回く
らい釣りに出かけ、もう 30 年以上の釣りをしています。音
楽鑑賞はジャズ、クラシック音楽でライブも年間 5 回くらい
出かけます。旧入会時と趣味は全く変わっていません。
　こんな私ですが、クラブメンバーにあたたかく迎えていた
だき、心より感謝致しますと共に旧入会時のメンバーが数名
在籍されていたことに驚きと感激を覚えました。クリスマス
例会時に懐かしいメンバーと同席させていただき、ご配慮あ
りがとうございました。30 年前の私がそこにいました。
　最後に隠塚ワイズ、スポンサーありがとうございます。
目標、例会出席率 200％！ 

　京都パレスワイズメンズクラブに
再入会しました、大下久弥と申しま
す。今年 64 歳になりますが、生ま
れも育ちも京都で、今日まで過ごし
てきました。
　パレスワイズメンズクラブに入会
してこれからも 5 年、10 年と第一
線で頑張っていきたいと思います。

　私の仕事は主に不動産関係で、直営マンションの日常住
人（大学生、若い社会人等）との楽しい会話、クレーム等
で毎年 2、3 月は新入居者、就職等の解約で入れ替え段取
りに日々追われています。
　一棟目のワンルームマンションのネーミングは何も思い
つかなかったので、名前はメゾン・ワイズ（ワイズのスペ
ルは同じ）にしました。事務所は御室仁和寺山門前（ユネ
スコ世界遺産）にあり、付随して店舗もあります。場所が



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
委員長　新納麻衣子／副委員長　岡田浩樹／委員　泉 慎平・小林千春・瀬戸伊佐雄・吉岡高幸
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YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 4 月第一例会（通常例会）の件（ドライバー） 【承認】

第２号議案 4 月第二例会（通常例会）の件（ドライバー） 【承認】

第３号議案 西日本区大会登録の件（会長）  【承認】

第４号議案 退会者の件（会長） 【承認】

3月行事予定
1 日（水）
5 日（日）
8 日（水）
19 日（日）
22 日（水）

役員会
リトセンチャリティーゴルフ
第一例会 (TOS ファンド例会 )
ぽかぽかはらっぱ支援
第二例会
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１．第１３回インターナショナル・チャリティーラン参加・協賛・ボランティア申込開始
３月６日（月）より第１３回インターナショナル・チャリティーランの参加・協賛・ボランティア申込受付を開始します。ご協力よろしくお
願いします。
参加申込みは、リーフレットの専用振替払込用紙に必要事項をご記入の上、京都ＹＭＣＡ三条本館１Ｆ窓口にてお手続きいただくか、大会Ｈ
Ｐ（http://kyotoymca.or.jp/c-run）のメールフォームよりお申込みください。協賛お申込みは、リーフレット同封の協賛申込書にご記入の上、
京都ＹＭＣＡ三条本館１階窓口にてお手続きください。また、今大会から、大会運営をお手伝いくださる一般のボランティアも募集しています。
ご家族、ご友人、お知り合いの方にぜひお声かけください。

３．第４回Ｔｈｅ Ｙ ｃｕｐ京都ミニバスケットボール大会

日　　時　：　２０１７年３月１８日（土）１９日（日）　午前８時４５分 ～ 午後５時まで
会　　場　：　京都市横大路運動公園体育館

今年で４回目になるＴｈｅ Ｙ ｃｕｐ京都ミニバスケットボール大会を下記の日程で開催します。

２．第２８回全国車いす駅伝競走大会

日　　時　：　２０１７年３月１２日（日）午前８時 ～ 午後２時（雨天決行）
場　　所　：　（集合）宝ヶ池グランドプリンスホテル１階ロビー　　（解散）西京極競技場

宝ヶ池国際会館前を出発、西京極競技場までの２１．３Ｋｍを５つの区間に分けて駅伝を行います。ワイズメンズクラブのボランティアが、
各中継所及び西京極競技場での選手の介助をボランティアで行います。

４．総主事就退任式

［就退任式］　日　　時　：　２０１７年３月２０日（月・祝）午後２時 ～（受付：午後１時３０～）
　　　　　　場　　所　：　ウィングス京都 イベントホール
［感謝と励ましの会／茶話会］
　　　　　　日　　時　：　２０１７年３月２０日（月・祝）午後４時 ～ ５時３０分　（受付：午後３時３０～）
　　　　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館

すでにお知らせさしておりますように、総主事 神﨑清一が３月３１日で退任し、後任として加藤俊明が４月１日付で第１２代総主事に就任し
ます。総主事就退任式ならびに感謝と励ましの会を行います。

　長期入院されていた井上彰ワイズが療養のため退会される
ことになりました。
　彰さんといえばパレスの中でも在籍年数の長い大御所。い
つも後方からクラブ運営を見守られていた彰さんがいなくな
るのは大変さみしいですが、しっかり健康を取り戻しクラブ
に顔を出してほしいと願っています。

編集後記

Happy Anniversary

Happy Birthday三宅紘子
安田久理人
福井正太

2日
8日
17日

浅野　浩
山下倫巨
家喜博矢

19日
21日
22日

安田久理人・麗子 夫妻
大下久弥・潤子 夫妻
川上隆司・ひで子 夫妻

3日
6日
13日

大橋芳夫・晶子 夫妻
井上　均・有子 夫妻

20日
22日

東西日本区交流会
写真館

東西日本区交流会
写真館

東西日本区交流会
写真館

すべてのプログラムのお申込み・お問い合わせは、京都ＹＭＣＡまでお願いいたします。
（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（ＦＡＸ）７５－２５１－０９７０　（Ｅ-ｍａｉｌ）kyoto@ymcajapan.org

東山湖からの富士山 バス旅行お昼休憩にて

懇親会盛り上がりました 杉本ワイズ会長時の寄贈品 チャペルから富士山が見えます

芸能人みたいなお二人

最後に記念撮影
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京都パレスワイズメンズクラブ会長

主題
奉仕活動は
　「効率」よく、「効果」的に
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会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦

書　記 宇野由香子
書　記 山本一博

会　計 服部洋典
会　計 古川安雄

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

 Kyoto Palace

http://kyoto-palace.com
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在籍クラブ会員数 66名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 51名
月間出席率 82％

パレス維持会員数 2名

3月第 1例会出席 36名 ニコニコ 3月第1例会 21,000円

累計 200,517円

累計 1,474,061円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ 3月第2例会 22,000円内、メンバー 35名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

3月第 2例会出席 46名
内、メンバー 41名

スピーカー 0名

メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 3名
ビジター 0名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

すると、一同は聖霊に満たされ『霊』が語らせるままに、
ほかの国々の言葉で話しだした。

使徒言行録第2章 4節

強調月間強調月間
YMCA
サービス
ASF

　日ごろは YMCAサービス・ユース事業への多大なご尽力に感謝を申し上げます。
　YMCAサービス・ユース事業（以下 Ｙサ事業 と略します）のあり方は、西日本区定
款にクラブの目的が６項目示され、その１つ目に『Ａ．奉仕活動を通じて YMCA の
活動を支援する』とあり、また別の手引き文書では『Y サは、YMCA が奉仕の目的
ではなく、YMCA と「協働」して行う事業です』と述べられています。「協働」の意
味をチョット調べてみますと、「それぞれができることや得意分野のことを出し合い、
一緒に行動するという意味合いが強い」とあり、共同や協同とは違うようです。
　私はワイズ歴約30年になりますが入会して数年を経たころから、ワイズと YMCA
は良き相互補完できることに最大の価値を持つパートナーだと思っています。一方強
制感やベッタリ感も無く、行事ごとの参加・不参加に対してはクラブとしても個人と
しても自己判断が尊重され、また参加した時の役割なども無理のない調整があり、「こ
れはモノスゴイことだなぁー」と今の Y サ主査を通しても「協働」をつくづく再認識
させてもらっています。
　昨日（3月20日）、京都YMCAの総主事就退任式に出席いたしました。第11代総主
事を14年間務められた神﨑清一氏から第12代総主事の加藤俊明氏へ4月1日にバトン
タッチされ、同時に神﨑氏は日本YMCA同盟の総主事に就任され東京へ赴任されます。
ご来賓、外国・全国のYMCA関係、ゲスト、京都 YMCA 会員等、同役職員、総員260
人余りの出席のもと、会場満席状態で盛大な式典でありました。この厳粛な式典を通
して、今後も質の高い協働関係を築いて行かなければと新たな気持ちを抱く機会を得
ました。
　あとになりましたが昨年９月にチャーターされた北京都フロンティアクラブのＹサ
は、今の京都 YMCA になりますが、地理的理由から行事参加が難しいようで、京都
部Ｙサの課題の一つになっており、何か少しでも打開策があればと思索しております。
　結びに、今後ともパレスクラブみなさまの参加とその協力・作業奉仕・運営協力・
資金協力などをよろしくお願い申し上げます。

YMCAサービス・ユース事業
　　　　　　今とこれからを思う

太田雅彦
（京都洛中クラブ）

2016-17 年度
京都部YMCAサービス・ユース事業主査



2

ファンド委員のみなさま 家喜委員長渾身の力作

　提供された商品も個性豊かな内容で、近年お決まりになった
オリジナルラベルを貼ったワインをはじめ、歯ブラシ 60 本、
メダカ飼育水槽セット、盆栽、食事券、iwatch などなど。某ラー
メン店の 1ヶ月無料スタンプを落札された古川ワイズには、何
回行かれたのかを是非ご報告いただきたい。うつろな表情の服
部ワイズワインを落札された永井ワイズがあれをいつ飲むのか
知りたい。
　私のミスで時間を調整しながらの運びとなってしまい反省点
も残りましたが、皆様のご協力で目標金額を達成することがで
き感謝いたします。

　臨時総会に続き、ファンド委員会の総力を結集するトスファ
ンドがやって来た。司会には、期初よりここでお力をお借りし
ようと密かに目論んでいた永井ワイズと山下副委員長。間瀬ワ
イズもスポット出席でバックアップ体制は万全。ドライバーさ
んからマイクを引き継ぎアルコールの販売を開始するも不発。
やはり年度末、お仕事が忙しい皆様は車での出席が多く、ノン
アルコールが必要だったかと反省。
　オークションが開始されると、いよいよ永井ワイズの本領発
揮。押し引きの絶妙なバランスとテンポの良さに圧倒され、み
るみる商品が落札されていく。会場が笑いに包まれ、終始良い
雰囲気で進行された。さすがのひと言。

3月第一例会 日付　2017年 3月 8日
会場　京都ブライトンホテル 家喜博矢（第 1,100回、TOSファンド例会）

永井ワイズのすばらしい進行

安達会長の開会点鐘でスタートです 和敬学園の卒業生の皆様、おめでとうございます!! 胡内さん大変興味深いご講演を有難う御座いました

3月第二例会 日付　2017年 3月 22日
会場　京都ブライトンホテル（第1,101回）

たり，タンカーが座礁してオイルが流出しても，自然に浄化し
て綺麗な水になっているというシステム自体を特許化したとい
うお話。そして，その種明かしは，海底の地中にいる多種多様
な微生物群が相互に関連し合うという地層微生物の連鎖網に着
目して自然浄化サイクルを特許化したとのこと。なるほど～。
詳しくはホームページを見て下さい。
　この発明の使い処ってたくさんあるようにも思いますが，水
族館は利権が絡んでそうでダメで，養殖とか，生け簀とか，道
の駅ならぬ海の駅とか，食べ物関係でオファーがあるとのこと
でした。
　ＨＢ＆ＨＡを皆でお祝いして終了。すごい可能性を秘めた発
明の話を伺えて，感心させられっぱなしの例会でした。

　本日の例会は，通常例会では久々にメネットが参加されまし
た。ＨＡのひで子さん，４１周年，おめでとうございます。
　また，和敬学園卒業生への支援金贈呈のために，吉田先生と
２名の生徒さんも参加。１名は就職，１名は専門学校へと進学
とのことで，その前途に期待しています。
　会長挨拶では，「大人だったらちゃんと出欠返事をしなさい」
とキツイお言葉。経験者なら分かるのですが，書記さんも難儀
されているので，皆さん頑張って出欠返事をしましょう。
　さて，１２月第１例会以来のゲストスピーカーは，ホンマも
んの海つくったれ株式会社の胡内義和様。
　海水を作る会社かと思いきや，「海の作り方を発明して特許を
取得しました」とのこと。ナンノコッチャと思って伺っていると，
水槽では掃除とかろ過装置が必要だけど，海では水が腐らなかっ

小林千春
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チャリティボウリング大会

安達会長真剣です！

参加メンバーで記念撮影

小西委員長商品獲得！

日付　2017年 2月 26日
会場　しょうざんボウル 宇野由香子

　楽しく 2 ゲームをこなし、
成績集計の間にクラブ対抗
トーナメント戦が始まります。
パレスからはイメージトレー
ニングばっちりの安達会長が
参戦し、見事 1 回戦は勝ちま
したが続く 2 回戦で惜しくも
敗れてしまいました…残念。
　成績発表では、小西CS委員長
をはじめ、和敬学園の生徒や先
生にも商品が当たりみんな大喜
び。楽しいボウリング大会にな
りました。

　2 月 26 日日曜日、
しょうざんボウルで今
年も CS ボウリング大
会が行われました。
　パレスからは和敬学
園の生徒と先生方を招
待して参加です。当日
は体調不良で欠席の方
もいらっしゃいました

が、参加した生徒たちはボウリングの投球に一喜一憂。
なかなか上手く放れないーとの声も上がる中、小学生の
生徒たちに年上のお兄さんお姉さん（一部メンバーのお
じさんおばさんも）が手取り足取り投げ方を教えてあげ
ていました。

場としても楽しかったです。
1 年前にゴルフを始めボチ
ボチ上達してきて、このコ
ンペで念願のスコアが 100
を切ることを目標に参加し
ましたが、結果は残念なが
らスコアは 109 で順位は
60 位でした。しかし日ご

ろの行いの良さのせいか幸運にも飛び賞でゴルフ用の日傘を
頂きました。なお前川ワイズのスコアは内密です（笑）。
　収益金は 192,000 円となりました。

今年も瑞穂GCです

はるかなるグリーン

チャリティゴルフ大会 日付　2017年 3月 5日
会場　瑞穂ゴルフクラブ 谷口龍一

　瑞穂ゴルフクラブでリトリートセンターの施設・活動費用
を献金する目的で「リトセン・チャリティーゴルフ大会」が
開催され、ワイズメン・ゲストを含めて75名の参加者があり、
パレスクラブからは前川ワイズと谷口が参加しました。
　前回のチャリティーゴルフでは私はまだゴルフを始めてお

らず、宇野ワイズと早くに
起きて受付したことが思い
出されました。同じ組は前
川ワイズとウイングクラブ
のワイズ 2 名で、ゴルフだ
けでなくクラブの活動状況
などを情報交換でき交流の

朝の集合写真 難渋した迷路設営

スマートボールどうでっか？ 

ぽかぽかはらっぱ　 日付　2017年 3月 19日
会場　京都府立医大小児医療センター前 林　利治

　昨年に続き２回目となる「ぽかぽかはらっぱ　きょうだい
の日」が３月 19 日京都府立医大小児医療センター前で行わ
れました。入院している子供の兄弟たちが主役になる日です。
　パレスからはおもちゃと段ボール迷路の寄贈、輪投げ、ス
マートボールを貸し出し、昼から夕方までの間ＹＭＣＡリー
ダー達と一緒に遊んでもらいました。今回は昨年のものと新

たに購入したもので段ボール迷
路を作ったのですが、これが結
構大変で、思いの外時間がかかっ
たのですが、山本書記の指示の
もと、皆で何とか開始の時間に
間に合わせました。苦労の甲斐
あって迷路やスマートボールな
ど、多くの子供達が楽しく遊んでくれました。
　　パレスの事業の中で、この事業ほど直接的に自分たちの
奉仕を、そしてＹＭＣＡやリーダーの活動を実感出来るもの
はありません。出来れば継続して欲しいと思いますし、また
今後多くのメンバー（特に次期役員）が参加、経験されると
よいのではと思いました。



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
委員長　新納麻衣子／副委員長　岡田浩樹／委員　泉 慎平・小林千春・瀬戸伊佐雄・吉岡高幸

新納麻衣子

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 5 月第 1例会（新緑例会）の件（ドライバー） 【承認】

第２号議案 5 月第 2例会（通常例会）の件（ドライバー） 【承認】

第３号議案 新入会員の件（EMC） 【承認】

第５号議案 韓国チェムルポ 50周年記念例会お土産の件（交流） 【承認】

第４号議案 Yサ予算執行の件（Yサ） 【承認】

4月
行事予定

4 日（火）
12 日（水）

21日（金）～ 22日（土）
26 日（水）

献血
第一例会
韓国（仁川）チェムルポクラブ50周年記念例会
第二例会
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２．第 13 回インターナショナル・チャリティーラン参加・協賛申込 受付中

参加申込 … リーフレットの専用振替払込用紙に必要事項をご記入の上、京都ＹＭＣＡ三条本館１Ｆ窓口にてお手続きいただくか、
　　　　　  大会ＨＰ（http://kyotoymca.or.jp/c-run）のメールフォームよりお申込みください。
協賛申込 … リーフレット同封の協賛申込書にご記入の上、京都ＹＭＣＡ三条本館１階窓口にてお手続きください。
お問合せ：　（ＴＥＬ）０７５-２３１-４３８８/（ＦＡＸ）０７５-２５１-０９７０　（Ｅ－ｍａｉｌ）c-run@kyotoymca.org

今年で第１３回を迎えるチャリティーラン、今年は５月２１日（日）に開催いたします。
チャリティーランで集められた支援金は、全国のＹＭＣＡや京都ＹＭＣＡが行う障がいのある子どもたちのためのプログラムに用いられます。
ただ今、参加・協賛のお申込みを受付中です。多くのご参加、ご協力お願いいたします。

１．夜桜フェスタ

日　　時　：　４月１６日（日）午後４時～７時
会　　場　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター（宇治市二尾宇川１８）
参 加 費　：　大人（中学生以上） 　２，０００円 /名　　小学生 　１，０００円 /名　　幼児 　無料
チケット販売　：　京都ＹＭＣＡ三条本館１Ｆ窓口
お問合せ　：　（ＴＥＬ）０７５-２３１-４３８８/（ＦＡＸ）０７５-２５１-０９７０　（Ｅ－ｍａｉｌ）ritcen@kyotoymca.org
※無料送迎バスもあり（定員になり次第締切）
※国際協力チャリティーバザーにご寄贈いただける物品を受け付けています。（未使用品でお願いします。）

今年の夜桜フェスタは、リトリートセンター開設５０周年を記念して行います。春の香り漂う自然を感じつつ、ライトアップされた幻想的な
八重桜をお楽しみください。また、２０１６年１２月から行われていた架橋改修工事の完成式典も行います。ぜひご参加ください。

　4月に入り、46期も早いもので残り 3ヶ月となりました。
6 月までの 3ヶ月は次期の委員会も始動し、46 期のしめくく
りと 47期のスタートにとって重要な期間です。
　役員だけでなくメンバーの皆様もクラブ活動に力を入れ、
残り 3ヶ月頑張りましょう！

編集後記

Happy Anniversary

Happy Birthday森田美都子
新納麻衣子

2日
4日

吉岡幸次29日

宇野由香子・行将 夫妻
梅田大介・小枝 夫妻
瀬戸伊佐雄・智恵子 夫妻

6日
14日
18日

第42回 後藤有志パレス
メンバー 自画自賛リターンズ

ね・・・。
　ただ、僕がその多くの経験ので学んだ重要な点は、「専門性が
強い仕事になればなるほど、多くの周辺知識を必要とし、一見
専門外の知識やスキルが重要」ということでした。勿論専門分
野の仕事は「出来て当たり前」という事が前提です。その職業
を極めようとただがむしゃらにもがいても、人と差がつく場所
は、意外とそれ以外の部分だったりするんです。たとえばプロ
野球選手は「単なる強肩」よりも、個別のシチュエーションに
於いての捕球や、送球の判断能力の方が重要です。ただ遠くに
球を早く投げることはプロフェッショナルのプレーではありま
せん。やはりどの職業においても、極意は「多くの情報を統合
して、よく考えて仕事に臨むこと」といったところでしょうか。
山崎種二の言葉にも「働き一両考え五両」という名言がありま
すが、まさにその通りです。
　さて、僕は20年前、寿司屋のバイトをしていたので、今でも
たまにホームパーティでお寿司を握ったりします。ご興味があ
れば一度お越しくださいませ。

　テーマは自画自賛という事
で、私の職歴についてお話させ
て頂きます。
　私は現在歯科技工士をしてい
るのですが、学生時代は人に自
慢できるくらい多くのアルバイ
トを掛け持ちしていました。工
場の流れ作業にはじまり、寿司
職人、家庭教師、清掃員、コン
ビニ店員、パチンコ店員、雀荘
店員、祇園のスナック店員、ス
キーインストラクター、リゾー
トホテルの住込み、カラオケス

ナック店員、ツアー会社の添乗員、警備員、チラシ配り、テー
マパークのぬいぐるみ等、今思い出して書き出しただけでも15
種類以上のアルバイトをしていました。働くのが好きで、つい
色々やったのですが、ちょっと浮気性な感じも否めません
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会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦

書　記 宇野由香子
書　記 山本一博

会　計 服部洋典
会　計 古川安雄
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在籍クラブ会員数 67名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 2名
月間出席者数 52名
月間出席率 83％

パレス維持会員数 2名

4月第 1例会出席 45名 ニコニコ 4月第1例会 13,000円

累計 227,517円

累計 1,474,061円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ 4月第2例会 14,000円内、メンバー 45名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

4月第 2例会出席 41名
内、メンバー 39名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 1名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

神はまた、私たちの証印を押して、
保証として私たちの心に『霊』を与えてくださいました。

コリントの信徒への手紙２第1章 22節

強調月間強調月間
LT

Leader training

　５月の西日本区強調月間は「LT」。LT とはリーダーシップトレーニング
（Leadership Training）の略ですが、ワイズメンとして必要とされる指導力養成の研
修を表しています。ワイズメンズクラブはリーダー研修をおこなっているのですね。そ
の研修をつかさどる委員会が西日本区で組織されているワイズリーダーシップ開発委員
会（Leadership Development = LD）、通称 LD 委員会です。ちなみに LT と LD、よ
く混同されるようですが…。
　では、その研修は誰が受講するのでしょうか。会長とか主査、部長、主任が対象にな
ります。「じゃあ、会長になった時に受講すればいいし、それまでにリーダーシップと
か意識しなくてもいいや」と思われるのではないでしょうか。まして、ワイズで学ばな
くても実生活や勤務している会社・地域でリーダーシップを発揮しているし……、それ
も正しい考え方だと思います。
　パレスクラブは例会を「境地を求めて例会に至り、境地を得て例会を去る」と位置づけ、
さらに「奉仕クラブは世俗の論理を持ち込んではならない」とも言っています。メンバー
は社会ではそれぞれの地位や立場にありますが、例会に集うときにはそれから全て離れ
て一人の人間として共に尊重されて全員が平等であることを求められるわけです。といっ
て、それぞれの職業観や価値観、思想信条の自由をも例会に持ちこまないということで
なく、その自由と精神性は保障されています。ここが一般社会と大きく違うのですね。
　良きリーダーはクラブのことを想います。リーダーとして、ワイズの将来、クラブの
未来を見据えて夢を語れるようになりたいものです。そして成果を出して次のリーダー
を育てる。周囲のメンバーが自分もリーダーになりたいと思わせればしめたものです。
自分がリーダーとして成長するためにはチャレンジ精神を培って自身の殻を破っていく
姿勢が必要条件ですが、チャレンジに失敗はつきものです。ワイズの良い点はこの失敗
が許されるのです。お互いを認め合う関係性がワイズにはあります。
　さて、ワイズのリーダーシップトレーニングをワイズだけのものとするのは、ちょっ
と勿体ないと思いませんか。ワイズで自分が成長すれば、自身の人生が変わるでしょう。
ワイズに入会したときからＬＴは始まっているのです。

ワイズにおけるリーダーシップ

爲國光俊
西日本区ワイズリーダーシップ開発委員会　元委員
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芦原孝一さん入会 4月の HA

が健康になると、業績や仕事の効率がアップするお話しをして
くれました。私には大変耳の痛い話で、これはボクも痩せるし
かないなと痛感致しました。そして二番手は強面鉄筋屋の梅田
ワイズが仕事の話に加え、諸般の事情により自宅軟禁中で、夜
の外出禁止令が出ていると赤裸々な告白をされました（笑）心
中お察し申し上げます。そして次なるメンバーは元パレスメン
バーであった飲食業、不動産貸付業の大下ワイズです。1986
年のエクステンションでプリンスクラブに移られ、チャーター
メンバーとして活動された事。そしてこの度、再びパレスに戻り、
懐かしのメンバーに再会できた事を喜んでおられました。そし
てトリはパソコンメンテナンスを中心に事業を展開されている
米増ワイズです。趣味がゴルフと飲み屋通いということしか記
憶に残ってないのは私だけでしょうか（笑）若き独身実業家、
非常にうらやましい限りです。ということで、入会式にケビン
復活、そして身内の話で大変盛り上がった例会となりました。

　世間一般では新年度始まりのバタバタした時期でありますが、
7 月をキックオフとするワイズメンズクラブにはそんなこと関
係ありません。最近の例会は少々空席が目立ち、少し寂しい感
じでありましたが、何故か（司会がボクだからなのか！？）本
日は出席率が非常に高く、久々に超満員の例会場で 4 月第 1 例
会がスタートしました。
　まず、何よりも嬉しかったのが、病気療養中であったパレス
のケビン・コスナーこと、井上博司ワイズが不屈の闘志でカム
バックしたことです。今後はリハビリを続けながら、例会には
出てくれるとの事で、メンバー全員がケビンの復活に歓喜した
ことは言うまでもありません。その後、入会式が執り行われ、
爲國ワイズ紹介の税理士、芦原孝一さんが見事な宣誓を以てパ
レスクラブの一員となられました。パレスは若い年代のメンバー
が多いので、皆と一緒に前向きに楽しんでいきましょう！
　さて、本日のメインイベントは新人メンバースピーチです。
トップバッターは社会保険労務士の松下ワイズ。企業の従業員

4月第一例会 日付　2017年 4月 12日
会場　京都ブライトンホテル 千賀　修（第 1,102回）

ケビン復活！

西日本区理事岩本様から、EMCへの労いのプレゼント
です。谷口さん堀さんありがとうございます。

仁川訪問メンバーからの報告を頂きました。 阿辻先生より漢字にまつわる興味深いご講演を頂きました。
学生時代と違って非常に楽しい漢字のお勉強でした！

4月第二例会 日付　2017年 4月 26日
会場　京都ブライトンホテル（第1,103回）

て話されました。漢字の第一の特徴は表意文字である事。表音
文字と違い一字一字に意味があり、発音できなくてもある程度
意味を理解できる事である。漢字の起源である甲骨文字が象形
文字であった事に起因している。その事こそ漢字が中国に発し、
東アジアに広がった要因と考えられる。漢字が作られて行く過
程でその当時の社会的背景が反映されているという点、例えば、
男尊女卑が社会的背景にあったため、女へんの漢字はたくさん
あるにも拘らず男へんの漢字はほとんど無く、代わりに人べん
が使われていると言うお話は非常に興味深く拝聴しました。

　本日の司会は新人メンバーの梅田ワイズの初司会です。初め
てとは思えない堂々たる司会で開会しました。
本日はゲストスピーカーの他に特別なゲストをお迎えしました。
熊本にしクラブの岩本悟西日本区理事よりスピーチを頂きまし
た。その中で、ＥＭＣ活動の重要性を熱く語られ、メンバー増強
に実績を挙げた谷口ワイズ、堀ワイズに対し感謝と記念品が贈
呈されました。
　今年二回目となるゲストスピーカーには、千賀ワイズの紹介
の京都大学名誉京教授の阿辻哲次様をお迎えし、「漢字に見る人
生の知恵」と題してお話頂きました。初めに漢字の特徴につい

高岡　昇
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我らが間瀬ちゃん 我らが安原委員長

我らが次期笹山会長

　4 月 4 日（火）毎年恒例の献血事業だ。個人的には毎年参
加できていないが今年は行くつもりだった。予定を組めて、
なお且つ、特段忙しくなかった。体調も花粉症状が全然出な
くて、これは治ったなと勘違いするほどすがすがしく春を迎
えられている。天気も快晴。素晴らしい！とまあ、全ての条
件は整った。いざ献血へ。
　いざ献血となると、献血カードをなくしていたが、スムー

ズに案内していただき、ログから
カードを再発行。少しの質問と問
診、血液のドロドロ検査と無事ク
リアー。採血の車に移り血を抜か
れている間、個人的な糖尿病の質
問とか、遺伝しやすいのかとか、
気を付けないといけない食生活と
か、低血圧で不具合あるのかとか、
いろいろしゃべっている間に400CC採決終了。
　採決後クラクラ来るかと思いきや、そうでもなくシャキッ
と飲み物いただいて帰りましたとさ。翌日から花粉症の症状
が出ました。勘違いですよね！
　今年もグローバルクラブと共催で 40 人目標との事。結果
から言うと少し届かず 38 人。取れなかった方もいたみたい
なのでほぼ達成だ。小西委員長、お疲れさまでした。

CS献血事業報告 日付　2017年 4月 4日
会場　イオンモール京都五条 安原弘治

　4 月 21 日より韓国・仁川チェ
ムルポクラブに５０周年のお祝い
に参加した。北朝鮮の動向が気に
はなったが、大野、千賀、古川の
頼りになる 3 名に護衛され楽し
く意義のある交流となった。濟物
浦（チェムルポ）の方々にはこの
情勢の中の訪韓を大変喜んでいた
だけた。不安を押し切り来て良
かったと我々も感じた。
　21 日の 5 時からの前夜祭は、
韓国・台湾・日本の 3 クラブの
交流を中心に、なんと9時半まで。
我々も歌や演奏で大はしゃぎ。私
と交流委員長の韓国の歌のコラボ
も大成功。古川ワイズも売れない
演歌歌手（千賀評）の様に情感たっ
ぷりに熱唱された。

韓国チェムルポクラブ訪問

IBC との絆を見事復活！

格調高き記念例会でした岡見ワイズと千賀ワイズが熱唱！

日付　2017年 4月 21日・22日
会場　Orakai 松島パークホテル 岡見　紫

　翌日の昼間は岡見を除く 3 名はエクスカーションで元米軍
基地跡の見学や参鶏湯を楽しんだ。あんなきっつい山登りを
するとは思わんかったで、と大野ワイズ。二日で 11 時間し
か寝ずに韓国へ着いた私は行かないで正解かな。
　 記念例会は厳かで格調高かった。当日参加の筈が到着さ
れない安達会長の代役を急遽大野ワイズに頼むことに。焦っ
たが、締結時の会長で自らが締結書にサインをした想い出も
交えての大野ワイズの御祝辞は、両クラブの交流の歴史を感
じさせる素敵なものであった。濟物浦クラブのおもてなしは
学ぶべき点が沢山あった。記念品を用意出来てなかったので
後日郵送すると約束し
たので宜しくね、安原
委員長！それから女性
会員も一応ワイズメンで
すからね（笑）。メネッ
トって書くなら良い旦那
様見つけてきてね！

次々期京都部部長抱負 川上孝司次々期京都部部長

　あれはいつ頃のことだろう。「人は
何を目的に未来に向かって歩んでゆく
のだろうか。そこに何があるのか。」
そんなことにやたら意味付けし納得さ
せながら日々を送る私がいた。そんな
時私にワイズメンズクラブへの入会の
誘いがあった。「ワイズメンズクラブ」
怪しそうな組織である。見学に行くと
何かわけのわからない歌を歌い、手を

上げ何かを誓う。まさに怪しい団体である。しかし面白そうな
ので少し覗いてすぐやめればいいと自分に言い聞かせ入会した
のである。例会に参加し、メンバーと一緒に活動をしているう
ちに、そこには私にとってなぜ仕事をするのかの意味を見出し
てくれた。食を共にし、集えることに喜びを感じ、時には真剣

に論じ合いまた許しあう、確かに互いを認め合い助け合える関
係がそこには存在していた。
　実はこの関係こそ国際協会ワイズメンズクラブの原点であ
り、また京都部という単位における人と人との関係もそうであ
る。今やその団体にどっぷり浸かりこの度私のような若輩者が
京都部部長という大役まで務めさせていただくことになった。
　私は次々期京都部部長としてやるべき課題はいろいろある。
国際交流をより広く、ＹＭＣＡサービスをより深く。メネット
事業をもっと楽しく、地域奉仕活動はより充実させ、EMC は
真剣に。
　各クラブにおいては抱えておられる課題はいっぱいあるだろ
う。その中でも掲げた事業を行う仲間の数を増やすことが最大
の課題となっている。次々期を迎えるにあたり歴代の部長様も
掲げられておられる課題を私も真剣に取り組む所存です。



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
委員長　新納麻衣子／副委員長　岡田浩樹／委員　泉 慎平・小林千春・瀬戸伊佐雄・吉岡高幸

新納麻衣子

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 6 月第一例会（振替例会・西日本区大会）の件（会長）【承認】

第２号議案 6 月第二例会（引継例会）の件（ドライバー）【承認】

第３号議案 井上博司君の会員資格及び会費の件（会長）【承認】 

5月
行事予定

２日（火）
10 日（水）
13 日（土）
17 日（水）
21 日（日）
24 日（水）

役員会
第一例会（新緑例会）
釣りファンド
次期準備役員会
かもがわチャリティラン
第二例会
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２．2017年度会員協議会

日　　時　：　２０１７年６月２３日（金）　１９時００分～
場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館　地階マナホール
内　　容　：　リブランディングについて：ブランドスローガン・ロゴ発表など
連 絡 先　：　事前に出欠連絡を京都ＹＭＣＡ本部までご連絡ください。
　　　　　　　（ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８ / （ＦＡＸ）０７５－２５１－０９７０　（E-mail）kyoto@ymcajapan.org

公益財団法人京都ＹＭＣＡ第６回会員協議会を開催いたします。多くの会員の皆様のご参加をお待ちしております。

１．第 13 回インターナショナル・チャリティーラン参加・協賛申込 受付中

日　　時　：　２０１７年５月２１日（日）　９時１５分～１５時３０分　※雨天決行
場　　所　：　鴨川公園
お問合せ　：　（ＴＥＬ）０７５-２３１-４３８８/（ＦＡＸ）０７５-２５１-０９７０（Ｅ－ｍａｉｌ）c-run@kyotoymca.org

第１３回インターナショナル・チャリティーランを５月２１日（日）に開催いたします。京都部各ワイズメンズクラブの皆様には、当日スタッ
フや屋台出店などでご協力いただきます。宜しくお願いいたします。

　パレスのケビンこと井上博司ワイズがついに復活しました～
約９か月ぶりの例会出席でメンバーの前に元気な姿を見せて
くれました。倒れた時の状況からすると奇跡のような復活。
大変なリハビリに耐え見事復活してくれました。みんな勇気
をもらいました。本当に良かったです。
　また、永らく疎遠となっていたIBCの仁川チェムルポクラブ。
危険な情報が飛び交う中、無理を押して記念例会に参加され
たメンバーのおかげで、交流が見事復活！外国のクラブとの
交流は、文化・慣習の違いからとまどうことが多いものの、ハー
ドルを越えたらその分得られるものは大きいですよね。交流
の歴史を途絶えさせることなく継続していきましょう。 

編集後記

Happy Anniversary

Happy Birthday高山博司
大野嘉宏

20日
23日

永井　孝24日

永井　孝・邦子 夫妻
杉本光一・佳代 夫妻
大野嘉宏・三恵子 夫妻
高谷泰市・町江 夫妻

14日
18日
19日
26日

第43回 堤  雄次パレス
メンバー 自画自賛リターンズ

ニでいいやん、とかアオリイカを釣ろうと某所の防波堤まで行っ
たけれど、4～ 5 回投げてもうや～めた、片道 2 時間、現地
15分は通常パターンです。
　これは単独行動が災いしているのかな、でも友人が計画した
もので色々と楽しませてもらってます。自分では買えない豪華
ボートでのクルージングや、あまりにもよく見えすぎて感動し
た、度つき水中メガネのスキューバダイビング、小浜でのボー
ト沖釣り等、それに途中で引き返すことのない、当たり外れは
行ってからのお楽しみのグルメ旅など、すべてではありません
が、パレスで知り合った方々がいます。最近では行くまでにひ
と悶着あった、城崎温泉の鮨屋です、これは当たりでした、ま
た秋に行きたいです。松阪のホルモン屋も。

　時の流れに身をまかせ、ワイ
ズライフのお陰もあり無趣味な
人間が多趣味？になれたことで
す。どういう事かと言うと、私
もやりたいことは色々とありま
す、が自分で言うのもなんです
が、じゃまくさがりの無精者、
ヨシ次はこれをやろうと決心し

ても、途中でや～めた！となることが多々あります。
　例えば福井へ油揚げを食べに行こうと出発するも、しばらく
すると山の中まで行くのもジャマクサ、ソースカツ丼でいいか、
敦賀までいくのもなぁ今津で鰻食べて帰ろう、混んでるコンビ
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会　長 安達雅直
副会長 笹山直世
副会長 大森夏彦

書　記 宇野由香子
書　記 山本一博

会　計 服部洋典
会　計 古川安雄

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS
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http://kyoto-palace.com
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CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 67名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 51名
月間出席率 81％

パレス維持会員数 2名

５月第 1例会出席 41名 ニコニコ５月第1例会 13,000円

累計 251,517円

累計 1,902,595 円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ５月第2例会 11,000円内、メンバー 41名
メネット 0名
コメット 1名
ゲスト 0名
ビジター 0名

５月第 2例会出席 46名
内、メンバー 42名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 4名
ビジター 0名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

見えるものは過ぎ去りますが、見えないものは永遠に存続するからです。
コリントの信徒への手紙２第4章 18節

強調月間強調月間
評価・計画

　会長の指名を受けて以来、準備期間を経て挑んだ 46 期も終わろうとしています。思
えば一年前の引継例会にて会長バッジをつけた日、自分がこの 60 数名のクラブのトッ
プになるのだという責任と重圧をようやく実感したことを、つい先日のように感じます。
46 期の一つ一つの例会、各委員会の事業を思い出すと大変なこともありましたが、時
間が過ぎるのが速く、一瞬の出来事であったようにも思います。そして何より、この 1
年クラブ運営にご協力頂いたパレスクラブメンバー、そして各事業委員長、三役の皆さ
んに、この場を借りて感謝申し上げます。
　どのようなクラブ会長であるべきか、自分らしさを組み込みながらも、どのような方
法でクラブに貢献出来るのかを考えて、効率・効果という言葉を使って会長主題を設定
しました。何より会長として物理的にクラブに費やす時間が多いことから、体を分割し
て同時進行でいくつもの仕事を進められたら、などと考える事もありましたが、そこは
各委員長さん、三役さんのお陰で、分割された自分が動く以上の働きをして頂き、想像
以上に効果的な結果をもたらす事が出来ました。
　46 期の評価については皆さんに委ねるとして、私自身、入会した年齢が低いことも
あり、この時点で会長を経験することは、人生にとって非常に勉強になる一年で、この
機会を与えて下さった皆様に感謝しています。
　ワイズメンズクラブに入会して以来、頼まれたことは全てやるという信念をもって活
動し、様々な役を経験し、会長もさせて頂きました。役を受け、新たな経験を積むことは、
普段の仕事や生活では得られないことばかりで、このことが奉仕クラブへ在籍すること
の一つの価値だと思っております。これからもパレスクラブのメンバーとしてみなさん
とともに歩んでいきたいと思います。
　1年間本当にありがとうございました。

一年を振り返って
安達雅直京都パレスクラブ 46 期会長
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小林ワイズのりのりです!! 安達会長も熱唱

　その後の「新緑うたうま決定戦」では、抽選で選ばれた５名（服
部ワイズ、安達会長、小林ワイズ、笹山ワイズ、大橋ワイズ）に歌っ
ていただき、安原ワイズと堤ワイズ、宇野ワイズの特別審査員
３名とオーディエンスによる評価の結果、楽しいパフォーマン
スが大変好評だった服部ワイズが見事王者となり、豪華景品を
手にしました。
　21 時には閉会し、来たときと同様に２台のバスで烏丸御池ま
で戻ってきました。５月の新緑例会が開かれたのはずいぶん久
しぶりだと聞きました。例年の花見大会もいいですが、新緑例
会も趣が異なり、メンバーの満足度も高かったのではないでしょ
うか。 

　５月第一例会は新緑例会が開催され、50 名近くのメンバーが
烏丸御池に集合して２台のバスで会場である「貴船べにや」に
向かいました。当日はあいにくの雨模様でしたが、向かうバス
のなかでは会話もはずみ、いつもと違う場所で行われる例会へ
の期待感であふれていたように感じました。
　19 時から吉岡幸次ワイズと千賀修ワイズの司会で例会が始ま
り、安達会長の開会挨拶がありました。
　貴船は京都市左京区北部に位置し、「京の避暑地」と言われて
おり、夏には渓流の上に桟敷を設け、床下を流れる冷たい水や
川を渡る風で涼を取りながら食事をすることができます。真夏
でも夕方には肌寒く感じるほどですので、５月の貴船はまだ寒
く、デザートだけ川床でいただき雰囲気を楽しめました。

5月第一例会 日付　2017年 5月 10日
会場　貴船べにや 大野バージニア（第 1,104回、新緑例会）

服部ワイズの華麗なるパフォーマンス

ゲストスピーカー飯田真弓様 京都 ZERO クラブの皆様 安達会長挨拶

5月第二例会 日付　2017年 5月 24日
会場　京都ブライトンホテル（第1,105回）

元国税調査官が語る　税務署は３年泳がせる」という脛に傷持
つ企業経営者にとってはとっても気になる内容でした。
　主に税務調査の際の事前準備や当日言ってはいけない言葉な
ど具体的な内容を経験者のみが知りうる内容を分かりやすい言
葉で語っていただきました。
　特に税務調査官魂に火をつけるタブーについては大変参考に
なり、つい口走ってしまう言葉も多くワイズメンにとって参考
になり背筋が寒くなるような内容だったのではないでしょうか。
また調査官も鬼じゃないのでちゃんとした対応が大切なのも再
認識しました。
　でも調査はないほうがイイナ～（税理士の独り言）

　本日の例会はいつもより増して参加者が多く、熱気むんむん
の例会です。特に京都ＺＥＲＯクラブさんが今年９月の京都部
部会の説明に来られ熱く参加者募集をＰＲされました。クラブ
の皆さんも９月１０日は手帳に書き込んで参加しましょう！！
会長挨拶では釣りファンドや鴨川チャリティマラソンの完走の
感想など思ったよりアクティブな面を見せていただきました。
またニコニコタイムではチャリティラン出走者のそれぞれの充
実した感想など下位ならではのエピソードいっぱいでした。（ち
なみにパレスクラブ最下位はＩさん・・・）
　今回参加者が多かった理由の一つでしょうか、ゲストスピー
カーは日本マインドヘルス協会代表理事の飯田真弓様の「女性

前川健司
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です。今回は皆さん良いサイズの鯵や鯛、ウマズラハギを釣
られ良い釣果だったのではないでしょうか。陸に上がり会長
から挨拶が有り解散。
　足早に帰り風呂入って丸福で打ち上げです！
　宴会には釣りには残念ながら来れなかった方々も参加して
頂き大変盛り上がりました。感謝です！鯵はタタキと寿司。
ウマズラハギは刺身で。鯛は塩焼きと土鍋で鯛飯に。ご馳走
様でした。今回は大物賞などは無かったですが、僕は見てい
ました。藤松ワイズが御自身を釣られ流血し痛そうにされて
るのを。賞金も何も無いですが藤松ワイズに大物賞を贈呈し
ます！皆さまお疲れ様でした！

　リベンジの第二回釣り
ファンド開催です！第一回
目は荒波の中マーライオン
が続出でまともに釣りを楽
しめなかった方々が沢山お
られましたし、魚数は多
かったのですがサイズが少
し小さめだった。今回は果
たして…。
　何故か平野ワイズが不参加なのに天気予報では全力の雨。
怪しいカッパ姿のワイズメン 8 名と笹山ワイズのコメット 1
名で乗船。短パン、サンダル姿の元気な方もいらっしゃいま
したが、とにかく寒かった。そして問題の波は前回よりはマ
シなほう。よしよし。前半は雨もキツかったですが、次第に
小降りに。目的地の釣り場に到着し一斉にスタート。意外に
一番に釣り上げたのは安達会長。生き物には慣れてないご様
子でタジタジでしたが…良いサイズでした！そして一番に船
酔ダウンしたのは間瀬ワイズ。船酔をかき消すためか、ひた
すらしゃべってましたが次第に静かになり…。彼は一度ぐら
い竿を持ったのかな？まぁ50ccで済んだみたいでなりより

まだ元気な委員長と会長

酔い止めは効きません！ 最後にパシャ！

第2回 釣りファンド報告 日付　2017年 5月 13日
会場　福井県高浜→丸福 福井正太

バーとともに全員完走でき
ました！順位やタイムなん
て細かいことは抜きにして、
最後までやり遂げることの
大事さを見せつけたワイズ
メンの底力を感じることが
できた一日となりました。
　その他にもコース審判、ラムネ販売等参加者を支えるボ
ランティア事業も大変ながらも和気あいあいと進められて
いたと感じました。来年は僕が委員長で取りまとめをする
側にあると思うと少々怖いですが、誰も熱中症にもならず、
無事に一日が過ごせたすがすがしさと筋肉痛が良い思い出
となりました。参加されたワイズのみなさん、本当にお疲
れさまでした。マラソンメンバー出発式！

ラムネ今年も完売！

京都YMCAインターナショナルチャリティーラン2017 in かもがわ 日付　2017年 5月 21日
会場　鴨川公園 大橋芳夫

　今年も新緑がまぶしく、夏の到来をひしひしと感じる５
月２１日に第１３回京都ＹＭＣＡインターナショナル・チャ
リティーランが行われました。僕は昨年のコース審判に引
き続き２回目の参加で、今年はクォーターマラソンに参加
しました。 昨年も暑かったという記憶がありますが、今年
はより以上な感じで取り敢えず完走を目標に頑張ろうと言
う感じでした。

　今年のマラソン参加はな
んと８名！前川Ｙサ委員長、
安達会長を始め新納さん、
吉岡さん、家喜さん、渡辺
さん、平野さんと僕。この
暑さの中、苦しみと喜びを
分かち合える力強いメン

新入メンバー自己紹介
芦原孝一

きすべて中京区で収まっております。
今回、爲國ワイズのご紹介で入会させていただきましたが、
それまでのワイズメンズクラブの印象は、色々なところで
段ボール箱を見かけたということもあって・・・“ジャガイモ”
でした（笑）。
　今後は、出来る限り（家庭の事情が許す限り・・・）会
に参加し、自分のため、会のため、そして社会のために努
めていきたいと思っております。
何卒、よろしくお願い申し上げます。

　私、4 月 12 日の入会式をもって、
京都パレスワイズメンズクラブに入
会させていただきました芦原と申し
ます。
　昭和 46 年生まれの現在 45 歳で
す。職業は税理士で、円町近辺に事
務所を構えております。税理士業界

11年目、開業して 6年目でございます。
　 小・中・高・大・社会人とこれまで京都一筋で参りました。
実家、新卒での就職先、現在の自宅、事務所と、大学を除



京都パレスワイズメンズクラブ第 46 期　広報委員会
委員長　新納麻衣子／副委員長　岡田浩樹／委員　泉 慎平・小林千春・瀬戸伊佐雄・吉岡高幸

新納麻衣子

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録
第１号議案 下半期事業報告の件（各事業委員長） 【承認】
第２号議案 下半期収支決算報告の件（会計） 【承認】
第３号議案 廣井京都部部長からのお願いの件（会長）【承認】

6月
行事予定

7 日（水）
11日（土）～12日（日）

28 日（水）
30 日（金）

新旧合同役員会
第一例会（西日本区大会）
第二例会（引継例会）
キックオフ 
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２．ホタルの夕べ

日　　時　：　①６月１６日（金）午後７時～　　②６月１７日（土）午後７時～　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター
参 加 費　：　大人（中学生以上）2,000 円 / 小学生　1,500 円 / 幼児　無料　※参加費は当日、リトリートセンターにてお支払いください。
お申込み締切　：　６月１３日（火）
お問合せ・お申込み　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局
　　　　　　　　　　　　（ＴＥＬ）０７５-２３１-４３８８/（ＦＡＸ）０７５-２５１-０９７０　　（E-mail）ritcen@kyotoymca.org

バーベキューをしながら、リトリートセンターのホタルを鑑賞して初夏の夕べを楽しみましょう！ご参加をお待ちしております。

１．坂井画伯とたどる西洋絵画の世界②

日　　時　：　６月８日（木）午後７時～８時　　　　　　　　　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館２０４号室
お申込み　：　お電話・メール・ＦＡＸにて「氏名」「ご所属」「ご連絡先電話番号」をご連絡ください。
　　　　　　　（ＴＥＬ）０７５-２３１-４３８８/（ＦＡＸ）０７５-２５１-０９７０　　（E-mail）kyoto@ymcajapan.org

日本画家・坂井昇氏（京都ＹＭＣＡ維持会員Ｂ／京都洛中ワイズメンズクラブ所属）を講師に、ヨーロッパの有名美術館の作品を検証し、西洋美
術の作品に描かれている世界をわかりやすく、聖書などの逸話を交えてお話しします。西洋美術入門講座の第２弾です。ぜひご参加ください。

３．代議員会、第６回会員協議会

日　　時　：　６月２３日（金）　①午後６時５０分～７時２０分：代議員会　　②午後７時３０分～９時：会員協議会
場　　所　：　京都ＹＭＣＡ地階マナホール
内　　容　：　①代議員会：　２０１６年度事業報告・決算報告、２０１７年度事業計画・収支予算
　　　　　　　②会員協議会：　ＹＭＣＡの新しいロゴマークとブラントスローガンを発表し、ブランドコンセプトについての理解を深める
　　　　　　　　機会とします。また、1年間にご奉仕いただいた活動に感謝し、今後の京都ＹＭＣＡについて共に考えるときとします。
お申込み　：　①当日、午後６時４５分までにお越しください。
　　　　　　　②ご出席は、Ｅ－ｍａｉｌまたはＦＡＸにてお知らせください。
　　　　　　　　（Ｅ－ｍａｉｌ）kyoto@ymcajapan.org/ （ＦＡＸ）０７５-２５１-０９７０

京都ＹＭＣＡにつながる普通会員（維持会員、基本会員）が参加し京都ＹＭＣＡの活動について確認し、ＹＭＣＡ運動を広げていくための場として、第６回
会員協議会を開催します。また、会員協議会に先立ち、事業・決算報告、情報共有の場として代議員会を開催いたします。皆様のご参加をお待ちしております。

　46 期最後のブリテンとなりました。個性あふれるメンバー
による記事で構成されたブリテン。広報委員長になってはじ
めてその価値がわかりました！
　記事執筆していただいた皆様、1 年間ご協力ありがとうござ
いました。
次期の広報委員長は服部ワイズ。おもしろいコーナーを企画
中とのことですので、皆様乞うご期待！ 

編集後記

Happy Anniversary

Happy Birthday杉本光一
大橋芳夫

4日
8日

谷口龍一
小林千春

17日
19日

山本好一・節子 夫妻
服部洋典・淳美 夫妻

7日
11日

谷口龍一・恵子 夫妻
泉　慎平・夕紀 夫妻

11日
12日

第44回 山下倫巨パレス
メンバー 自画自賛リターンズ

までと言われてました。地球は丸いですから＾＾そこで、私は１８ｋ
ｍ先の潜水艦の潜望鏡を発見して記録的な報告として艦長賞与（休暇）
をもらいました。実戦で見つけてたら大出世出来るほどの事でした。
　当時から飛行機や艦船はレーダーで捕捉出来ますが、潜水艦はソ
ナーでもクジラやイルカの群れと間違えるレベルだったのです。
　それと母港に帰る途中、飛行機が墜落した際、パイロット４名だっ
たと思うのですがその内の一人を発見しました。この時もヒーロー
でした。なぜなら、見つけるまで３００人程度乗ってる護衛艦５隻、
飛行部隊が帰れないからです。その時は、見付けた瞬間、１５００
人に放送され母港に帰った時は称賛されました。
　今の仕事では視力よりも商品を見る力の方が重要ですがゴルフで
は誰よりもよく見えているので健康に産んでくれた両親に感謝して
ます。

　自画自賛と言われても、身体的
には目が良かったことぐらいしか
なく思い浮かばなかったんです
が、海上自衛隊で艦船勤務をして
いる時の事を思い出しました。
　海上自衛隊で攻撃分隊の新人は
左右で１人ずつ２４時間４時間お
きに見張りをします。通常は漁船
やタンカーの動向を報告するので
すが訓練になると艦船や潜水艦戦
闘機の発見に注力します。
　通常、船から双眼鏡を使っても
見える距離（水平線）は２０ｋｍ


